
  

 

 
 

 
La Révélation Des 

Sept Coupes  
Partie 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

27 août 1989 

Third Exodus Assembly 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



 

 

 

Third Exodus Assembly 
 

 
 
 

LA RÉVÉLATION DES SEPT COUPES  
Partie 5  

 
 

27 août 1989 
TRINIDAD 

 
 

 
 
 

THE REVELATION OF THE SEVEN SEALS 
PT.5  

 
 

27th August 1989 
TRINIDAD 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Frère Vin A. Dayal 



  

 

   



  

 

LA RÉVÉLATION DES SEPT COUPES 
Partie 5 

 
TRINIDAD 

Dɪᴍᴀɴᴄʜᴇ Lᴇ 27 AOUT, 1989 

 
FʀÈʀᴇ Vɪɴ A. Dᴀʏᴀʟ 

 
 

Bienvenue, bienvenue, bienvenue. 
Saint-Esprit, nous T'accueillons ; 
Viens avec puissance maintenant même, 
Saint-Esprit, nous T'accueillons. 
1 Amen, inclinons nos têtes et tournons-nous vers 
Lui en prière. J'ai une demande ici. Le frère Keith 
Stevens sollicite la prière pour sa femme ; elle souffre 
d'une infection de la vessie. Si vous avez une demande 
spéciale sur votre cœur aujourd'hui et que vous voulez 
qu'on se souvienne de vous dans la prière, levez la main 
pour l’exprimer au Saint-Esprit : « Seigneur, souviens-
Toi de moi, j'ai besoin de Toi aujourd'hui ». Amen. Nous 
servons un Dieu omniscient, Il sait ce dont nous avons 
besoin avant même que nous le demandions ; et notre 
Dieu promet de pourvoir à tous nos besoins selon Sa 
richesse, avec gloire. Croyons-Le, faisons-Lui confiance. 
Regardons vers Lui aujourd'hui, Il ne nous laissera pas 
tomber. Béni soit Son merveilleux Nom. 
2 Dieu Tout-Puissant, alors que nous nous tenons 
aujourd'hui dans Ta Divine Présence avec des cœurs 
inclinés, Père. Seigneur, nous sommes si 
reconnaissants qu'en cette heure d’épaisses ténèbres, 
alors que nous voyons les jugements de Dieu se 
déchaîner sur la terre, Seigneur, puissions-nous 
trouver ce lieu de sécurité afin d’être cachés sous le 
précieux Sang de Jésus-Christ ; le seul lieu que la mort 
ne peut pas atteindre, Père, c’est sous le Sang de 
l'Agneau de Dieu immolé. Comme nous Te remercions 
pour la grâce que Tu nous as donnée, les yeux pour voir 
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et reconnaître ce grand don que Tu as pourvu. Et 
Seigneur Dieu, de savoir qu'à cette heure même, alors 
que nous sommes assis, Seigneur, dans ce lieu secret, 
la nourriture cachée que Tu as préparée pour nous et 
dont nous pouvons nous nourrir, Seigneur ; Seigneur, 
cela nous change et nous ramène à l'image même de Ta 
Parole. Quelle grande et glorieuse Rédemption que celle-
ci ; et comme nous Te remercions, Père, de faire partie 
de cet immense plan de Rédemption. Nous Te rendons 
gloire et honneur aujourd'hui. Nous Te louons, nous 
T’en remercions et nous T'adorons, A Toi, le seul sage, 
soit la gloire aux siècles des siècles. Alléluia ! 
3 Seigneur, nous attendons avec impatience cette 
grande et glorieuse Promesse, et que Seigneur Dieu, 
nous régnerons avec Toi dans ce grand Millénium, mille 
ans de paix, quand nous entrerons dans ce grand Eden, 
Seigneur. Alléluia ! Nous gardons cette Promesse dans 
nos cœurs ; nous levons nos têtes, nous regardons vers 
le haut, oh Dieu, sachant que notre Rédemption 
approche ; sachant qu'il ne reste plus beaucoup de 
jours avant que la Trompette ne sonne, Seigneur.  
Alléluia !  
4 Oh, nous prions aujourd'hui, que Ton Saint-
Esprit vienne et agisse parmi nous si bien que tes 
enfants passeront des grands et glorieux moments, 
Père.  Seigneur Dieu, un tel espoir va beaucoup inspirer 
leurs cœurs, de sorte que les choses de ce monde ne les 
attireront plus, alléluia ! Ils seront tellement enlevés en 
étant ce jour sous la puissance divine, sous la 
puissance du Saint-Esprit, au travers du ministère de 
la révélation divine de la Parole de Dieu, qui s’approche 
ce jour, Seigneur Dieu, afin d’illuminer ce chemin qui 
fera, Seigneur Dieu, que nous continuions à marcher, 
marchant dans la Lumière de Dieu ! Oh, comme le dit 
l'auteur de la chanson, En avant, je suis en marche. 
5 Seigneur Dieu, nous Te remercions pour cela, 
alors que nous pensons à nos jours enténébrés, quand 
nous pensons, oh Dieu, que marcher sur ce chemin 
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spacieux nous emmènera vers la destruction ; mais Tu 
nous as fait faire demi-tour, Père, Tu nous as 
rencontrés sur le chemin, Tu as changé notre itinéraire. 
Alléluia !  Maintenant, nous marchons sur le chemin 
étroit et resserré ; nous marchons sur la route du Roi, 
aujourd'hui, Père, le chemin teinté par le Sang, oh Dieu, 
une telle grâce qui nous est donnée par toi. 
6 Je prie, cher Dieu, aujourd'hui, alors que Ton 
peuple a levé la main montrant qu'il y a un besoin dans 
leurs vies ; mais alors que nous nous tenons dans Ta 
Présence sous le Sang qui parle mieux, oh Dieu, 
sachant que Tu es ici et que Tu es attentif à chacun 
d'entre eux, et que Tu as promis de pourvoir à tous nos 
besoins selon Ta richesse, et ils Te croient, Père ; oh 
Dieu, je prie que par Ta grâce que Tu répondes à chaque 
besoin aujourd'hui, alléluia ! Je prie pour que, par Ta 
grâce, Tu répondes à tous les besoins aujourd'hui, 
alléluia ! Oh Dieu, de sorte que chacun d’entre eux qui 
a levé la main ne s’en aille, Seigneur Dieu, avec 
l'assurance, alléluia, avec la paix, Seigneur, avec la 
confiance que ce besoin a été satisfait ; pendant que le 
Saint-Esprit placera cette foi dans leurs cœurs, placera 
ce témoignage, oh Dieu, pour leur faire savoir que Tu as 
entendu leur cri, Tu as vu leur besoin et Tu es 
descendu, alléluia, et Tu es ici pour le satisfaire, 
Seigneur Dieu, en leur donnant la foi suffisante pour ce 
besoin.  
7 Seigneur, nous prions pour que la Parole de Dieu 
de ce jour, Seigneur, vienne couronner ces quelques 
services que nous avons eus. Combien nous Te 
remercions pour Ta Présence qui a été avec nous durant 
ces services. Combien nous Te remercions pour 
l'inspiration, l'onction, la parole du Saint-Esprit ; 
Seigneur Dieu, la révélation Divine de la Parole se 
déversant avec un tel impact de la révélation, créant 
une telle foi dans nos cœurs, Seigneur ; nous 
convaincant, Seigneur, nous convainquant du péché, 
oh Dieu, que nous puissions rejeter tout fardeau, et le 
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péché qui nous enveloppe si facilement, faisant une 
séparation totale d'avec l'incrédulité. Nous prions, cher 
Dieu, que Tu t'occupes de chaque cœur aujourd'hui, et 
Seigneur Dieu, quand nous quitterons ce service, nous 
puissions retourner chez nous en nous réjouissant, 
nous pourrons retourner en étant reconnaissants dans 
nos cœurs, oh Dieu, que Tu as été présent au milieu de 
nous et que Tu as répondu à nos besoins.  
8 Nous savons, Seigneur, que nous avons des 
étrangers et des visiteurs au milieu de nous, 
aujourd'hui, nous voulons nous souvenir d'eux aussi, 
Père. Nous prions, oh Dieu, que Tu te soucies d’eux. 
Père Dieu, il se peut qu'ils ne comprennent pas, il se 
peut qu'ils ne sachent pas ; il se peut qu'ils viennent ici 
comme Légion était venu, Seigneur, malgré tous ces 
démons sur lui, Seigneur, mais il est venu se jeter dans 
la Présence du Dieu Vivant, il est venu se prosterner, 
alléluia, en T'appelant par le titre qui te convient, 
'Seigneur'. Ton prophète a dit, Seigneur, qu'il était 
malgré tout préoccupé à venir dans Ta Présence et Tu 
as pris soin de lui, oh Dieu, parce qu'il s'est soucié de 
croire Ta Parole, parce qu'il s'est soucié de faire un effort 
et de venir dans Ta Présence, Seigneur ; Seigneur, Tu 
as pris soin de le délivrer. Je prie, cher Dieu, que Père, 
Tu les délivres, oh Dieu, de sorte qu'ils quittent cet 
endroit en sachant que Tu as visité cette génération, et 
qu'il y a de l'espoir, oh Dieu, malgré cette Heure sombre. 
Oh Dieu, laisse-les voir la Lumière, Seigneur ; laisse-la 
briller dans leurs cœurs aujourd'hui afin qu'ils courent 
vers ce lieu de sécurité. 
9 Je prie, oh Dieu, maintenant Tu aies le contrôle 
total. Oh Dieu, puisses-tu lier tout esprit mauvais, et 
Seigneur Dieu, puisses le Saint Esprit prendre la Parole 
et l'envoyer avec puissance. Et Seigneur Dieu, que cette 
Parole apporte une telle foi dans nos cœurs que nous 
sortirons de cet endroit, Seigneur, avec un cœur 
déterminé à Te servir ; à vivre pour Toi avec chaque 
souffle que nous avons dans nos corps, oh Dieu ; 
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chaque pas que nous faisons, oh Dieu, que nous ferons 
pour Toi en cette Heure.  Accorde-le, Seigneur, nous 
prions. Que Te reçoive la gloire dans ce service. Nous 
prions et demandons ces choses dans le précieux Nom 
de Jésus, amen. 
10 Voulez-vous, aujourd’hui, avec moi, ouvrir vos 
Bibles dans le livre de l'Apocalypse, au chapitre 16, 
ainsi qu’au chapitre 11 de la Genèse.  J'espère que vous 
vous sentez bien ce matin. Amen. Nous sommes 
reconnaissants pour Sa grâce qui a été avec nous, et qui 
est avec nous, et qui nous suffit, amen. Nous savons 
que nous sommes déjà acceptés dans le Bien-aimé.  
Amen, je veux lire ici un extrait de Genèse 11.  C'est 
Babylone au début de la Bible et nous allons avoir 
Babylone à la fin de la Bible, et où nous voyons ce qui 
est sous cette Dernière Coupe. 
11 [Genèse 11, verset 1 à 9 -N.D.É.] 

1 Toute la terre avait une seule langue et les 
mêmes mots. 
2 Comme ils étaient partis de l'orient, ils 
trouvèrent une plaine au pays de Schinear, 
et ils y habitèrent. 
3 Ils se dirent l'un à l'autre: Allons! faisons 
des briques, et cuisons-les au feu. Et la 
brique leur servit de pierre, et le bitume leur 
servit de ciment 

4 Ils dirent encore: Allons! bâtissons-nous 
une ville et une tour dont le sommet touche 
au ciel, et faisons-nous un nom, afin que 
nous ne soyons pas dispersés sur la face de 
toute la terre. 
5 L'Éternel descendit pour voir la ville et la 
tour que bâtissaient les fils des hommes. 
6 Et l'Éternel dit: Voici, ils forment un seul 
peuple et ont tous une même langue, et c'est 
là ce qu'ils ont entrepris; maintenant rien ne 
les empêcherait de faire tout ce qu'ils 
auraient projeté. 
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7 Allons! descendons, et là confondons leur 
langage, afin qu'ils n'entendent plus la 
langue, les uns des autres. 
8 Et l'Éternel les dispersa loin de là sur la 
face de toute la terre; et ils cessèrent de bâtir 
la ville. 
9 C'est pourquoi on l'appela du nom de 
Babel, car c'est là que l'Éternel confondit le 
langage de toute la terre, et c'est de là que 
l'Éternel les dispersa sur la face de toute la 
terre. 

12 Apocalypse 16, verset 13, car nous nous étions 
arrêtés au verset 12 vendredi soir : 

13 Et je vis sortir de la bouche du dragon, et 
de la bouche de la bête, et de la bouche du 
faux prophète, trois esprits impurs, 
semblables à des grenouilles. 
14 Car ce sont des esprits de démons, qui 
font des prodiges, et qui vont vers les rois de 
toute la terre, afin de les rassembler pour le 
combat du grand jour du Dieu tout puissant. 
15 Voici, je viens comme un voleur. Heureux 
celui qui veille, et qui garde ses vêtements, 
afin qu'il ne marche pas nu et qu'on ne voie 
pas sa honte!  - 
Ils les rassemblèrent dans le lieu appelé en 
hébreu Harmaguédon. 
Le septième versa sa coupe dans l'air. Et il 
sortit du temple, du trône, une voix forte qui 
disait: C'en est fait! 
Et il y eut des éclairs, des voix, des 
tonnerres, et un grand tremblement de terre, 
tel qu'il n'y avait jamais eu depuis que 
l'homme est sur la terre, un aussi grand 
tremblement. 
Et la grande ville fut divisée en trois parties, 
et les villes des nations tombèrent, et Dieu, 
se souvint de Babylone la grande, pour lui 
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donner la coupe du vin de son ardente 
colère. 

13 Rappelez-vous, lors du Message du Troisième 
Ange, il a été dit - Il va les donner sans mélange. 

20 Et toutes les îles s'enfuirent, et les montagnes 
ne furent pas retrouvées. 

14 Et nous venons tous de voir cela sous le Sixième 
Sceau dans le chapitre 6 de l'Apocalypse ; et nous 
savons que cela couvre la dernière moitié de la 70ème 
semaine jusqu'à la fin d'Harmaguédon. 

21 Et une grosse grêle, dont les grêlons 
pesaient un talent, tomba du ciel sur les 
hommes; et les hommes blasphémèrent 
Dieu, à cause du fléau de la grêle, parce que 
ce fléau était très grand. 

15 Et c'est presque la troisième fois que nous voyons 
que sous ces fléaux, cela n'a pas réussi à emmener 
l’homme à se repentir. Tout ce jugement n'a jamais 
amené l’homme à se repentir. C'est parfois une 
consolation pour les ministres. Vous pourriez vous tenir 
debout et prêcher durant toute votre vie ici et appeler 
les gens à se repentir, ils ne bougent même pas. Et vous 
ne pouvez même pas vous empêcher de poser votre 
main sur eux pour les toucher physiquement ; mais ici 
Dieu déverse de tels fléaux et tourments sur eux et ils 
ne se repentent toujours pas.  Laissez-moi vous dire que 
se repentir est la grâce de Dieu Tout-Puissant, car avec 
tous ces fléaux, ils se sont retournés et ont continué à 
blasphémer Dieu. Voyez-vous dans quelle condition se 
trouve un homme qui blasphème contre le Saint-Esprit 
? Et cela consiste simplement à rejeter la Parole révélée, 
à dire du mal du Saint-Esprit. Jésus a dit que dans cette 
vie ou dans la vie à venir, ce péché ne sera pas 
pardonné. Il a dit que si un homme commet un tel 
péché, ne priez même pas pour cet homme. Regardez 
dans quel état se trouve le cœur d’un tel homme, et 
quand Dieu déverse ces fléaux, cet homme continue à 
blasphémer Dieu. Car rappelez-vous que ce sont des 
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âmes en prison sur lesquelles ces choses sont 
déversées. Elles sont vivantes dans leur corps mais elles 
sont mortes ; depuis qu'elles ont rejeté le Message du 
Septième Ange, elles sont mortes. 
[Apocalypse 16 : 21 -N.D.É.] 

1 … et les hommes blasphémèrent Dieu, à 
cause du fléau de la grêle, parce que ce fléau 
était très grand. 

16 Et cette grêle (la Bible dit ici) qui est sortie du Ciel, 
chacune de ses pierres avait le poids d'un talent, c'est-
à-dire cent livres [presque demi kg -N.D.É.] chaque pierre 
avait environ cent livres. Il y a quelques années, il y a 
eu des fléaux de grêle en Europe, des millions et des 
millions de dollars de dégâts causés. Tout comme au 
Canada récemment, alors que nous étions au Canada ; 
quel mois était-ce ? C'était en juillet quand nous étions 
au Canada. Des grêlons sont tombés du ciel, très petits, 
et ont détruit tant de voitures qui se trouvaient dans un 
parking, et qui étaient exposés dans le cadre de la 
publicité afin d’être vendu à bas prix, "Venez les 
acheter" ; parce qu'elles étaient cabossées de partout à 
cause des grêlons tombés du ciel. Et ce n'était pas 
comme une véritable tempête de grêle qui a coûté des 
millions de dollars, et c'était comme des petits grêlons. 
Vous parlez de la grêle maintenant, de sa taille - chacun 
d'entre eux pèse une centaine de livres. Je vous dis que 
c'est - je ne peux même pas me rappeler le Proverbe en 
ce moment, il est sur ma langue et je ne peux même pas 
le dire. Mais vous savez, je veux dire après les plaies sur 
votre corps, le fait de boire du sang... votre peau brûlée 
par le soleil brûlant, et puis finir par être lapidé avec 
des pierres de cent livres chacune ; c'est une sacrée 
punition. Et il suffit de se réjouir, d'aimer Son 
apparition qui se révèle, de regarder et de voir Sa grâce 
dans sa plénitude. La plénitude de la grâce est venue 
dans ce Message ; et rejeter la plénitude de la grâce, 
c'est recevoir la plénitude du châtiment. Je suis 
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heureux d'être chrétien, n'est-ce pas le cas pour vous ce 
matin ?  Prions encore une fois. 
17 Oh Dieu, comme nous Te remercions. En vérité, 
il faut la révélation Divine pour être en mesure de voir 
ce que Tu as fait pour nous ; et en vérité Seigneur, alors 
que Ta Parole s'ouvre à nous, cela rend nos cœurs 
tellement plus reconnaissants.  Car nous réalisons que 
si nous avions pris du temps et nous sommes attendus 
à Toi, et étudié Ta Parole, Ton Esprit aurait eu 
l'opportunité, grâce à des cœurs attentifs, de nous 
révéler ces choses, nous aurions pu être beaucoup plus 
reconnaissants envers Ton service. Nous aurions dû 
être beaucoup plus obéissants, sachant combien Tu 
nous as aimés, Seigneur, et combien Tu as fait pour 
nous.  Mais pourtant, depuis que nous avons vu Ta 
Vérité, nous sommes descendus ces dernières années 
en résistant, en résistant, de sorte que Tu as dû affliger 
certains d'entre nous, Tu as dû nous châtier, Tu as dû 
nous faire passer par tant d'expériences différentes 
pour nous briser avant que nous puissions même 
commencer à nous abandonner.  Nos cœurs ont été si 
durs, nos volontés si fortes.  Oh Dieu, cela nous fait 
nous abhorrer et nous détester, Seigneur, parce que 
maintenant nous voyons que la pré-industrie de Dieu et 
la colère de Dieu se retenaient pendant que Tu étais très 
patient avec nous, Seigneur. Et c'est cela ; nous 
essayons de nous accrocher au monde ; c'est le monde 
dans lequel nous essayons de nous enfoncer ; c'est le 
monde dans lequel nous essayons de grimper à l'échelle 
sociale et de posséder les choses matérielles de ce 
monde.  Bien souvent, c'est ce monde que nous laissons 
nous influencer, et Seigneur Dieu, nous aveugler et 
paralyser notre foi pour nous empêcher de venir dans 
Ta Parole. C'est dans ce genre de monde où Tu as dû 
nous suivre tant de fois pour nous en sortir.  Seigneur 
Dieu, puisses-Tu nous pardonner alors que nous nous 
repentons devant Toi, Père, quand nous voyons qu'il y 
a des gens qui ne peuvent même pas se repentir, 
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Seigneur, sous tout ce jugement.  Brise nos cœurs de 
pierre ; donne-nous un cœur humble et un esprit 
humble ; nous nous humilierons sous la puissante 
main de Dieu. Et Seigneur Dieu, nous embrassons 
simplement la grâce et la miséricorde que Tu as 
envoyées à cette heure ; que Seigneur, nous soyons 
tellement lavés par le lavage de l'eau de la Parole, que 
nous venions dans Tes parvis et que nous T'adorions en 
Esprit et en Vérité et que nous soyons en communion 
et que nous jouissions de Tes précieuses bénédictions 
qui nous sont venues, seulement à cause du Sang versé 
de notre Seigneur Jésus-Christ.  
18 Puissions-nous toujours te servir avec un cœur 
reconnaissant, Seigneur, sachant que Tu as dit : « Les 
yeux n'ont pas vu, les oreilles n'ont pas entendu, et il 
n'est pas entré dans le cœur de l'homme ce que tu as 
préparé pour ceux qui T'aiment ». Mais maintenant, cela 
nous est révélé par Ton Saint-Esprit, oh, Quel amour... 
que Dieu aime un pécheur comme moi... Quel amour 
merveilleux que celui-là ! Il n'est pas étonnant que cet 
homme soit devenu fou en essayant d'exprimer l'amour 
de Dieu ; jusqu'à ce qu'on trouve ces mots écrits sur les 
murs d'une institution pour aliénés - en essayant 
d'exprimer l'amour de Dieu. Seigneur, que la révélation 
de Ta Parole fasse de nous des prisonniers de l'amour, 
des esclaves de l'amour aujourd'hui.  Accorde-le 
Seigneur, au nom de Jésus-Christ nous prions et nous 
demandons ces choses, amen, et amen. 
19 Que Dieu vous bénisse, vous pouvez vous asseoir.  
Eh bien, nous voulons souhaiter la bienvenue à tous 
dans la maison de Dieu aujourd'hui. Et nous vous 
remercions certainement pour le merveilleux soutien, 
les prières, l'assistance fidèle et le bel esprit que nous 
avons eu dans ces services. Et de nombreux saints sont 
venus me dire combien ils avaient été bénis, combien 
cela les avait inspirés ; combien ils avaient été 
encouragés et que la Parole leur a été révélée davantage 
en de nombreux endroits. Cela montre ce que Dieu fait, 
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car je pensais que certaines choses passaient peut-être 
trop difficiles à comprendre pour certaines personnes. 
Cela montre simplement que si vous venez avec un 
cœur affamé, Dieu va mettre votre pensée dans un canal 
et traiter avec vous de manière à ce que vous 
compreniez ces choses. 
20 Je me souviens que lorsque Frère Branham 
prêchait La Soixante-Dixième Semaine De Daniel [1961-

0806 -N.D.É.] sa femme lui a dit : « Chéri, si nos nôtres sont 
des gens simples, comment vont-ils comprendre ces 
choses ? ». Il a dit : « Chérie, ne t'inquiète pas du tout 
de cela », il a dit : « Dieu est capable de prendre ces 
choses et de les faire connaître au peuple. » Et en vérité, 
je peux dire que c'est la vérité, d'après les témoignages 
de nombreuses personnes qui sont venues m'exprimer 
ce qu’à été leur expérience ; comment elles se sentent 
encouragées et se rapprochent de Dieu en cette Heure. 
Et comme je vous l'ai dit au début, mon thème et mon 
insistance étaient de montrer le caractère de Dieu dans 
le jugement. Et que cela nous amènerait, dans cette 
église-ci, à être vraiment plus respectueux dans la 
Présence de Dieu, et à avoir vraiment la crainte du 
Seigneur dans nos cœurs, à racheter le temps, sachant 
que les jours sont mauvais, et à ne pas être imprudents, 
mais à comprendre quelle est la volonté du Seigneur, 
amen ; à nous séparer totalement d'avec l'incrédulité, à 
ne pas avoir de communion avec les œuvres 
infructueuses des ténèbres, mais plutôt à les rejeter, en 
rachetant le temps. 
21 Et aux étrangers, aux visiteurs, aux différentes 
personnes qui pourraient se trouver à nos murs, vous 
savez, puisse Dieu les encourager vraiment à le servir. 
Et que ceux qui ne sont pas Chrétiens désirent vraiment 
le devenir en cette Heure. Et ceux qui n'ont peut-être 
pas connu, qui n'ont peut-être pas été éclairés, ou qui 
ont peut-être vécu dans le sous-sol enténébré d'une 
dénomination, faisant confiance à un système établi par 
les hommes, vous savez, et à un credo ou autre, pensant 
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que c'est ce qui plaît à Dieu et peut-être que Dieu se 
contente  uniquement  d’une présence le dimanche 
matin ou une présence formaliste  à l'église, ou une vie 
d'église, ou des œuvres religieuses ou autre, et qui ont 
peut-être continué à mener ce type de vie, qu'ils voient 
la grâce de Dieu et réalisent que Dieu Lui-même s'est 
fait homme et est mort sur la croix. 
22 L'homme était tellement perdu qu'il n'y avait rien 
d'autre qui pouvait être le moyen pour ramener l'homme 
dans la Présence de Dieu. L'homme était totalement 
séparé, l'homme était totalement perdu ; il n'y avait rien 
de bon qu'un homme ou une femme puisse faire ; il n'y 
avait pas une certaine quantité de bougies qu'ils 
pouvaient brûler ; il n'y avait pas d'ange, il n'y avait rien 
; qu'il fallait que Dieu Lui-même vienne et meure, 
souffre, rejeté, craché dessus, soit méprisé, soit 
déshabillé, soit humilié. Et je pense que souvent, 
lorsque nous pensons à l'obéissance, nous devrions 
nous rappeler les paroles de notre Seigneur Jésus. Il a 
dit que si vous M'aimez, gardez Mes commandements. 
Et Il dit – dans les Ecritures, il est dit que nous, nous 
L'aimons, parce qu'Il nous a aimés le premier. Et la 
Bible dit : « Il n'y a pas de plus grand amour que de 

donner sa vie pour ses amis. » Vous devez donc 
examiner le Calvaire, car il n'y a pas de Chrétien, il n'y 
a pas de vrai Chrétien selon la Bible, si vous n'avez pas 
fait l'expérience du Calvaire. Vous n'êtes pas un 
Chrétien de la Bible si vous n'avez pas reçu la révélation 
qu'Il est mort là pour vos péchés. Et cela ne signifie pas 
que vous portez un crucifix autour du cou ou que 
quelqu'un vous asperge d'eau, ou que vous allez vous 
faire baptiser et vous joindre à une église nominale ; 
cela signifie qu'Il est mort pour que vous puissiez vivre. 
Maintenant, vous devez mourir pour qu'Il puisse vivre à 
travers vous. La Bible dit que Dieu s'est fait péché pour 
nous, Il s'est fait péché – Dieu s'est fait homme, afin que 
l'homme puisse devenir Dieu. Il est devenu péché pour 
que vous puissiez avoir Sa justice. Et c'est ce à quoi 
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nous sommes confrontés lorsque nous pensons à ces 
choses.  
23 Vous n'allez pas devenir un Chrétien parce que 
vous avez vu la colère de Dieu et vous essayez 
d'échapper à l'enfer, vous savez, vous essayez 
d'échapper à la tribulation ; et vous voyez toutes ces 
choses horribles qui sont en train de venir, alors vous 
dites « Whoo ! Je serai à l'église tous les jours dès 
maintenant. » Non, je veux dire, parfois c’est bien que 
Dieu vous secoue pour voir où vous vous dirigez ; qu'Il 
vous retourne pour que vous voyiez ce que vous rejetez 
et ce que vous essayez de fuir, et vers quoi vous vous 
précipitez. Amen ! Ainsi, lorsque vous voyez ces choses, 
vous pouvez faire l'inventaire de votre vie et vous pouvez 
reconnaître ce à quoi nous sommes confrontés. 
24 Je veux donc essayer de voir si je peux entrer 
dans la Parole ce matin. J'ai résolu dans mon cœur que 
j'allais prendre dix minutes pour chacune de ces Six 
Coupes, ce qui ferait une heure ; et une demi-heure 
pour la Dernière Coupe, cet Intervalle dans la Dernière 
Coupe, ce qui fait une heure et demie – je pourrais finir 
exactement à l'heure. Et il faudra que Dieu m'aide parce 
qu'il est maintenant exactement midi trente. Juste 
après être monté à la chaire, avoir prié et avoir fait taire 
les gens afin de commencer à leur parler. Il me reste 
donc presque une heure et demie. Et si je pouvais avoir 
toute votre attention et aller directement dans la Parole 
et expliquer ces choses dans ces Sept Dernières Coupes, 
alors je pense que ce sera la grâce de Dieu qui nous 
aidera vraiment à le faire, parce que je suis.  
25 Je vois que frère Tony et sœur Marcia sont de 
retour ici et nous sommes heureux de les revoir parmi 
nous. Ils ont eu le temps de prendre quelques vacances 
et de revenir, et nous sommes vraiment heureux de les 
avoir à nouveau par la grâce de Dieu.  
26 Alors remarquez, les Sept Dernières Coupes ici 
que nous avons pris au cours de ces services passés – 
la semaine dernière nous avons commencé – je pense 
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que nous avons commencé le dimanche précédent, et 
puis le jeudi. Et puis je suis venu dimanche et j'ai 
commencé. Nous avions eu, La Brèche Entre Les 
Trompettes Et Les Coupes [1989-0813&17 –Ed.]. Puis nous 
avons commencé avec la Première Coupe, L'Apocalypse 
Des Sept Coupes, Partie 1 [1989-0820 –Ed.]. Puis nous avons 
eu le service mercredi, jeudi, vendredi, et nous avons eu 
ces trois autres parties. Et ce matin, nous sommes 
appelés à terminer ces choses parce que je suis censé 
être absent pour les deux prochaines semaines – d’aller 
au Honduras et ensuite revenir.  
27 C'est pourquoi nous essayons de nous concentrer 
sur ces choses. Et alors je crois que nous serons mis en 
position maintenant, où nous pourrons voir nos points 
faibles ; et où nous pourrons voir où nous échouons ; 
où nous pourrons voir où nous devons donner plus au 
Seigneur ; où nous pourrons voir exactement où nous 
sommes placés en ce temps et la distance que nous 
avons parcourue ; et comment nous devrions être en 
cette heure et être responsables des choses de Dieu. 
Même dans nos responsabilités ici dans l'Assemblée, 
dans nos foyers, dans nos emplois où Dieu nous place 
pour avoir un témoignage Chrétien, pour briller la 
Lumière – tout témoignage de la résurrection de Jésus-
Christ que cette génération va recevoir ne va pas venir 
d'une dénomination ; il va venir des croyants sous cette 
Parole révélée. Il viendra des Chrétiens nés de nouveau, 
et je n'utilise pas ce terme à la légère, car pour être né 
de nouveau, vous ne pouvez être vraiment né de 
nouveau que par la Parole de Dieu pour cette Heure. 
Amen. C'est la seule Chose qui a la Vie en Elle, et quand 
vous êtes né de nouveau, ils ne peuvent pas vous 
ramener à une dénomination parce que Dieu n'en a 
jamais créé une pour commencer. Amen. 
28 Alors, remarquez que les Sept fléaux que nous 
avons vues dans Apocalypse 16 concernent ces Sept 
Dernières Plaies. Et la Première Coupe, sa Plaie était un 
ulcère infecté et douloureux. Est-ce bien cela ? La 
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Deuxième Coupe, c'est la mer qui devient du sang, 
comme le sang d’un mort. La Troisième Plaie, c’était des 
rivières et des fontaines qui devinrent du sang. La 
Quatrième Plaie, c’était une chaleur intense, les 
hommes allaient être brûlés par le feu ; le soleil allait 
brûler les hommes sur la face de la terre. Et puis la 
Cinquième Coupe, c'était les ténèbres, pas de lumière 
cosmique – de l’augmentation de la chaleur vers des 
ténèbres épaisses. Frère, quelles conditions ! Et vous 
pouvez imaginer que les ténèbres épaisses proviennent 
de l’absence de la lumière du soleil. Laissez-moi vous 
dire que rien ne peut exister sur la terre sans lumière 
cosmique. Et si cela se produit en hiver, alors les 
endroits qui ont l'hiver et ceux qui ne l'ont pas, vous 
aurez un monde entier d'hiver. Vous comprenez ce que 
je veux dire ? Bien sûr, nous allons nous intéresser à 
certaines de ces choses de la nature. Et quand nous 
comprendrons comment la nature fonctionne, vous 
réaliserez ce qui cause la chaleur sur la planète, ce qui 
cause l'existence de la vie, quand la chaîne de la vie 
commence à se briser – parce que c'est de cela qu'il 
s'agit, car toute la nature s'écroule sous le Sixième 
Sceau. Et le Sixième Sceau est le Sceau du Jugement, 
c'est la colère de Dieu qui se répand, Dieu qui brûle les 
méchants, Dieu qui purifie Israël, qui purifie les cent 
quarante-quatre mille, qui purifie la terre et qui brûle 
les méchants pour que les justes puissent marcher sur 
la cendre des méchants.   
29 Une partie se produit dans la dernière moitié de 
la Soixante-dixième Semaine, lorsque les Juifs reçoivent 
leurs trois ans et demi, ce même Message. Et puis 
l'autre partie se passe entre la dernière moitié de la 
Soixante-dixième Semaine et le Millénium quand Dieu 
vient purifier la terre en ce moment-là ; quand tous les 
volcans et tout commencent à entrer en éruption et 
toutes ces choses ; et la terre entière commence à se 
remodeler et passe par un renouvellement pour 
ramener une civilisation comme c’était dans le Livre de 
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la Genèse, chapitres 1 & 2. Parce que pendant le 
Millénium, lorsque vous vous promènerez là-bas, aucun 
arbre ne mourra ; lorsque vous vous promènerez là-bas, 
il n'y aura pas d'hiver. Quand vous vous promènerez là-
bas, il n'y aura pas d'avions, pas de voitures et toutes 
ces choses.  Le lion couchera à nouveau à côté de 
l’agneau. C'est bien ça ? C'est ce que la Bible promet, 
amen.  
30 Parce que rappelez-vous quand un homme 
retournait à son héritage au moment du jubilé – dans 
l'Ancien Testament il y avait un type concernant le 
jubilé quand un homme retournait à son héritage. Il 
savait exactement quelles étaient les limites de sa 
possession. Il ne retournait pas réclamer l'héritage d'un 
autre homme pendant le jubilé, il devait réclamer sa 
propre possession. Comme dans le Livre de Jérémie, 
chapitre 33, où il est dit qu’on achètera encore des 
terres et des vignes ; scellez le rouleau, mettez-le dans 
un vase de terre. Au moment de la cinquantième année, 
lors de la libération de la terre, lorsque cette trompette 
du jubilé sonnera, lorsque ce message de grâce et de 
rédemption retentira, chaque esclave reviendra de sa 
captivité. Il va retourner sur sa terre, il va retourner et 
rétablir ses frontières. Il va retourner et tirer les 
avantages de son héritage. Chaque endroit de son 
héritage qu’il foulera, il le possédera, parce que Josué 
leur a dit : « Tout lieu que foulera la plante de votre pied, 
je vous le donne. » [Josué 1 : 3 –N.D.É.] Les empreintes des 
pieds signifient la possession, la domination, n'est-ce 
pas ? Après que Dieu ait créé, Il a dit à Adam : « vas-y 
et domines-la. » C'est exactement la même chose qui se 
répète une fois de plus.   
31 Donc, sous cette Sixième Coupe – après les 
ténèbres, la Cinquième Coupe était l'assèchement du 
fleuve Euphrate, mais nous découvrons que les rivières 
et les fontaines étaient déjà frappées d’un fléau, mais 
c'était un symbole maintenant, identifiant la présence 
de Babylone. C'est pourquoi « le fleuve Euphrate » est 
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mentionné et cela signifie la destruction de la puissance 
de Rome, car c'est ainsi que la Babylone naturelle est 
tombée. Et la Septième Coupe, c'était – le fléau 
correspondant était des pierres de grêle. Dieu va lapider 
cette génération... et un tremblement de terre qui va 
détruire les villes de ce monde. Oh là là !  
32 Les Sept Derniers Fléaux remplissent Sept 
Coupes, remplies de la colère du Dieu Tout-puissant qui 
sera déversée dans ce qu'on appelle le Jour du 
Seigneur, ce Jour   grand et redoutable où Dieu se 
venge, amen ; quand Il pose ses pieds sur cette terre, 
quand Il détruit ceux qui détruisent la terre. Et 
remarquez, nous avons situé beaucoup de choses. Nous 
sommes allés de l'avant et nous avons montré ce 
qu'étaient les Coupes. Je veux que ces choses soient 
très, très claires, parce que ce Jour sera très important 
pour nous.   
33 La première chose : nous savons maintenant ce 
que sont les Coupes. C'est la colère de Dieu, tout comme 
les Sceaux c’est la rédemption, tout comme les 
Trompettes c’est la restauration d'Israël, tout comme les 
Âges représentent le temps d'Intercession de Dieu ; les 
Coupes traitent de la colère de Dieu. Il est dit clairement 
que Sept Coupes sont remplies de la colère de Dieu, et 
nous découvrons que la colère de Dieu est le jugement. 
Il est un Juge ; de même qu'Il est un Sauveur, Il est un 
Juge – de même qu'Il est un Guérisseur, de même qu'Il 
est celui qui pourvoit. C'est juste un attribut de Dieu, et 
le méchant a été fait pour le Jour de colère. Bien sûr. 
Dieu a un Jour de colère, et Il l'indique tout au long de 
la Bible ; comme aux jours de Noé quand Il a versé Sa 
colère et détruit le monde... ce qui arriva du temps de 
Sodome quand Il a brûlé le monde des gentils par le feu 
– le Jour de colère. Exactement, la Bible montre cela, 
dans les ombres et les types.  
34 Puis nous avons découvert que le moment où ces 
Coupes se passent est important. Est-ce que c’est déjà 
passé ; est-ce que ça viendra ; est-ce que c'est loin 
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d’arriver ; quand est-ce que ces choses doivent arriver ? 
Et nous avons découvert que ces Coupes, quand la 
colère de Dieu était déversée se situent entre la Fête de 
l’Expiation et la Fête des Tabernacles. Parce que ces 
fêtes que Dieu a données à Israël, sept fêtes majeures, 
cela représentait la mort du Christ jusqu’à Son règne. 
La Fête de la Pâque : la première fête, c'est Sa mort, 
quand Il est mort sur la croix. La dernière fête est Son 
règne. Quand Il est mort sur la croix – Fils de l'Homme. 
Quand Il vient régner à la Fête des Tabernacles – Fils de 
David. Est-ce bien cela ?  
35 La Fête des Prémices est les Âges de l'Église qui 
ont duré sept mois, quand Il était Fils de Dieu. Est-ce 
bien cela ? Ensuite, après la Fête de la Pentecôte – 
plutôt les Sept Âges de l'Église, sept mois ; puis vient la 
Fête des Trompettes. C'était le rassemblement d'Israël 
dans sa patrie, un signe que nous sommes dans la 
dernière génération. Dans Matthieu 24, Jésus dit que la 
génération qui voit Israël devenir une nation ne passera 
pas. En d'autres termes, la génération qui verra Israël 
se rassembler pendant la Fête des Trompettes après la 
Fête de la Pentecôte, elle ne passera pas. Pourquoi se 
rassemblent-ils ? Pour reconnaître le Messie. Pourquoi 
les frères de Joseph sont-ils revenus ? Pour que Joseph 
leur soit révélé – c'est bien ça – dans la Bible. Mais 
Joseph doit d'abord renvoyer sa femme au palais. 
Pourquoi Naomi est-elle retournée dans sa patrie ? Pour 
la rédemption, mais Ruth doit d'abord recevoir la 
rédemption. Est-ce exact ? Bien sûr ! Je vous donne 
donc les types là et je vous donne les endroits dans les 
Écritures où ils se trouvent. Alors sachez ceci. 
36 Donc cette Fête des Trompettes les a rassemblés 
et la fête suivante est la Fête de l’Expiation. Et la Fête 
de l’Expiation consiste à faire pleurer au sujet du 
sacrifice, pas à tuer un nouveau sacrifice, mais à faire 
le deuil de celui qui a été tué le Jour de l’Expiation. Et 
il est dit que lorsqu'on verra venir le Fils de l'Homme, 
toutes les nations se lamenteront, toutes les tribus se 
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lamenteront. Matthieu 24 : 31 – qu'est-ce que c'est ? Et 
Il rassemblera Ses Élus des quatre extrémités de la 
terre. Est-ce bien cela ? Il viendra en Israël et 
rassemblera cent quarante-quatre mille personnes, et 
Zacharie 12 vous dit comment Il répandra l'esprit de 
supplication sur la Maison de David. Ils diront : « D’où 
te viennent ces blessures ? » Il répondra : « De la maison 
de Mes amis. » Comme ça se passait avec les frères de 
Joseph lorsqu’ il a dit : « Je suis Joseph, » et qu'ils se 
sont mis à pleurer et à se lamenter – la Fête de 
l’Expiation. 
37 Mais entre ces deux, sous forme de type, nous 
avons là une Épouse Païenne qui a été renvoyée au 
palais. Aussi, nous constatons que Ruth, une gentile, a 
été renvoyée. Ainsi, entre la Fête des Trompettes, le 
rassemblement, et la Fête de l’Expiation, la rédemption 
d'Israël – Israël parvient à reconnaître le Messie – il y a 
un temps où il y a une Épouse gentile. C'est ce que nous 
formons ; nous formons cette Épouse gentile. Si Naomi 
est de retour dans sa patrie et qu'elle va recevoir la 
rédemption ; si les frères de Joseph s’étaient rassemblés 
et qu'ils avaient reconnu Joseph, donc ce qui est arrivé 
à la femme gentile de Joseph ; ce qui est arrivé à Ruth, 
cette gentile, doit aussi nous arriver parce que cette 
autre partie s'accomplit en ce moment même. Elle est là 
! Amen. Elle sera renvoyée au palais, par le moyen de 
l'enlèvement de la révélation, l'enlèvement de l'Église. 
C'est bien ça ? Bien sûr, quand Ruth s'unira à Boaz, 
amen, au moment de la moisson. Il a dit : « Repose-toi 
aujourd'hui, Ruth, je t'ai complètement rachetée. » C'est 
l'heure même où nous vivons. Donc, juste là, nous 
voyons que c'est la sortie de l'Église, donc nous vivons 
entre la Fête des Trompettes et la Fête de l’Expiation. 
38 Puis la fête suivante, après la Fête de l’Expiation, 
venait ensuite la Fête des Tabernacles, le Millénium. Et 
quand l'Épouse s'y rend, que se passe-t-il ? Israël 
obtient sa rédemption sous Moïse et Élie, mais cela ne 
dure que trois ans et demi. C'est bien cela ? Mais après 
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la Fête de l’Expiation, lorsque le ministère de Moïse et 
d'Élie se termine, Israël reconnaît l'Expiation, il en tient 
le deuil, il l'identifie et reçoit le Saint-Esprit – et ensuite 
? Ensuite, nous avons encore la purification de la terre, 
amen. Et juste entre les deux, il y a l'endroit où la colère 
de Dieu est déversée, donc nous savons où ces Sept 
Coupes sont déversées - et pour quoi faire ? Pour 
réclamer l'héritage d'Élimélec, lorsque Joseph et ses 
frères (est-ce exact ?) et sa femme Païenne viennent là, 
lorsque la Trompette sonnera, cette grande Trompette, 
tout genou fléchira, le désert fleurira comme une rose. 
C'est bien cela ? Exactement, comme lorsque Noé est 
revenu avec les élus dans le Nouveau Monde, après que 
Dieu ait détruit l'Ancien Monde – pour ramener une 
nouvelle civilisation. C'est bien ça ? Et qu'est-ce qui a 
causé ça ? Une explosion atomique... exactement. Donc 
nous voyons exactement, ces choses placées sous forme 
de type ; c'est très clair là, si vous pouvez le voir, où 
nous nous retrouvons positionnellement. Amen. 
39 Ainsi, nous savons ce que c’est, nous savons 
quand cela a lieu. A qui appartient ce ministère 
maintenant ? Ce sont des choses que nous devons 
déclarer dans nos cœurs. A qui appartient ce ministère 
? Nous savons que ce n'est pas Moïse et Élie parce que 
nous avons déjà séparé ces Sept Dernières Coupes ainsi 
que les Sept Derniers Fléaux d’avec les fléaux que Moïse 
et Élie apporteront. Un : ils ont une partie du ministère 
; ils les font sortir des traditions Juives pour reconnaître 
la Véritable Expiation. Est-ce bien cela ? Et puis quand 
ils ont terminé cela, alors Moïse et Élie sont tués : 
Apocalypse 11.  
40 Et tout ceci c’est la prophétie - si les étrangers ne 
savent pas de quoi je parle - il s’agit d’une prophétie de 
la Bible, dans le Livre de l'Apocalypse, qui doit se passer 
en cette Heure. Et nous essayons de situer où se trouve 
l'Église en ce moment, où se trouve la vraie Église. Ainsi, 
lorsque la vraie Église verra où elle est située, nous 
saurons quel message nous devons recevoir. Nous 
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savons ce que Dieu exige de nous ; nous savons 
comment nous devrions vivre à cette heure ; nous 
savons qu’elles devraient être nos attentes ; nous 
pourrions regarder et reconnaître les Écritures qui 
s'accomplissent, (Vous voyez ?) afin de pouvoir tenir 
fermement, en pressant le pas, amen ; sans nous laisser 
attrapés, en restant en arrière, en regardant en arrière 
comme la femme de Lot et ces choses. Ne pas être pris 
au piège et ne pas avoir notre foi paralysée par le 
prestige et la prospérité de ce monde – mais comme 
Moïse voyant la colère de Dieu s'abattre sur l'Égypte, 
comme Abraham voyant la colère de Dieu s'abattre sur 
Sodome, nous pourrions en sortir, amen ; comme 
Rahab, sachant que Jéricho était vouée à la destruction, 
s'est mise sous le Signe. Exactement.   
41 C'est pourquoi nous avons besoin de connaître 
ces choses, amen. Alors, à qui appartient ce ministère ? 
C'est très clair car Apocalypse 17 : 1 vous donne le 
premier indice. Il est dit : et l'un de ces sept anges qui 
avait une de ces Sept Coupes m'a montré qui était cette 
grande prostituée. Puis Jean dit : et ce même ange, 
Apocalypse 21 : 9, qui avait une de ces Sept Coupes, il 
a mesuré la Ville, il m'a montré l’épouse de l'Agneau. 
Est-ce bien cela ? Puis le Prophète du Cinquième Sceau 
a dit : Maintenant, ce Livre de l'Apocalypse va venir à ce 
messager du dernier jour d'Apocalypse 10 : 1-7 ; c'est 
son ministère de révéler la Bible entière. Amen. Et nous 
découvrons à partir de ces choses dans l'Écriture, nous 
voyons que quand Jean est allé se prosterner pour 
adorer cet Ange, il a dit : « Ne m'adore pas, je suis celui 
de tes frères et celui des prophètes. »  Amen. Et cet ange 
était un prophète, donc l'un de ces sept anges était un 
prophète. L'un de ces sept anges était un Prophète qui 
a révélé la grande prostituée, amen, a révélé la femme 
de l'Agneau, la Nouvelle Jérusalem – La Demeure Future 
de l’Époux Céleste et de l’Épouse Terrestre [1964-0802 –N.D.É.] 
; a mesuré la Cité même, amen. Ils se sont prosternés 
pour adorer ce Prophète lorsqu'il révélait le Livre de 
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l'Apocalypse. Connaissez-vous un tel prophète ? Bien 
sûr, amen, voyez. 
42 Nous voyons donc – car rappelez-vous que Jean a 
été transporté dans le Jour du Seigneur. Que ça ne vous 
complique pas, il a été transporté dans un jour futur. 
D'accord, il a été transporté au Jour entre Son 
sacrificature et Sa Royauté, entre les Âges de l'Église et 
le Millénium, c'est vers ce temps qu’il a été transporté. 
Dans quel temps vivons-nous ? Entre l'Âge de l'Église et 
le Millénium – Y a-t-il un prophète promis là-bas qui va 
révéler le Livre de l'Apocalypse ? A-t-il révélé la grande 
prostituée ? A-t-il prêché La Demeure Future ? Y a t’il 
des gens qui se sont prosternés pour l'adorer lorsqu'il a 
révélé le Livre de l'Apocalypse sur le Serpent écrasé ? 
Bien sûr ! Il n'y a aucune confusion à ce sujet, c'est la 
Parole de Dieu, amen.  
43 Nous savons donc de quel ministère il s'agit, et 
puis dans tout cela, il est dit ici que la colère de Dieu 
sera révélée du Ciel. D'où a-t-Il été révélé lorsque [l'image 

de –N.D.É.] ce Nuage a été tourné ? Ce sont sept anges qui 
ont d'abord apporté la Rédemption, les Sept Sceaux. Il 
en a parlé, mais ensuite, lorsque le Saint-Esprit a dit « 
Tournez-le du côté droit. » Et il a dit : « Vous vous 
souvenez quand nous étions dans ces Âges de l'Église, 
nous avons parlé de Jésus avec la perruque blanche ? 
Il était alors Juge. » Bien sûr ! Il a dit, « Cela confirme 
exactement mon message, un comme le Fils de 
l'Homme. » Le Fils de l'Homme était-il révélé entre le Fils 
de Dieu et le Fils de David ? A-t-il appelé cela l’Enquête 
pour le Jugement ? A-t-il jeté la pierre en disant : « Le 
jugement a commencé sur la terre et toutes ces choses 
? » Bien sûr. Le prêtre lui a-t-il remis le Livre et a-t-il 
identifié que nous sommes dans la deuxième partie – le 
Jour de la vengeance ? Exactement.  
44 Quand il prêchait Les Douleurs de l’Enfantement 
[1965-0124 –N.D.É.] malheur, malheur, malheur, juste là, 
apportant ainsi ce jugement – « voici, le troisième 
malheur vient bientôt, » parce qu'il était sorti dans son 
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Premier Pull après la Seconde Guerre mondiale. 
Maintenant, il identifiait que nous sommes à la fin ici 
maintenant. Son Message était déjà sorti, et ensuite le 
jugement a frappé la Côte Ouest ; la Californie allait 
sombrer. Nous avions vu sous le Septième Sceau, il se 
tenait là sur cette montagne avec les frères – un 
tourbillon de feu est descendu, des éclairs, des voix, des 
tonnerres et un tremblement de terre ; il a frappé 
l'Ouest. Exactement. Donc nous voyons ces choses en 
ligne exactement avec la Parole.  
45 Nous savons donc que le ministère de ces Sept 
Coupes représente les Sept Messagers des Sept Âges de 
l'Église, car ce sont eux qui ont apporté la miséricorde. 
Ils étaient ceux qui apportaient le sang que le souverain 
sacrificateur aspergeait lorsqu'il entrait dans le 
sanctuaire, la ceinture autour de la taille ; ils 
aspergeaient sept gouttelettes de sang sur le 
Propitiatoire, amen ; car Apocalypse 15 parle du 
Tabernacle dans le Ciel. C'est le même Tabernacle que 
Moïse vit lorsque Dieu l'emmena sur la montagne et dit 
: « Construisez-le d’après ce modèle sur la terre. » C'est 
bien cela ? Moïse représenté sur terre dans le désert. 
Puis nous avons découvert que Salomon, David, 
d'autres encore, avaient aussi eu des visions du 
Tabernacle et qu'ils ont ensuite construit le Temple, 
amen. Puis nous avons découvert que lorsque Jésus 
vint, Paul dit : « C'est le plus grand Tabernacle que Dieu 
a dressé ici, pas l'homme, » amen, parce que maintenant 
le trône était en Jésus – un Trône dans le Ciel, un trône 
en Jésus.  
46 Puis ça devait arriver pendant les Sept Âges de 
l'Église. Est-ce bien cela ? Bien sûr. Nous constatons 
que c'est de la même manière que Dieu a représenté ces 
choses dans la Bible. Et dans ce Tabernacle il y avait 
sept anges, et ces sept anges, dit la Bible, avaient des 
ceintures d’or autour de la poitrine. Il dit que c'est 
l'endroit où se trouve la ceinture qui fait la différence. Il 
dit que cela montre qu'Il n'est pas en service dans Son 
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sanctuaire, Il exerce le jugement. Le Père avait remis 
tout jugement au Fils, amen, et Il est venu pour juger 
les vivants et les morts. Et tout comme dans Daniel 7, 
lorsqu’Il vient dans la Seconde Résurrection, les Livres 
sont ouverts, Il avait des cheveux blancs comme de la 
laine, l'Ancien des Jours, et Il les faisait sortir des 
tombeaux et les jugeait. Est-ce bien cela ? Et il dit que 
de la même façon que c'est dans Daniel 7, à la Seconde 
Résurrection, c'est ainsi dans Apocalypse 1. Et j'ai dit 
que le Livre de Vie était ouvert dans Apocalypse 20 :11-
15 et il est dit : 

2 Des livres furent ouverts. Et un autre livre 
fut ouvert, celui qui est le livre de vie. 

47 [Il jugea ceux qui n'avaient pas été trouvés 
inscrits dans le livre et les jeta dans l'étang de feu.] 
48 Alors ce quel Livre qui est ouvert dans Apocalypse 
10 ? Le Livre de Vie qui était ouvert là et il y a deux 
sections dans ce même Livre. Et chaque section se 
rapporte à une résurrection parce que dans la Première 
Résurrection, les morts en Christ ressusciteront ; les 
autres morts ne revinrent point à la vie jusqu'à ce que 
les mille ans fussent accomplis parce qu'ils sont dans 
une autre section du Livre. Seuls ceux qui faisaient 
partie de Son Corps à travers les Sept Âges de l'Église 
vont ressusciter ; seuls ceux qui ont été la Parole au 
cours des Âges, qui ont reçu le messager de leur Âge, 
qui ont été aspergés du Sang dans leur Âge, qui ont été 
scellés jusqu'au Jour de la Rédemption. Comment 
entrons-nous en Christ ? Nous avons tous été baptisés 
par un seul Esprit, pour former le Corps de Christ. Les 
morts en Christ ressusciteront les premiers : 1 
Thessaloniciens 4 ; Apocalypse 20 – et les autres morts 
ne revinrent point à la vie jusqu'à ce que les mille ans 
fussent accomplis ; et après les mille ans fussent 
accomplis, la section du Livre où ils se trouvaient 
s'ouvrira. Mais ces Sept Tonnerres, c’était uniquement 

pour l'Épouse, amen, ces Sept Voix révélant le plan de 

la Rédemption. Il a dit que ce n'est pas Jésus, Il est le 
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Rédempteur ; mais le Nouveau Testament dans Son 
Sang [NDT - La nouvelle alliance en son sang], Son 
Église, celle pour laquelle Il a versé Son Sang, amen, 
c'est eux qu'il vient révéler, (amen) l'Épouse au cours 
des Sept Âges, amen, Eve. Parce qu'au Calvaire, Dieu a 
endormi le second Adam et a tiré une Épouse de Son 
côté. Est-ce bien cela ? Tout comme Adam, quand Adam 
s'est endormi, c'était le Calvaire et Dieu a tiré une 
épouse de son côté et lui a présenté une épouse sans 
tâche ni ride et elle s'est tenue avec lui dans cet Eden. 
Puis le Second Adam est venu au cours des Sept Âges 
de l'Eglise, Il a construit une Épouse et elle va retourner 
avec Lui dans cet Eden restauré, car tout est là, en type, 
comme nous le voyons.  
49 Sachez donc ceci. Sous ces Trompettes et ces 
Coupes, nous saisissons aussi quelque chose, parce 
que nous avons dû prendre les Trompettes et les 
Coupes parce que nous avons montré qu'elles étaient 
dans un ensemble. Et nous l'avons prouvé par la 
citation du Prophète et nous l'avons prouvé à partir de 
la Bible ; prouvant que nous avons montré ce qu'il visait 
parce que pour qu'il fasse cette déclaration, il doit les 
voir dans un ensemble. Nous avons donc consulté les 
Écritures et nous avons consulté plusieurs endroits ; et 
je vais vous citer un autre endroit que je n'ai pas cité 
l'autre soir. Je prêchais, je sais que j'aurais dû le citer 
mais je ne l'ai pas fait. C'était Apocalypse 11 : 14, parce 
que Apocalypse 11 : 14 dit : « Voici, le troisième malheur 
arrive bientôt. » Apocalypse 11 : 15 dit : Le royaume du 
monde est remis à notre Seigneur et à Son Christ ; parce 
qu'Apocalypse 11 : 13 termine la dernière moitié de la 
Soixante-dixième Semaine quand Moïse et Élie sont 
enlevés au Ciel. Et ce troisième malheur, c'est quoi ? 
Harmaguédon - Harmaguédon, la bataille qui a 
commencé dans le Ciel entre Michaël et Lucifer se 
termine sur la terre. Et quel était le but de cette bataille 
? Lucifer voulait construire un meilleur royaume que 
Micaël. Et qu'est-ce qu'il a fait pendant 6000 ans ? Il a 
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construit ce même royaume. Et quel est le dernier 
malheur ? Que le Christ fasse disparaître ce royaume 
de la terre aussi, de la même façon qu'il l'a chassé du 
Ciel. C’est exactement ça.  
50 Vous voyez, la Parole retourne toujours au 
commencement, et une fois que nous voyons la Parole 
correctement, elle ne peut pas être mal interprétée 
parce que l'image concerne la Rédemption. L'image doit 
porter sur un seul but et un seul objectif ; l'image doit 
être un Secret en trois parties ; l'image doit concerner 
le plan de la Rédemption scellé de Sept Sceaux, amen. 
L'image doit porter sur Christ, tout le long.  
51 Donc, sous ces Sept Trompettes et ces Sept 
Coupes, nous avons parlé concernant la terre parce que 
nous avons pris la Première Trompette et nous avons 
pris la Première Coupe et nous avons prouvé qu'elles se 
correspondent. Parce que sous la Première Trompette, 
un tiers de la terre a été frappé. Sous la Première Coupe 
: la terre a été frappée. Nous avons découvert que la 
raison en était : la terre, la mer, les sources d’eau et les 
rivières, et l'atmosphère : le soleil, la lune et les étoiles, 
c'est ce qui est mentionné dans la Bible aux deux 
endroits et cela parle de l'environnement ou de ce que 
nous appelons l'Ecosystème. Et c'est ce qui inquiète 
tous les scientifiques, car la science et la civilisation de 
l'homme ont détruit le monde. Et ils disent que la seule 
façon de sauver le monde est de le ramener à son état 
préindustriel. Et nous trouvons que c'est biblique parce 
que nous découvrons que lorsque Caïn, dans la Genèse 
4 : 16, est sorti et a commencé à travailler dans la 
science et la civilisation, la terre était corrompue et 
ruinée et cela a attristé l'Esprit de Dieu. Et Dieu a dit : 
« Mon esprit ne restera pas à toujours dans l'homme 
parce qu'il a détruit la terre et que la terre était pleine 
de violence. » Malheur, malheur ; c'est bien cela ? Et 
alors Dieu est descendu et a envoyé un prophète 
pendant que la terre était détruite et remplie de violence 
pour appeler les Élus. Est-ce exact ? Ensuite, sous le 
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message du prophète, ils sont allés dans l'arche, un 
type du Christ, et ils sont revenus dans la Nouvelle 
Terre après que Dieu ait détruit la civilisation 
industrielle et l'a ramenée à une nouvelle civilisation. Et 
Jésus, lisant la même Genèse, dit : « Ce qui arriva du 
temps de Noé arrivera de même aux jours du Fils de 
l'Homme. » Et dans Apocalypse 10, lorsque cela se 
produit, c'est parce que Apocalypse 10 est venu après 
les Six premières Trompettes, (est-ce exact ?) juste 
avant la Septième Trompette. Et nous découvrons dans 
Apocalypse 10 – les Quatre premières Trompettes avant 
Apocalypse 10, la terre, la mer, les fleuves et l'air sont 
détruits. Est-ce exact ?  
52 Et les Cinquième et Sixième Trompettes étaient à 
propos de “malheur”, “malheur” ; l'effusion de sang, la 
violence ont rempli la terre et alors nous voyons que 
Dieu envoie un Prophète, amen. Et ensuite nous 
voyons, nous sommes ici sous le Message de ce 
Prophète, l'Épouse va chevaucher au-dessus des 
jugements et revenir sur la Nouvelle Terre. Est-ce bien 
cela ? Et quand Noé est revenu, il a reçu la même 
promesse que Dieu a donnée à Adam au début : Vous 
serez un sujet de crainte et d'effroi pour tout animal. 
Amen ? Exactement. A travers ces choses, nous voyons 
comment c'est parfait.  
53 Puis, quand nous avons parlé du temps de ces 
Coupes, nous avons découvert que la même terre, la 
même mer – Vous savez, les scientifiques disent que la 
terre est en train d'être détruite à cause de la 
déforestation, de la destruction des arbres. Il y en a 
tellement, comme vingt-cinq millions d'acres par année, 
vous savez, qui sont détruits – chaque mois plutôt, je 
pense, sont détruits ; la forêt tropicale humide qui 
enlève tout le dioxyde de carbone dans l'atmosphère. 
Maintenant, avec toute la pollution atmosphérique, que 
font-ils ? Ceux-ci captent tous les rayons infrarouges du 
soleil, réchauffant ainsi la planète, et provoquant 
l'expansion de la mer. Vous voyez ? Les inondations les 
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envahissent parce qu'ils ont coupé les arbres et toutes 
ces choses. Ils déversent tous leurs déchets toxiques et 
tous leurs déchets radioactifs dans l'océan, vous voyez, 
dans toutes les décharges. Ça s'infiltre dans les 
fontaines et ça pollue les rivières et tout ça. Bien sûr ! 
Détruisant la vie marine, détruisant la vie botanique, 
détruisant la vie animale, beaucoup d'animaux sont 
déjà éteints ; beaucoup d'espèces en voie de disparition. 
Vous les entendez jour après jour, essayant de faire 
passer des lois – détruisant la création de Dieu. Parce 
que pourquoi ? Un intrus a occupé nos terres pendant 
que nous étions en esclavage. Amen ! Il n'est pas 
étonnant que la création tout entière soupire et souffre 
pour la révélation des fils de Dieu, parce que cette terre 
savait qu'Adam devait prendre soin d'elle, amen. Cette 
terre savait qu'Adam devait la cultiver et la garder. Mais 
en cette heure de la cinquantième année, alors que le 
Jubilé a déjà sonné, amen, et que ces fils de Dieu 
sortent de cette ville fortifiée et reviennent à la maison, 
mon frère, la création commence à pousser un soupir 
de soulagement, amen, parce qu'ils retournent. Les fils 
de Dieu retournent, ils sont en train de se manifester 
parce que lorsque l'homme est tombé, la terre est 
tombée, amen. Alors sachez ceci. 
54 Nous avons regardé là et nous voyons comment 
ces choses se sont produites et nous avons pris ces 
choses-là. Et puis nous avons découvert, lorsque nous 
avons comparé cette Deuxième Coupe avec la Deuxième 
Trompette, que c'était la même chose ; les rivières étant 
polluées, empoisonnant les eaux. Comme je l'ai dit, 
Dieu a créé un homme qui peut ressentir la soif – Dieu 
a créé l'eau. Rien n’étanche la soif comme l'eau. Les 
animaux la boivent, l'homme la boit, (Voyez ?) mais que 
fait l'homme aujourd'hui ? Frère, ils prennent l'eau, ils 
fabriquent du whisky, ils fabriquent ceci, ils fabriquent 
de la bière, ils font tout et ensuite ils polluent tout le 
reste avec tous leurs déchets toxiques et différentes 
choses. Puis même le corps, ils commencent à le souiller 
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maintenant, ils deviennent alcooliques. Il est prouvé 
que même les femmes qui boivent, alors leurs fœtus qui 
vont naître et ces choses naissent avec toutes sortes de 
maladies liées à l'alcool et à la drogue. Cela montre 
comment cela s'étend jusqu'en bas, dégradant chaque 
génération, la détruisant, à cause de leur amour pour 
le poison. Alors Dieu dit : « voulez-vous tous boire cela 
? » Vous voyez ? « Vous allez alors avoir du poison à 
boire. » Et toutes les rivières et les lacs, nous le 
découvrons, vont être pollués, contaminés. Et Il les 
transforme en sang, Il dit : « Parce qu'ils ont versé le 
sang des saints et des prophètes, donnez-leur du sang 
à boire. » Et dans le Ciel, ils ont dit : « Oui, Seigneur, 
oui, tes jugements sont justes. » Amen.  
55 Et nous avons continué à comparer ces choses 
parce que nous voyons que ce ne sont que deux saisons 
différentes. La même terre, la même mer, les mêmes 
rivières, la même atmosphère : le firmament, le Ciel 
atmosphérique que Dieu a créé dans la Genèse comme 
l'environnement dans lequel l'homme doit vivre ; ce sont 
les mêmes rivières, les mêmes mers, la même 
atmosphère qui sont détruites sous les Trompettes. 
Pourquoi est-elle détruite ? L'homme transformant les 
molécules ; l'homme construit des villes, construit la 
civilisation ; une grande ère scientifique, des gratte-ciel 
et tout le reste ; il construit toutes les industries.   
56 Et nous avons vu que pendant la Première Guerre 
mondiale, ils ont fait la guerre au moyen des gaz 
toxiques – les hommes avaient des masques à gaz. Le 
gaz de chlore, le gaz moutarde, ont presque brûlé le 
monde entier ; et c'était une arme de guerre conçue 
pour combattre son ennemi, et prendre la supériorité 
sur votre ennemi. Ils n'avaient pas encore la bombe 
atomique et ces genres de choses-là. C'était le type 
d'arme qu'ils avaient, c'était l'arme la plus dangereuse 
qu'ils pouvaient développer. Mais aujourd'hui, vous 
avez des usines et des industries qui produisent en 
masse des centaines de fois plus que cela, au nom du 
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progrès et de la science et personne n'a peur. Et comme 
dans la seule ville de Mexico, ils vous disent que respirer 
l'air équivaut à fumer deux paquets de cigarettes par 
jour ; comment ils ont fait le test avec cet oiseau en ville 
sur la place et qu'il s'est effondré et est mort après une 
demi-heure. Pensez-y ! Il s'est effondré et est mort au 
bout d'une demi-heure. Et quand vous regardez et que 
vous voyez ces choses, cela vous choque presque, c'est 
une chose si terrible.  
57 Et ici, au nom de la science, le monde entier est 
devenu aveugle et sous l'emprise de l'égarement ; à 
cause de quoi ? On leur prêche un faux évangile, sans 
les avertir de ce qui se passe sur la terre. Et cet évangile 
les aide à faire confiance à la civilisation, car celui qui 
prêche cet évangile est celui-là même qui construit cet 
Eden. Satan avait sa propre religion ; Satan construit 
son propre Eden. C'est sûr ! Lorsque Caïn est sorti de 
la Présence de Dieu - Genèse 4 – pour construire ses 
villes, il n'a sûrement pas suivi la religion d'Abel ; il avait 
sa propre religion. Amen. Et nous savons que la Genèse 
est le Livre des Semences ; tout ce qui commence dans 
la Genèse dans ce chapitre de Semence se déroule 
jusqu'à ce qu'il se développe complètement à la fin du 
Livre. Ainsi, lorsque nous arrivons aux Coupes, ce n'est 
pas une autre mer, c'est la même mer. Ce n'est pas une 
autre terre, c'est la même terre. Vous voyez ? C'est juste 
deux dispensations différentes. Une dispensation 
décrite sous les Trompettes, une dispensation décrite 
sous les Coupes - une dispensation : l'homme 
construisant son Eden et il le détruit [la terre –N.D.É.] ; une 
saison : Dieu détruit ceux qui ont détruit la terre. Amen.  
58 Donc, en ce moment, nous vivons entre la 
Première Trompette et la Première Coupe. Nous vivons 
entre la Seconde Trompette et la Seconde Coupe. Est-ce 
que vous comprenez cela ? Bien sûr ! Parce que dans la 
Première Trompette, il est question de la terre, des 
arbres et de toutes ces choses qui sont détruites. Et 
cette Première Coupe, c'est la question de la terre qui 
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reçoit sa dernière douleur d’enfantement, et Dieu 
détruit ceux qui l'ont détruite sur la terre. Cela signifie 
que cette condition va progresser et progresser au nom 
de la science jusqu'à ce que Dieu l'ôte d’ici. Et nous 
voyons tous les jours qu'ils parlent de lois et... « 
D'accord, nous allons sauver la forêt tropicale ; en ce 
moment nous allons commencer à replanter avec cette 
quantité ; nous allons faire ceci ici ; nous allons arrêter 
de couper les arbres ; nous allons exporter le bois 
d'œuvres d'ailleurs. » On parle beaucoup chaque fois 
qu'il y a un sommet, mais personne ne fait rien parce 
qu'on ne peut rien changer. Ils vont à une telle vitesse 
très dangereuse qu'ils ne savent pas s'arrêter. 
59 Entre la Deuxième Coupe, nous voyons la mer 
être polluée jusqu'à devenir du sang. Dans la Deuxième 
Trompette, donc nous sommes juste sur la Deuxième 
Trompette et la Deuxième Coupe. Entre la Troisième 
Trompette, nous voyons les fleuves être pollués jusqu'à 
ce qu'ils deviennent du sang ; nous sommes juste entre 
ces deux moments. Entre la Quatrième Trompette, nous 
voyons – et écoutez ça maintenant – sur cette Quatrième 
Trompette, quelque chose se passe, le soleil était 
obscurci.  Mais avec la Quatrième Coupe, il n'est plus 
obscurci, il s'intensifie. Pourquoi ? Parce que toute la 
pollution qui l'a obscurci est ce qui détruit la couche 
d'ozone pour apporter une chaleur totale là-bas. 
Exactement ! Laissez-moi vous dire, quand vous 
regardez dans la Parole et vous voyez ce qui se passe. 
Ici, un tiers était obscurci ; ici, elle brûle l'homme au 
moyen du feu, de la Quatrième Trompette à la 
Quatrième Coupe.   
60 Sous la Cinquième Trompette, qu'avons-nous 
trouvé là ? Nous avons trouvé que sous cette Cinquième 
Trompette, le premier malheur, d’où ils proviennent. 
Ces esprits démoniaques sortant du puits de l'abîme 
avaient un roi qui les dirigeait. Comment ? Il dit qu'une 
Étoile est tombée du Ciel. Jésus a dit : Je voyais Satan 
tomber du ciel comme un éclair, Luc 10 : 18. Esaïe 14 : 
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12 : « Te voilà tombé du Ciel, Astre brillant, fils de 
l'aurore ! » L'Étoile qui était tombée, est un roi. Oh oui, 
il a un trône en dessous, une autre dimension, le monde 
souterrain, très organisé. Il a ses rois sur la terre dans 
ses royaumes parce que ce même roi rencontra Jésus 
dans le désert, (est-ce vrai ?) et dit, « Je te donne tous 
ces royaumes. » Il y avait des royaumes là-bas en 30 
après JC, il y avait des royaumes là-bas. Et il a dit : « Je 
vais tout te donner. » Jésus n'a jamais discuté avec lui, 
Il a dit : « Retire-toi. » Il était prêt à aller à la croix et à 
en payer le prix. Au temps de Daniel, il était là, mais il 
avait un roi de Perse, il avait un roi de Grèce. C'est bien 
ça ? Bien sûr – très organisé. Mais nous avons 
découvert que son plan, pendant qu'il construisait ici 
au nom de la science et de la civilisation, son plan était, 
à la fin, de venir lui-même et d'être intronisé comme 
Dieu, car il ne fait que se faire passer pour Dieu. Parce 
que Dieu a créé, créé, créé, puis a fait Adam, mais Adam 
en esprit dominait sur tout ; Dieu avait fait un homme 
esprit. C'est bien ça ? Mais ensuite Dieu a placé Adam 
dans la chair ; Adam s'est incarné dans la chair pour 
dominer sur tout maintenant. Et Satan qui a construit 
le sien dans la civilisation, la science et l'éducation, la 
religion, la politique et la puissance démoniaque, 
finalement il vient s'incarner dans la chair, pour 
s'asseoir là avec sa triple couronne et dominer sur tout. 
61 Mais nous trouvons maintenant – parce que la 
seule façon par laquelle il peut entrer en contact avec 
ce monde c’est par la chair, donc il devait venir dans la 
chair pour goûter à cela, mais quand il vient dans la 
chair c'est alors là que Dieu détruit la chair parce que 
Dieu a le pouvoir sur toute chair. Dieu se met à 
tourmenter cette chair ; cette chair veut de l'eau à boire 
et ne peut pas obtenir d'eau à boire. Comprenez-vous 
ce que je dis ? Cette chair veut un bain mais ne peut 
pas l’obtenir. Cette chair désirera avoir de l'air pour 
respirer mais ne peut pas obtenir de l'air pour respirer. 
Cette chair a des plaies et des furoncles et a besoin 
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d'être guérie, et Dieu seul est le Guérisseur de cette 
chair. Vous voyez, Dieu possède tout. Il est le Seigneur 
des vivants et des morts. Amen. L'Épouse est une 
relation mais Il possède tout. Il a donc fait cette chair 
pour se faire connaître en tant que Juge, car rien n'est 
annihilé, Il la ramène simplement à sa forme originelle. 
C'est sûr ! Ce corps retourne aux seize éléments d'où il 
est venu, puis il anéantit le diable ensuite, amen. Mais 
regardez bien. Ce corps faisait partie - il est sorti de la 
terre quand Il a créé la terre, et la terre était Sa Parole 
parlée rendue manifeste, amen. Oui, Monsieur.  
62 Alors sachez ceci. Nous vivons en ce moment 
entre toutes ces Trompettes et toutes ces Coupes et 
nous allons prendre ici cet intervalle entre la Sixième et 
la Septième Coupe. Donc, si la Première Coupe est 
sortie de la Première Trompette, la Deuxième Coupe est 
sortie de la Deuxième Trompette – ce que nous avons 
prouvé et montré – alors l'intervalle entre la Sixième et 
la Septième Coupes, devrait sortir de l'intervalle entre 
la Sixième et la Septième Trompettes. Et de la Sixième 
et de la Septième Trompettes, voici un Ange Puissant, 
voici un Prophète sur la terre dans lequel cet Ange était 
voilé ; voici Sept Tonnerres sortant de sa bouche, le vrai 
Prophète-Dieu. Il y avait là un faux prophète (c'est 
correct ?) et des esprits impurs sortaient de sa bouche. 
L'un vous ramenait à l'Eden, l'autre à Rome ; l'un avec 
la Vérité et l'autre avec le mensonge – Dieu et Lucifer à 
nouveau. D’accord, cela nous ramène directement à 1 
Rois 22, quand Michée et eux se tenaient là ; de sa 
bouche sortait la vérité ; de la bouche de Sédécias, le 
faux prophète, sortait un mensonge. Que faisait-il ? 
Pour les amener à la bataille où ils seront détruits et où 
la colère de Dieu sera versée, amen. Exactement.  

63 Donc ces choses qui partent et reviennent, nous 
avons remarqué que ces conditions décrites dans ces 
Trompettes se poursuivent dans les Coupes. Donc 
maintenant que nous avons une révélation de ce que 
c'est, quand nous regardons ces choses, nous voyons le 
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jugement de Dieu s’amasser... s’amasser. Et nous 
savons que cela ne va pas s’arrêter avant de se produire 
sous les Coupes, Dieu est Celui qui purifie cette terre, 
Dieu est Celui qui va l'aplanir de nouveau, Dieu est 
Celui qui change les contours de la terre, qui leur fait 
dessiner de nouvelles cartes et tout le reste.  Pour 
l'instant, les cartes qu'ils ont, le type de destruction que 
la Bible montre et le nouveau réarrangement de la 
planète, ils n'en ont pas encore de carte, mais la Bible 
vous dit ce que cela va être.  Amen. Vous allez à Ezéchiel 
et à différents endroits –  Zacharie, on vous en parle.  
Nous allons en prendre un peu de cela ; là où la mer va 
arriver, là où la mer n'est pas actuellement, lorsque la 
Californie s'effondrera.  Il n'y aura plus de Californie.  
C'est comme la façon dont nous parlons de l'Atlantide 
maintenant, on dit, « Atlantide ?  Oui, il y avait un 
endroit appelé Atlantide avec beaucoup de gens 
d'Hollywood et ainsi de suite ».  Dans le Millénium, nous 
dirons : « Oui, il y avait à une époque, un endroit appelé 
Californie, juste à côté d'ici, mais c'est en dessous de 
cet endroit-ci ».  Bien sûr ! « Il y avait un homme appelé 
Steve McQueen, et John Wayne, et ces esprits se 
trouvent là-dessous.  Et beaucoup de sœurs ont sombré 
avec elles aussi, parce qu'elles désiraient ressembler à 
Raquel Welch et à Zsa Zsa Gabor et tous ces gens en 
bas aussi ». Bien sûr, exactement, descendant juste là 
parce que je leur prêchait à leur sujet   pendant le culte, 
et ils ne changent pas leur mode. Bien sûr ! Ce sera 
sous la mer, et à la seconde Résurrection, quand la mer 
rendra ses morts, ils remonteront tous pour être jugés; 
ceux qui sont descendus dans  leur bikini remonteront 
dans leur bikini. Bien sûr. Et ils verront tout leur film 
entier montrés là, se voyant ce qu'ils étaient, car de la 
même façon que vous descendez, vous remontez.  Si 
vous mourrez un ivrogne, vous ressusciterez étant un 
ivrogne ; vous mourrez avec le SIDA, vous ressusciterez 
avec le SIDA.  
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64 Laissez-moi vous dire, au moment de la 
Résurrection, ce sont seulement les Rachetés qui 
ressuscitent dans un Nouveau Corps. Ils reviennent 
dans le même vieux corps puant et pourri dans lequel 
ils ont commis ces péchés juste là. Ils devront se tenir 
là avec toutes les preuves devant eux, avec leur propre 
film se déroulant là, de sorte qu'ils ne peuvent pas le 
nier, étendu à travers le ciel ; parce que tout est 
enregistré en ce moment, la télévision le prouve.  
Laissez-moi vous dire.  Vous parlez d’un film d'horreur 
! Frère, le genre d'horreurs qui viendront sur ce monde, 
Batman et ces choses sont des blagues, amen.  Si vous 
lisez ce livre d’Apocalypse, vous verrez. Et le genre de 
joies, de joies ineffables et de bénédictions qui attendent 
cette Épouse, laissez-moi vous dire : Le Monde de 
Disney et tous ces endroits constituent une perte de 
temps, amen, alléluia ! Frère, nous allons dans une 
ville, nous allons sur une Terre où nous ne vieillirons 
jamais.  Et ce n'est pas un conte de fées parce que 
lorsque nous avons prêché ce message concernant - 
sous le volcan, la nouvelle vie, les hommes de science 
l'ont vu - le volcan en éruption au Mont St. Helens, a 
détruit et a rasé des arbres, frère, avec tant de 
mégatonnes (ils vous le disent) d'une bombe d'une 
certaine taille, a dévasté tout l'endroit, tout, vous savez, 
tous les lacs qui ont été acidifiés, les rivières tout.  Vous 
savez, ils ont formé un cordon restrictif ; personne ne 
pouvait y aller.  Après environ sept ans, ils y sont 
retournés pour l'inspecter et ils ont remarqué que 
toutes les rivières avaient été purifiées.  Ils ont 
remarqué que toute la vie botanique croissait de 
nouveau ; tout.  Puis l'homme a voulu aller 
réapprovisionner les rivières et les lacs, ils ont dit : « Ne 
le faites pas parce que nous n'avons encore jamais eu 
l'occasion d'examiner quelque chose comme ça en tant 
que scientifiques.  Nous observons ceci maintenant - 
comment la nouvelle vie vient sous les éruptions 
volcaniques ».  Genèse 1 dit : « Le monde était informe 
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et vide : il y avait des ténèbres sur  la face de l'abîme, 
(est-ce exact?) mais l'Esprit de Dieu se mouvait au-
dessus de la surface de la terre et commença à le couver 
».  Le Prophète a dit : « Qu'est-ce que c'était que cette 
couvaison ? » Il a dit : « En soulevant ces montagnes, en 
soulevant ces vallées, Ses éruptions volcaniques 
aplanissent l'endroit ». Exactement.  Il a dit : « Comment 
la terre va-t-elle être purifiée pour le Millénium ? » La 
terre ne va pas passer, c'est le cosmos du monde qui va 
passer.  La planète va rester, amén !  Bien sûr ! Parce 
que nous allons revenir et vivre sur cette même terre, 
les débonnaires hériteront de la terre.  C'est le cosmos 
qui va passer, cette civilisation de l'homme et de la 
science, les volcans et toutes ces choses.  C'est Dieu qui 
l'a fait au commencement parce qu'à un moment donné, 
cette civilisation n'a jamais existé, amen.  Et nous 
voyons ce monde entier se disloquer ; nous voyons la 
nature se disloquer. Nous voyons des hommes de 
science dépenser des milliards de dollars en vue de 
l'exploration spatiale parce qu'ils savent que le monde 
ne peut pas continuer longtemps dans cet état. Ils l'ont 
détruit avec toute leur science, maintenant ils essaient 
de trouver un autre endroit où se trouve la vie. Amen, 
mais nous allons entrer dans une autre dimension et 
revenir ici même.   
65 Vous voyez, ils n’ont pas de révélation que Dieu 
pourrait ramener le monde à l'âge préindustriel.  Ils 
manquent de voir que Dieu l'a fait à l'époque de Noé.  Ils 
ont manqué de voir que Dieu est le Créateur, mon frère, 
Il est le Créateur de la science pour commencer.  Il a 
une partie de son laboratoire scientifique qu'ils ne 
peuvent même pas saisir. Il ne les laisse y accéder que 
dans la mesure où il veut qu'ils y accèdent, amen. Vous 
pouvez pénétrer le laboratoire et voir certaines des 
expérimentations, mais vous n'avez pas obtenu les 
fichiers (amen) dans la partie arrière de l'esprit de Dieu, 
comment Il a créé plusieurs mondes, parce qu'ils ne 
peuvent même pas fabriquer un brin d'herbe. Donc ça 
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veut dire qu'ils n'ont pas obtenu les fichiers du mode 
d’emploi, ils n'ont pas reçu la formule, amen.  Comme 
le dit le Prophète, il dit : « L'homme qui a fait le bras 
artificiel, et l'homme qui a fait l'œil artificiel, il s’est fait 
une réputation.  Mais l'Homme qui a fait le vrai œil et la 
vraie main ne s’est jamais fait de réputation » « Il s'est 
dépouillé Lui-même », [ Philippiens 2:7 –N.D.É. En anglais on dit : « Il ne 

s’est pas fait une réputation » .] dit la Bible.   
66 Amen, regardez ça. L'homme veut toujours se 
glorifier ; l'homme veut toujours élever ses œuvres alors 
qu’il est incapable de produire la vie. Amén !  Mais celui 
qui a le Fils a la vie [1 Jean 5 :12 –N.D.É.]; amen, et ce Fils 
brille ici ce matin.  Tu peux ouvrir ton cœur et recevoir 
cette vie abondante, amen.  
67 Alors, nous avons abordé cela sous cette Première 
Coupe ; ces hommes qui avaient la Marque de la Bête, 
et ils adoraient son image. Oh, l’homme aime adorer ; 
les hommes veulent adorer quelque chose, mais ils 
n’arrivent pas à réaliser, vous savez, que Dieu est précis 
au sujet de l'adoration. Dieu l'a montré au Ciel, Dieu l'a 
montré en Eden, Dieu l'a montré avec Babel, tout au 
long de la Bible, tout au long de l'Ancien Testament, 
Dieu l'a montré.  Quand Jésus vint, Il dit : « C’est en 
vain qu’ils M'honorent ».  Est-ce bien cela ?  Jusqu'à la 
fin de la Bible, Dieu va châtier les hommes qui ont reçu 
la Marque de la Bête et qui en ont adoré l'image.  Vous 
n’apportez pas à Dieu juste ce que vous voulez lui 
apporter ; vous approchez de Dieu de la manière dont 
Dieu vous dit de le faire. Amen. Dieu exige l'obéissance 
plutôt que le sacrifice. L'entêtement ne l’est pas moins 
que la divination (Amen ?) et la désobéissance est aussi 
punissable que l'idolâtrie, [1 Samuel 15 : 23 –N.D.É.] la Bible 
l'a dit.  Dieu veut l'obéissance, un cœur humble : « Oui, 
Seigneur, qu'il me soit fait selon Ta Parole ». C'est ce qui 
a produit Christ Qui était le Dieu vivant rendu 
manifeste. Amen.  C'est exactement correct.  
68 Donc sous cette Première Coupe - les hommes qui 
avaient la Marque de la Bête.  Mon Dieu ! Et nous 
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découvrons que Dieu ne juge jamais personne sans lui 
avoir d'abord donné un avertissement.  Dieu est si juste, 
Il est si patient, Il donne un avertissement à l'homme 
encore et encore, « ...Comme un père a compassion de 
ses enfants, L'Éternel a compassion de ceux qui Le 
craignent ». [Psaumes 103 :13 -N.D.É.]. Il sait de quoi ils sont 
formés, Il sait qu'ils sont poussière et cendre.  Le 
Seigneur est lent à la colère.  Comme les êtres humains, 
il y a des choses qui nous mettent en colère, et pourtant 
Dieu laisse le monde continuer comme ça, voit l'homme 
faire des choses. Vous avez entendu parler de 
l'étrangleur de Boston, tuer, et tuer, et tuer, et tuer ; 
mon frère, si nous le rencontrons après qu'il ait tué le 
premier, nous le découperons en morceaux.  Bien sûr, 
mais avec la longanimité, Dieu donnera encore à 
l'homme une chance de voir s'il veut se repentir.  C'est 
pourquoi nous avons pu voir les jugements de la justice 
de Dieu.  Ils ont tué 68 millions de personnes et ils ne 
se repentaient pas ; Dieu dit : « Repentez-vous, s'il vous 
plaît, repentez-vous ! »  Vous voyez ? La grâce de Dieu. 
69 Et à cette heure même, auparavant les gens ne 
connaissaient pas la Marque de la Bête et ces choses, 
mais Dieu a fourni un type de cela tout au long de la 
Bible.  Il sépare toujours les siens.  Vous le voyez dans 
la Bible.  Il mit une marque sur Caïn et l'envoya dehors, 
le premier être humain jamais marqué.  Et pourquoi a-
t-il été marqué ?  La révolte, la fausse adoration. 
Exactement.  Il avait une fausse naissance, était un 
produit d'une union illégale ; ce qui montre que notre 
naissance doit être correcte, sinon nous ne pouvons pas 
obtenir la révélation. Il faut d'abord une naissance, 
sinon vous inventerez vos propres idées et des choses 
différentes.  Vous voyez ?  Frère, la Bible dit que certains 
étant régénérés par une semence corruptible, mais 
nous devons être régénérés par la Semence 
incorruptible de la Parole de Dieu.  Et nous voyons cela 
se manifester là, dès le début, regardez le chemin de 
cela.  Après avoir été marqué, il partit et fit quoi ?  Il 
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construisit la civilisation ; et Dieu l'emporta dans le 
déluge.  Est-ce bien cela ? Ils ne se repentaient pas, 
passaient par l'arche et commençaient de nouveau avec 
la Tour de Babel.  Dieu descendit et les dispersa à 
nouveau.  Ils continuaient, ils ont aujourd'hui le monde 
entier enivrés du vin de leur impudicité.  Toutes les 
religions reviennent ensemble, des frères séparés, le 
Mouvement Œcuménique, reviennent de nouveau.  
Pensez-vous que Dieu va l'accepter de nouveau ?  Il ne 
l'a jamais accepté depuis le début.  Il a dit que l'heure 
vient où vous adorerez le Père en Esprit et en Vérité.  
Beaucoup de gens veulent l'Esprit, ils veulent se rouler 
par terre et tomber et sentir l'enthousiasme.  Beaucoup 
de gens disent : « Et la Parole dit... la Parole dit... la 
Parole dit… » et ils ne sont pas sûrs si c'est la Parole, 
parce qu'ils n'ont pas l'Esprit au départ.  Bien sûr ! Il a 
dit : « Mais obtenez de l'huile et du vin, mélangez-les, 
mélangez l'huile et la farine, ensuite vous aurez quelque 
chose sur la route, amen ». 
70 Et cette Marque de la Bête, nous l'avons 
découvert, c’était ce système de la Bête.  Cette Bête était 
le même dragon rouge dans le Ciel.  Nous l'avons pris et 
nous l'avons identifié en détail ; c’est un grand dragon 
rouge dans le ciel qui se bat contre Michael.  Il voulait 
être adoré, Lucifer a toujours voulu être comme Dieu.  
Il a toujours voulu avoir l'honneur que Dieu avait ; la 
gloire que Dieu avait, il a toujours voulu une adoration 
comme Dieu.  Il a toujours voulu un royaume comme 
celui de Dieu, c'est bien cela ?  Tout à fait exact.  Il a été 
jeté dehors à cause de cela. 
71 Maintenant, regardez !  Puis sous la Seconde 
Coupe que nous avons prise, c’était la mer devenant du 
sang, comme celui d'un mort.  Et je sais que cela nous 
a tous étonnés, amen.  Nous tous, vous savez, nous 
l’avons peut-être simplement lu et laissé ça de côté ; 
mais le Saint-Esprit est juste venu comme ça et a juste 
tourné la Parole dans le bon angle et nous l'a montrée 
juste là. Comme le sang d'un mort : comment lorsque 
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Dieu créait cette mer - et nous avons pris les Écritures 
mêmes et montré qu'Il a créé la mer ; Il en a établi les 
limites, Il lui a donné ses fonctions ; nous constatons 
que la mer obéit à Dieu.  Et nous avons pris toutes ces 
Écritures et montré comment Sa Propre création, toute 
Sa création Lui obéit.  Ne savez-vous pas que c'est le 
principe de la guérison divine ? Ne savez-vous pas que 
c'est le principe de la résurrection ?  La raison pour 
laquelle Il va appeler le corps pour qu'il soit ramené c’est 
parce qu'Il l'a créé au départ. La raison pour laquelle le 
corps est guéri, c'est parce qu'Il l'a créé pour 
commencer. C'est Sa création, elle doit Lui obéir.  C'est 
exactement ça. 
72 Puis nous avons pris cela et montré comment la 
mer –  nous devons d'abord savoir ce qu'est le sang d'un 
homme vivant, afin de comprendre ce qu’est le sang 
d'un homme mort. Parce que la mer – Vous savez 
aujourd'hui, les gens parlent des eaux territoriales ; il y 
a une grande guerre au sujet des eaux territoriales.  Il y 
a une grande guerre à propos de l'espace aérien.  Des 
gens sont tirés hors de l'espace aérien des autres.  
L'homme trace sa frontière ; il n'en a pas de titre de 
propriété ; l'homme trace sa frontière   sur l'eau et il va 
se battre contre un autre homme pour cela et ils sont 
tous des intrus.  Parce que les poissons mêmes et les 
oiseaux volent au-delà de ces frontières de va-et-vient, 
ces oiseaux migrateurs volent sur des milliers et des 
milliers de kilomètres d'un pays à l'autre sans passeport 
ni visa.  Bien sûr, exactement ! Parce que Dieu les a 
faits, et Dieu leur a donné l'air pour voler ; Dieu a fait 
l'eau et a donné aux poissons pour qu’ils y nagent.  Et 
quand les fils de Dieu sont tombés et ont perdu leur 
héritage, voici que le diable arrive et commence à s'y 
introduire, commence à tout sectionner et à s'en 
emparer, et à régner et à se battre et à faire des guerres 
et tout le reste, et ce n'est pas le sien pour commencer.  
Vous voyez ? 
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73 Et mon frère, si vous savez quelques unes des 
choses qui se passent, comme le genre des dispositifs 
dans la pêche.  Ils ont certains sons sonores spéciaux 
[NDT : un système de détection par émission 
d'impulsions sonores et détection après réflexion] et 
différentes choses, toutes sortes d'équipements 
hautement scientifiques pour attirer les poissons ; les 
tirer d'une frontière à l'autre.  Et puis il y a le type de 
grands filets, et certains de ces pétroliers sont ouverts 
un peu, donc ils nagent directement et ils les piègent à 
l'intérieur ; et ils les mettent en boite de conserve et les 
traitent même là et tout.  Bien sûr ; ils nagent 
directement à l'intérieur et ressortent dans une boîte de 
conserve en route quelque part. Exactement ! Laissez-
moi vous dire, les industries multi-millionnaires. 
74 Savez-vous ce qui m'est arrivé l'autre jour ?  
J'étais assis à la maison la semaine dernière et je me 
préparais pour le service, alors je me suis levé tôt et 
j'étudiais dans le bureau.  Je ne voulais pas sortir pour 
prendre le petit-déjeuner pour ne pas interrompre 
l’inspiration, alors ma femme a apporté le petit-déjeuner 
à l'intérieur.  Alors, elle a pris deux tranches de poisson, 
et juste après ça, j'ai prêché sur la mer. Alors, elle avait 
le poisson et elle avait une petite salade d'avocats, de 
tomates et un morceau de laitue, et puis deux tranches 
de pain.  Alors je me suis assis là – et elle avait le jus de 
raisin – alors j'ai baissé ma tête pour prier, j'ai tout de 
suite réalisé, j'ai dit : « Mais Seigneur, Tu sais, nous 
devons survivre de la nature, Tu sais, mais la forme 
dans laquelle elle nous arrive, nous ne la voyons pas 
pousser, nous ne taillons pas les vignes, nous ne 
pressons pas le raisin ». Nous allons et achetons un 
paquet marqué Orchard Grape (reconstitué) [Une marque 

de boisson à Trinidad –N.D.É.] Paquet de raisin venant du 
Jardin Fruitier retraité] ou quoi que ce soit, vous savez, 
c'est dans la boîte – pour nous en fait le raisin, c'est 
question d’une petite boîte sur une étagère d'épicerie.  
Vous voyez ? 
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75 Vous savez, vous avez des avocats ; vous venez au 
culte, quelqu'un en met deux dans un sac et vous les 
tend en disant : « Regardez, j'ai apporté ça pour vous ».  
Vous rentrez chez vous, vous les ouvrez en les coupant 
et vous les mangez comme ça.  Vous voyez ?  Dans ce 
cas vous n'en avez pas planté le blé, vous n'avez pas vu 
le blé croître ; vous n'avez pas rassemblé vos gerbes au 
temps de la moisson, vous n'avez pas empilé vos gerbes 
et ces choses. Vous ne l'avez pas apporté à votre moulin, 
vous ne l'avez pas moulu, vous ne l'avez pas placé dans 
votre four, vous ne l'avez pas oint d'huile, ni emmener 
votre offrande de farine, ni fabriqué votre pain. Vous 
n'avez pas fait ça.  Vous vous êtes juste rendu dans un 
rayon d'épicerie et avez dit : « Blé complet, voyons voir, 
untel, Coelho, Kiss... » [Les entreprises de boulangerie locales –

N.D.É.] et vous en avez juste pris un de l'étagère, celui 
que vous aimez et vous rentrez chez vous avec celui-ci.  
Et j'ai dit, vous savez, juste ici, voici le poisson de la mer 
; voici l'avocat que Dieu a créé, tout ce que vous mangez 
chaque jour, peu importe la forme sous laquelle il est 
présenté, transformé, pasteurisé, peu importe la forme 
; il vient de Dieu.  Et en dehors de Dieu créant quelque 
chose, il n'y aurait rien à manger, mais c'est devenu 
tellement commercialisé. 
76 Donc nous parlions hier, je lui disais, j'ai dit – 
Frère Mervyn et moi – nous étions en bas près d'eux 
dans le fond.  Ils ont ce bel endroit, alors nous étions en 
bas, et nous regardions le terrain d'un autre homme.  
Et cet homme, vous savez, il avait tellement d'arbres 
fruitiers et j'ai regardé cela et j'ai dit : « Vous savez, 
j’aimerais vraiment un endroit comme ça.  Vous voyez, 
pour moi, je veux un endroit avec de l'herbe et des 
arbres où tu peux marcher à travers ».   J'ai dit : « Ce 
béton, c'est autre chose ».  Alors, pendant que nous le 
regardions, je suis arrivé à penser – il me disait combien 
cet homme payait pour l'entretenir et différentes choses 
comme ça.  Alors j'ai dit : « Tu sais, quelque chose à 
propos de cette vie, elle te garde sous une certaine 
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inspiration ».  J'ai dit : « Tu sais, tu te retrouves habitué 
aux produits d'épicerie, et tu te retrouves habitué à 
avoir trois repas complet par jour ; ce que tu sais, c’est 
que tu manges ton petit déjeuner le matin, tu as ton 
pain et ta saucisse et tes œufs ou quoi que ce soit ; ceci, 
à l'heure du déjeuner ici, et le soir tu prends ton souper. 
Tu sais, tu entres dans une sorte de routine, tu te 
conformes au siècle présent ».  J'ai dit : « Mais tu vois 
cet homme ici, s'il a envie de manger deux mangues 
pour le déjeuner, il va et en prend deux.  S'il a envie de 
sucer un morceau de canne et de manger la papaye 
pour le dîner, il peut le faire.  Il n'est donc pas vraiment 
lié par une routine ici.  Et il peut se promener sur son 
terrain, s'asseoir sous son cocotier, boire l'eau de la noix 
de coco et manger la gelée juste là et se sentir à l'aise – 
s'asseoir sur sa propre herbe ».  Vous savez. 
77 Alors, j'ai commencé à me souvenir des certains 
jours, j'ai dit : « Merv, tu sais, ma mère, quand nous 
vivions dans la parcelle, elle avait un grand jardin ».  J'ai 
dit : « Et tu sais, quand nous récoltions le maïs, nous le 
râpions sur la râpe pour faire du ‘pamie’ [Une spécialité 

locale –N.D.É.].  Et pour le pone, nous râpons le manioc et 
faisons du pone ».  J'ai dit : « Et sous nos lits, était plein 
de citrouilles ».  Vous voyez ? « Vous allez sous le lit – 
parce que nous observons la citrouille pendant qu'elle 
pousse, pendant qu'elle pousse, nous savions quand il 
est temps de la cueillir, et nous la cueillons et la portons 
sous le lit ».  Vous savez, nous étions conscients de 
toutes ces choses parce que nous vivions dans ce genre 
d'environnement.  J'ai dit : « Et puis vous savez, comme 
parfois nous voulions des bananes plantains pilés ; 
notre maison ne manquait jamais de mortier et de pilon.  
Et si nous disions : « Mammy, nous voulons des 
bananes plantains pilés » ; elle prenait les bananes 
plantains et nous les pilions dans le mortier et faisions 
les bananes plantains pilés ».  J'ai dit : « Et voilà, ici, ce 
temps a changé, parce que lorsque nous avons 
déménagé de là pour venir vivre à Cocoyea [Un village du 
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sud de Trinidad –N.D.É.], alors l'environnement a changé, il 
n'y a plus de place pour un jardin maintenant. Le plus 
que vous avez est un tilleul à l'arrière et un cocotier sur 
le côté, vous voyez.  Mais ensuite, vous savez, tout a 
commencé à disparaître progressivement.  Et 
maintenant, vous savez, la chose en est arrivé vous 
obtenez un Osterizer [Un mixeur marque Osterizer –N.D. É], vous 
obtenez aide-cuisinier, et vous obtenez autre chose, et 
vous savez, finalement le pilon, nous le prenions pour 
piler quelque chose en bas.  Il sort dans la cour et le 
mortier disparaît quelque part ailleurs.  Toutes ces 
choses s’en vont, et quand ça s’en va, ce que ça produit 
s’en va aussi ». Voyez- vous. 
78 Alors, au bout d'un moment... J'ai dit : « Regardez 
mes garçons, ils connaissent à peine le pone et le pamie 
et ces choses-là.  Vous voyez le toolum et toutes ces 
choses, ils connaissent à peine de ces choses.  S'ils 
voient un toolum, vous devez leur expliquer que c'est un 
toolum et pourquoi c'est ainsi et vous devez presque les 
forcer à le manger ». Donc nous étions au fond dans la 
brousse là-bas, vous savez. Alors pendant que nous 
parlions, mon petit garçon, Jonah, – juste pour 
démontrer un point – il est venu manger quelque chose 
et sa main est devenue un peu collante, il avait besoin 
d’une serviette : « J’ai besoin d’une serviette ». Il a dit : « 
Ici, il n'y a pas de serviette, essuie ta main sur ton 
pantalon et assieds-toi sur la terre ».   Vous pouvez vous 
rendre compte que sa mentalité renvoie à une petite 
atmosphère de cuisine.  Vous savez, c’est comme 
maman me donnait une serviette, me mettait mon 
bavoir et me faisait les mains propres et agréables, 
parce que c'est le type de civilisation dans lequel il 
grandit. 
79 Alors je regardais, j'ai dit : « regarde, maintenant 
si vous voulez quelque chose à l'épicerie, allez-y et 
prenez-la de l'épicerie ».  Personne ne laboure la terre, 
ne l'arrose et tout en la surveillant, vous savez, vous 
l’attendez patiemment, et puis vous l'obtenez, et par la 
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suite vous le mangez.  Vous savez, vous la mangez 
vraiment avec appréciation parce que vous l'avez 
attendue, vous l'avez vraiment espéré. Vous avez 
cuisiné quelque chose de bon avec ça.  Vous voyez les 
bénédictions de Dieu tout au long du chemin, mais c'est 
tellement différent. Vous voyez ?  Tout est en voie 
d'extinction, tout s'éteint progressivement.  Quelle en 
est la cause ?  Le monde change et au fur et mesure que 
le monde continue de changer, vous êtes conditionnés 
dans votre façon de penser, dans votre valeur sociale.  
Tout est en train de changer. 
80 Regardez juste là avec cette Europe Unie qu'ils 
vont avoir d'ici 1992. Et le président de la France, le 
président Mitterrand, il est le président des nations là-
bas et il dit : « Regardez, ce que nous allons faire », il dit 
: « Nous avons assez de satellites, nous avons assez de 
chaînes de télévision ici, nous allons créer notre propre 
culture européenne ». Ça m'a frappé comme ça, j'ai dit : 
« Exactement, c'est tout ce dont vous avez besoin, 
quelque chose pour influencer l'esprit, et vous créez 
votre culture ».  Parce que tout le monde porte des 
pantalons “Lee”, tout le monde mange des hamburgers 
“McDonald's”, tout le monde fait le moonwalk. Il a dit : 
« Nous sommes en Europe, c'est un truc américain ; 
pourquoi faisons-nous cela ici ?  Nous sommes une 
société différente, nous voulons un autre type de 
burger, européen ». Et ils sont retournés, loin en arrière 
dans la passé, à leurs racines, et l'Amérique n’existait 
pas à cette époque – car rappelez-vous que l'Amérique a 
été créée par des Européens qui fuyaient l'Europe à 
cause de la persécution catholique. 
81 Ainsi, lorsqu'ils créent l'Europe Unie, ils vont 
avoir une petite culture qui a une petite touche 
française, voyez-vous, une petite touche belge, une 
petite touche allemande là-dedans, une petite touche 
italienne, et ils vont avoir leur propre truc. Vous voyez 
?  Et ils garderont à l'écart toute cette [influence –N.D.É] 

américaine et japonaise, tout le monde sur une sorte de 
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talkie-walkie car ils contrôlent le commerce en Europe 
actuellement. Et une fois que vous contrôlez le 
commerce, vous avez les gens qui utilisent : votre nom, 
vos produits ; et ce que vous produisez, cela devient leur 
goût.  Quand ils parlent au sujet de quel enregistreur 
est le meilleur, ils disent : « Sanyo, ou celui-ci, ou Sony, 
ou celui-là », ils n'en ont pas encore mentionné un qui 
soit Européen, et eux ce sont européens.  Donc, ils se 
rendent compte que leur mode de vie est dans le 
processus de changer à cause du monopole d'autres 
influences qui les dirigent vers une autre direction.  Ils 
vivent sur cette masse continentale, mais leur culture 
provient d'un autre pays, ils sont donc asservis ici, à 
partir de très loin là-bas, et ils veulent se libérer de ces 
chaînes sociales parce que c'est une sorte de guerre. 
Ainsi, au fur et à mesure du temps, une puissance 
s'accroît lorsqu'elle s'empare d'une nation, et son 
influence s'étend et finit par continuer à s'étendre ; 
votre terre porte le même nom mais tout le monde porte 
les vêtements venant d’ailleurs.  Regardez tous ces 
choses que vous portez tous maintenant : fabriqué à 
Hong Kong, à Taïwan, dans un endroit quelconque ici ; 
d'où pensez-vous que cela vienne ?  Bien sûr !  
82 Alors quand vous regardez et que vous voyez ce 
qui se passe, comment le monde change, et quand il 
change, ils détournent vos pensées avec lui, et ces 
choses se passent et vous ne le savez même pas.  On 
vous fait sentir que vous avez progressé.  On vous fait 
croire que vous êtes devenu un peu meilleur.  On vous 
fait sentir que vous avez de la classe ; vous avez un peu 
plus de classe dans votre façon de vous habiller parce 
que maintenant vous portez un certain type de tissu, ou 
une certaine marque de vêtements bien connue.  Et 
maintenant, certains d'entre eux cousent l'étiquette à 
l'extérieur, pour que vous puissiez montrer l'étiquette 
d’identification.  Il y a longtemps, l'étiquette était cachée 
à l'intérieur. Bien sûr !  Et puis, quand l'étiquette est à 
l'extérieur, certaines personnes se sentent un peu 
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comme : « Aha, regarde, ils peuvent voir que je porte ça 
».  Vous savez, parce qu'ils vous ont fait croire que vous 
êtes une meilleure personne maintenant ; vous avez un 
peu plus de classe à votre sujet, mais tout cela est 
quelque chose de faux.  Ce n'est que du clinquant, de 
l'extérieur, complètement de la peinture.  Mais Dieu par 
Sa Parole veut faire de vous une nouvelle créature, 
amen, changer cette nature à l'intérieur, les choses 
anciennes passent et toutes choses deviennent 
nouvelles.  
83 Je ne sais pas comment je me suis mis à parler 
de cela, mais peut-être c’est à cause de quelques 
personnes, amen. Bien, je dois faire quelque chose pour 
aborder cette Septième Coupe.  Donc, toutes ces choses 
que nous avons vues – cette Deuxième Coupe c’est la 
mer qui devient du sang, tous ces cours d'eau, les 
frontières des eaux, c'est ce dont je parlais.  Toutes ces 
frontières de l'eau et les eaux territoriales et toutes ces 
différentes choses ; maintenant, qui est-ce qui va 
combattre cela ? Présentement, personne n'en veut.  
Maintenant ils vont se mettre à battre pour la partie qui 
n'est peut-être pas polluée et qui est à leur portée. Et 
puis cela se répand et est pris en contrôle. 
84 Puis la troisième chose était : les fleuves sont 
devenus du sang, et cela s'est déjà produit dans la 
Bible.   Combien croient que Jésus a transformé l'eau 
en vin ? Alors changer l'eau en sang n'est pas difficile. 
Exactement. Parce que le vin est juste le sang du raisin.  
Bien sûr. Et dans une fête, ils avaient besoin de vin à 
boire ; le vin s'épuisait.   Il dit : « Vous voulez tous 
quelque chose à boire ?  Prenez des jarres avec de l'eau, 
remplissez-les » ; Proclame-le, et cela a changé la nature 
même, la composition du vin.   Et quand le gouverneur 
le goûta, ce fut le meilleur des vins.  Alors, mes frères, 
quel genre de chimie est-ce là ?  Il n'a eu pas de tube à 
essai, Il n'a rien installé, aucun appareil, Il a juste 
prononcé la Parole.  Puis ici, Il leur dit –, s'Il pouvait 
faire chacun six mesures, vases de pierres [Jean 2 : 6-7 –
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N.D.É.] – si vous voulez dire chacun six mesures ; ne 
peut-Il pas faire toutes les fleuves et les sources ?  Il 
aurait pu les faire ainsi pour commencer et les 
transformer en eau s'Il voulait.  Et s'Il l'a transformée 
en sang, ne peut-Il pas la retransformer en eau ensuite 
pour la ramener au Millénium ? C'est pourquoi Frère 
Branham a dit : « Les gens ne savent pas que Dieu est 
un créateur ».  Il a dit : « Dieu pourrait créer des 
moucherons et tout le monde sur la planète serait 
mangé le matin ».  Bien sûr. D'où pensez-vous que 
viennent tous ces oiseaux, d'où viennent tous les chiens 
dans la cour, d'où pensez-vous que viennent tous les 
arbres ?  Dieu les appela à l’existence, et Dieu dit : « Que 
ce soit… » et ça fut.  Mais l’homme, ils parlent de 
l'évolution et du big bang, et ainsi de suite et cela 
continuait pendant des milliers d'années, et de 
l'évolution et tout. Dieu a dit : « D'accord, vous croyez 
cela maintenant ; dites-Moi ce que c'est maintenant ?  
Pas de lumière, la mer devient comme du sang, comme 
celui d'un mort, qu'est-ce que c'est cette ré-évolution 
maintenant ? »  Je ne sais pas comment ils vont 
l'appeler, mais ils vont lui trouver un nom scientifique, 
j'en suis sûr.  
85 Vous savez, je lisais une petite bande dessinée 
une fois, vous savez, dans un des magazines 
scientifiques, ils avaient ces genres des choses. Ils 
avaient ces hommes de science, ils aiment se faire 
passer pour des gens très instruits, vous savez, et 
ensuite la chose dans son ensemble était tout 
simplement en dysfonctionnement. Alors, l'un d'entre 
eux prenait des notes et tout, alors l'un a dit à l'autre : 
« Juste enregistrez tous, nous y mettrons la langue pour 
cela par la suite. Enregistrez juste ce qui se passe, nous 
la mettrons sous la forme linguistique par la suite.  
Nous y ajouterons tout le jargon scientifique, et nous lui 
donnerons tous les grands noms pour que ça prenne un 
air très instruit ». Un homme arriva et dit : « Cet os date 
de cent soixante-dix millions d'années, nous venons de 
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le calculer ». Il veut se faire passer pour un super-
mathématicien ; En effet, il ne trompe personne. Il veut 
se faire passer pour un super mathématicien ; il ne 
trompe personne. Cela montre simplement combien 
l'éducation l'a rendue si bête, c'est tout que c'est.  Un 
os ne peut pas durer aussi longtemps.  Amen.  Vous 
voyez ?  
86 La Bible dit qu'Il réduira à néant la sagesse des 
sages, car la folie de Dieu est plus grande que la sagesse 
de l'homme.  Donc quand ils ont leur chlore et qu'ils ont 
ça... « Et nous allons nettoyer l'air, nous allons purifier 
l'air ».   Et ils aiment les slogans, ils disent : « Nous 
allons purifier l'air sur ceci, l'air pur désormais » ; vous 
savez.   Et ils sortent un nouveau slogan, « purifier l'air 
», c'est une terminologie, vous savez.  Et tout le monde 
commence à vivre –  vous devez porter un petit t-shirt.   
Et ils adorent les petits costumes aussi ; petit maillot 
avec un petit autocollant ou quelque chose comme ça 
ou une petite impression, et une petite casquette d'un 
magasin de solde de dix cents. Et la planète entière est 
détruite, les Trompettes et les Coupes – les Coupes sont 
prêtes à être versées et pourtant vous marchez avec un 
petit costume en parlant de « purifier l'air » et de 
différentes choses. 
87 Laissez-moi partir d'ici, amen.  Frère, je veux 
laisser ce monde derrière moi, amen.  Comme le dit 
Frère Branham « Quand je partirai, j’aimerai dépasser 
cette lune à des millions de kilomètres ».  Amen, oui 
monsieur !  
88 Maintenant, regardez !  Dans le monde entier ils 
doivent contrôler toutes les réserves d'eau.  Savez-vous 
qu'aujourd'hui – prenez par exemple le fleuve Nil ; vous 
devez regarder certaines de ces choses sur la carte, voir 
combien de pays il traverse et le type de pays qu'il 
traverse. Laissez-moi vous dire, le Soudan, l'Égypte et 
eux, vous parlez de famine et de sécheresse.  Et dans 
ces pays-là, chaque goutte d'eau est précieuse en raison 
du type de sécheresse qu'ils ont, le type de famine et de 
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disette ; que chacun essaie de détourner le cours de 
l'eau pour construire les plus grands réservoirs, pour la 
contenir et la gérer. Observez là-bas en Libye, ils ont un 
grand projet d'eau. Laissez-moi vous dire, coûtant 
jusqu'à des milliards de dollars pour faire venir l'eau du 
très bas dans le désert du Sahara ou d'ailleurs, pour 
l'acheminer directement, vu que ces endroits sont si 
secs. 
89 Et vous pensez que l'eau est une denrée si 
précieuse – En ce moment, chez moi, tous les jours, ils 
l’enferment.  J'ai un petit réservoir noir dans la cour ; 
malheur à moi si ce réservoir n'est pas plein.  Bien sûr, 
parce que chaque jour, dès le matin, il est fermé jusqu'à 
la nuit. Et certains d'entre vous connaissent les dangers 
de l'eau auxquels vous pourriez être confrontés. 
90 Alors, vous savez que dans la Bible, tout au long 
de la Bible, il y avait des eaux amères, Élie a rendu 
amère l'eau douce. Moïse dans la Bible avait de l'eau 
amère, Dieu a dit de prendre une certaine branche et de 
la rendre douce.  C'est bien ça ?  Laissez-moi vous dire, 
Dieu sait comment ramener ces fontaines et ces choses 
en bon état, vous savez...  C'est avec Dieu que nous 
traitons, vous savez.  Et ces choses ne sont pas des 
nouvelles choses, mais les gens ne connaissent pas la 
Bible donc ils pensent que c'est étrange.  Non, l'homme 
a toujours été confronté à ces genres de choses.  Et ici 
dans les Ecritures, lorsque cette eau devient du sang 
sous cette Coupe, l'homme rejetant ce Message en cette 
heure – les gens ne réalisent pas la grande espérance 
qui leur est donnée, l'opportunité, que Dieu envoie Sa 
Parole pour les appeler, avant le   grand et redoutable 
Jour de l'Éternel. 
91 Et les scientifiques ont déjà montré que tout est 
en train d'être détruit, les rivières polluées - les 
déferlements d’acides, ils en parlent – la peste 
silencieuse. (Vous voyez ?) qui sont produites par toutes 
ces usines et ces choses, pulvérisant avec tout ce DDT, 
et toutes ces choses et se entrent dans la chaîne 
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alimentaire. Vous voyez ?  Mon frère, ils disent que 
certaines de ces grandes usines au Texas et dans ces 
endroits-là, ont leur propre modèle météorologique. 
Frère, leurs nuages toxiques – en ce moment il y a des 
choses – le Canada blâme l'Amérique à cause des 
déferlements d’acides qui tombent dans leurs lacs. Ils 
ont dit : « Ce sont vos industries et ce courant éolien qui 
l'ont amené ici » ; parce que cela ne connaît pas de 
frontières. Il ne dit pas : « C'est le vent toxique de 
l'Amérique, ainsi laissez-le tomber en Amérique ».  Non, 
cela ne connaît pas de frontières, donc il provoque des 
disputes.  Ils convoquent des réunions, des choses 
passionnées s’y passent. Ils disent : « Nous allons 
interrompre notre commerce avec vous ; nous allons 
fermer nos autoroutes, des choses différentes, si vous 
ne vous conformez pas à nos règles ou encore si vous 
ne fermez pas ces choses ou ne les surveillez pas 
correctement ». Bien sûr, la science, au nom de la 
science. 
92 Et puis, dans l'État mondial, ils auront le contrôle 
de l'eau.  Tout récemment, WASA [l'Autorité d’Eau et des 

Égouts –N.D.É.] menaçait de fermer l'eau aux gens s’ils ne 
payaient pas leur facture ; parce que vous ne pouvez 
pas y aller et dire ≪͔ je veux de l'eau ≫. Comprenez-vous 

ce que je dis ? Quand ils commencent à mettre en œuvre 
toutes ces choses, les gens parlent de 666, sur leur 
facture d'électricité, c'est une blague. Quand la vraie 
chose arrivera, ils sauront.  Laissez-moi vous dire, tout 
le monde - parce que nous ouvrons simplement nos 
robinets et l'eau s'écoule. Nous tirons la chasse d'eau et 
elle s'en va. Nous n'étudions pas d'où il vient et où il va. 
Mais il est parfois bon d'aller jusqu'au réservoir Hollis 
ou au barrage de Navet et de regarder autour et de voir 
d'où vient parfois l'eau. C'est bien de monter sur la 
montagne et de voir vers où ça descend et vers où ça 
coule, c'est bien de le faire parfois.  Cela vous aide à 
avoir une compréhension un peu plus large, vous aide 
à lire quelque chose et à comprendre ce qui se passe.  
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Parce que quoi qu'il y ait là, votre robinet n'est qu'un 
canal pour ce qui est là pour entrer, vous savez. 
93 Et spirituellement, quand les gens puisent dans 
une grande dénomination qui puise de Rome et que 
Rome puise dans Lucifer, alors vous savez aussi d'où 
vient cette eau ! Ils entrent et prennent ici un petit livre 
de prières et un petit chapelet ; ils ne savent pas d'où 
cela vient ; plus loin là-bas venant de Lucifer, ce grand 
dragon rouge à sept têtes et dix cornes, bien sûr, ils ne 
savent pas d'où cela vient. Vous ouvrez votre robinet et 
vous buvez.  C'est pourquoi vous savez d'où vient la 
vôtre ; cela vient de cette Bible ici, amen. Voir ? Parce 
que l'homme vivra de chaque Parole, vous n'ajoutez ni 
n’enlevez rien à cela ; vous n'essayez pas de polluer cette 
Source ici.  Il est la Fontaine des Eaux Vives ; si vous 
buvez de Lui, vous n'aurez jamais soif.  Et Il dit, du plus 
profond de votre être couleront des rivières... parce qu'Il 
est le grand Océan, amen.  Et la Rivière s'écoule dans 
Son Épouse, frère, il y a une Rivière dans cette Ville, 
amen.  Mon Dieu, quand la chaleur arrive comme ça, tu 
veux de l'eau, n'est-ce pas ? Bien sûr ! 
94 Voir ? Et vous connaissez ces nations, elles 
essaient de monopoliser et de contrôler ces fleuves. 
D'autres disent : « Celui-ci détourne la rivière de son lit 
et la quantité que nous recevons ici ne peut même pas 
irriguer nos terres ; ne peut même pas remplir notre 
réservoir, nous avons toutes sortes de problèmes ici. » 
Ensuite, leur système là-haut est pollué et lorsqu'ils se 
déchargent de leurs déchets et que l'eau nous parvient, 
il en sort de l'eau polluée. Quand eux obtiennent cette 
eau, ils l'obtiennent fraîche parce que c'est une rivière 
qui traverse différentes terres. Pensez-vous que Dieu n'a 
pas planifié cette géographie dès le début, sachant que 
ces gens auraient été là ? Assurément, il connaît le 
début de la fin.  Et ces choses arrivent. Et laissez-moi 
vous dire que chaque ville, chaque commune, chaque 
village, qui sera relié à ces barrages et réservoirs par le 
système d'eau, verra ce sang entrer directement dans 
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ses maisons. Je n'ai pas le temps de vous le lire, mais 
dans le Livre de l'Exode, chapitre 9, versets 14 à 25, il 
n'y a pas que la rivière qui s'est transformée en sang, a-
t-il dit, dans chaque vase de bois et de pierre chez eux 
aussi. Bien sûr. Eau domestique – eau dehors là-bas, 
vous voyez ? 
95 Maintenant, je veux vous poser quelques 
questions. Quand cette mer se transforme en sang... ou 
comme le sang d'un homme mort, et que cette rivière se 
transforme en sang, et que le firmament est détruit, 
comment le même système de précipitations et toutes 
ces choses : évaporation, condensation, précipitation, 
comment toutes ces choses fonctionneront-elles ? Quel 
genre de nuages va se former dans le ciel ? Quel genre 
de conditions météorologiques y aura-t-il ? Quel genre 
de précipitations allons-nous récupérer à partir des 
rivières ? Parce que ce qui sort de la mer est ce qui entre 
dans les rivières ; ce qui vient des rivières c’est ce qui 
entre dans les réservoirs et les barrages ; ce qui sort des 
barrages entre dans vos maisons – [c’est] juste traité ; 
ce qui entre dans votre maison entre à l'intérieur de 
vous. Parce que la composition de toutes ces choses 
pourrait changer, en ce moment, cela fonctionne à 
cause d'une certaine composition.  L'eau est composée 
de deux parties d'hydrogène et d'une partie d'oxygène.  
Bien sûr, cela forme des nuages, Dieu l'emmène là-
haut. Dieu a les vents pour le transporter où Il le veut 
parce que Dieu le contrôle. Il a dit : « Je ferai de ton ciel 
l’airain et de ton sol le fer » ; en d'autres termes, « Je 
m’assurerai qu'aucune pluie ne tombe sur vous. Mes 
vents – Je dirai à mes vents de les passer droit, sans 
escale, express. Ils sont sur la mauvaise voie, ils ne sont 
pas sur le trajet de la vie [qui reçoit la vie] pendant ces 
deux années, la famine va les frapper.  Et ces chars 
transportant l'eau, ces chars de nuages, frère, voyez-les 
passer à toute vitesse sur ces terres et tomber dans une 
terre voisine, dans une rivière voisine, et aller à un 
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endroit suivant, arroser une autre partie de la terre ».  
Bien sûr ! 
96 Parce que mon frère, si la surpopulation touche 
un endroit ici, tu sais ce qui va se passer ? Ils 
commenceront à abattre toute la forêt tropicale. 
Lorsque vous envoyez la pluie pour elle, ce n'est pas bon 
pour elle, l'inondation va aussi ensuite détruire ce que 
cela contient. Exactement.  Alors vous voyez ce qui se 
passe, et pourtant l'homme ne peut pas se réveiller. 
C'est tout autour d'eux mais ils sont si denses, ils sont 
tellement obsédés maintenant. L'obsession est devenue 
si forte, pour le pouvoir, pour le progrès, pour la 
civilisation scientifique qu'ils recherchent.  Ce qu'ils ont 
en tête n'est qu'une illusion. Tout va s'envoler comme 
de la fumée. 
97 Laissez-moi avancer un peu. Cette Quatrième 
Coupe : la chaleur.  Comme je l'ai dit, ici il y avait des 
ténèbres sous la Quatrième Trompette. Le soleil 
s'assombrissait, mais alors que ce trou dans la couche 
d'ozone continue de croître et que l'effet de serre 
continue de se développer, qu'est-ce que vous 
commencez à obtenir maintenant ? La planète entière 
commence à se réchauffer, se réchauffer, se réchauffer. 
Oh, il vient accomplir l'Apocalypse. Exactement exact ; 
Dieu ne vient pas en retard. Vous le voyez s'accumuler 
comme si la tempête se préparait. Et voici l'homme, ils 
seront tous pris au dépourvu. Aucune protection de la 
couche d'ozone, ils l'ont détruite par la science.  Ils ont 
produit l'effet de serre. Et ainsi avec les arbres coupés, 
avec les rivières et les lacs empoisonnés et changés en 
sang, avec la mer comme le sang d'un homme mort, 
avec le firmament détruit ; quel genre de climat allez-
vous avoir ? Quel genre de temps existera ? Quel type 
de précipitations allez-vous avoir ? Amen.  Esaïe 34, 
versets 1 à 8, il dit : les cieux vont être détruits, la terre 
tremblera ; frère, le soleil refuse de briller, toutes ces 
choses vont les frapper. 
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98 Et tandis que ces fléaux viennent sur eux, ils le 
voient, mais savez-vous ce qu'ils disent ?  « Monsieur, si 
seulement nous avions progressé dans le temps pour 
amener, peut-être, Apollo 25 sur Mars... Si nous avions 
terminé la station spatiale à temps, nous aurions été 
libérés parce que nous l'avions prévu, mais nous ne 
nous attendions pas à ce que la Californie s’effondre.  
Nous ne nous attendions pas à ce que la terre entière 
tourne comme ça.  Nous l'avons eu en une vingtaine 
d'années ; et nous travaillions et nous avions mis tout 
l'argent ici (vous savez) pour faire la recherche et tout le 
reste.  La station spatiale est déjà en construction – 
toutes les pièces sont fabriquées en ce moment plutôt, 
juste pour être assemblées et montées. » 
99 Laissez-moi vous dire, vous voyez, vous et moi, en 
ce qui les concerne, nous sommes considérés juste 
comme quelques chiffres qu’ils comptent dans un 
ordinateur. Et nous représentons juste quelques 
numéros qu’ils vont laisser derrière eux quand ils 
partiront. Nous sommes ceux qui ne peuvent pas 
convenir dans leur société, vous savez, alors qu'ils vont 
reproduire une nouvelle société.  Ils essaient de 
commencer à implanter une nouvelle civilisation là-bas, 
et ils veulent un certain nombre de médecins, ils veulent 
un certain nombre de scientifiques, ils veulent un 
certain nombre d'ingénieurs qualifiés, ils veulent un 
certain nombre de comptables qualifiés, et ils savent 
exactement ce qu'ils veulent.  Ils ne veulent pas d'un 
groupe de gens comme vous et moi, non monsieur. 
Donc, ils ont tout mis en place pour partir. 
100 Parce que parfois, vous pensez que vous êtes si 
important.  Alors que vous n'êtes qu'une statistique.  Ils 
disent, que sur l'ordinateur, ils peuvent tout 
représenter par un nombre. Ils disent, 'un chien noir', 
cela peut signifier 1. Chien noir avec une queue touffue, 
chien Doberman noir avec un œil, chien noir qui mord 
vingt-cinq personnes - au moment où ils obtiennent 
cette description, ils arrivent avec un numéro 148265. 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 5                                                   1989-0827 

56 

Ce nombre signifie que le chien noir mord vingt-cinq 
personnes, la queue touffue, un œil, etc.  Bien sûr ! Ils 
vous traitent juste comme ça.  Donc, mais vous vous 
pensez que vous êtes important, mais la prochaine 
chose que vous savez, vous êtes qu’un petit numéro ou 
chiffre comme ça - [Et quand ils disent] supprimez cela, 
vous n'existez plus à leurs yeux. 
101 Laissez-moi vous dire qu'ils ont déjà prévu le 
nombre de personnes qui seront perdues en Californie 
lorsqu'elle s'effondrera.  Scientifiques - ce n'est pas une 
surprise pour eux, ils savent que cela s’effondrera.  
Regardez comment Hollywood représente cela dans des 
films, le Tremblement de Terre, le Raz de Marée, toutes 
ces choses, Les Météorites, toutes ces choses.  C’est eux 
qui les produisent, ils le savent ; ils parlent du “BIG 
ONE” qui arrive. 
102 Écoutez, ils sont aussi au courant du grand krach 
[NDT - Grande crise] qui arrive dans le domaine 
financier.  Ils disent que lorsque Wall Street s'effondrera 
à nouveau, le grand krach qui s'en suivra détruira tout 
le système monétaire qu'ils ont actuellement.  Ils savent 
que ça vient ! Mais le fait est qu'ils ne nous les donnent 
pas à vous et à moi, au public, toutes les informations.  
La moitié du temps, nous marchons en pensant que 
nous sommes tellement instruits et que nous 
contrôlons toute la situation.  Pendant tout ce temps, 
nous sommes simplement exploités au travail, exploités 
là, exploités ici, mais quand ils mettront un peu de 
pression sur nous et cela montrera que tout notre 
monde s'effondre.  Ils veulent ravir votre maison, ils 
veulent récupérer ceci. La banque vous appelle ici pour 
un entretien, un nouvel homme arrive, le nouveau 
directeur, frère, et vous commencez à trembler ; vous 
réalisez que tout votre monde s'effondre un matin. C'est 
pourquoi ne convoitez pas les richesses de ce monde ; 
construisez vos espoirs sur les choses éternelles en 
cette heure. Amen, oui monsieur. C'est arrivé du temps 
de Noé, amen. 
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103 Lisez rapidement un passage des Ecritures avec 
moi, juste pour changer un peu l’état d’esprit.  Je vous 
trouve assis là et la chaleur monte sur vous, et vous ne 
voulez pas lutter contre la chaleur.  Amen, vous voyez.  
Il était absent pendant quelques semaines, et voici qu’il 
est frais. [Frère. Vin reconnaît un frère – N.D.É.] Joël 1:15.  Le 
Livre de Joël, regardez ceci, Joël 1:15, 

15 Ah! quel jour! Car le jour de l'Éternel est 
proche: Il vient comme un ravage du Tout 
Puissant. 
16 La nourriture n'est-elle pas enlevée sous nos 
yeux? La joie et l'allégresse n'ont-elles pas 
disparu de la maison de notre Dieu? 
17 Les semences ont séché sous les mottes; Les 
greniers sont vides, Les magasins sont en 
ruines, Car il n'y a point de blé. 
18 Comme les bêtes gémissent! Les troupeaux de 
boeufs sont consternés 

104 Ils ne parlent pas de deux bovins quelque part à 
Caroni [village de Trinidad – N.D.É.] là-bas, vous savez. Ils 
parlent de tous les grands troupeaux massifs sur la 
terre. Ils parlent de tous ces gros greniers ; ils ne parlent 
pas des petits moulins à farine ici. C'est mondial ; c'est 
le Jour du Seigneur, le même Jour où les Coupes sont 
versées est ce dont nous parlons.  Regarde ça. De la vie 
botanique, ça va vers la vie animale - les bêtes 
maintenant. 

 [ET]...Les troupeaux de boeufs sont consternés, 
Parce qu'ils sont sans 
pâturage ; [Pourquoi n'ont-ils pas de pâturage ?] 
19C'est vers toi que je crie, ô Éternel! Car le feu a 
dévoré les plaines du désert, Et la flamme a 
brûlé tous les arbres des champs. 
20 Les bêtes des champs crient aussi vers toi: 

105 Comme le frère lisait ce matin, le bétail sur mille 
collines appartient à Dieu, mais il n'y a plus d'herbe 
pour eux maintenant. 

Et le feu a dévoré les plaines [pâturages] du 
désert. 

106 La chaîne alimentaire étant brisée sous cette 
Quatrième Coupe - les hommes brûlés par le feu, la 
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chaleur intensifiée, tout brûlé. Malachie 4 :1, tournez-
vous-y, voyez si c'est le même jour ; mais avant cela, il 
enverra Élie. 

…Car voici, le jour vient, Ardent comme une 
fournaise. 

107 Et ce n'est pas trop difficile à croire ce matin avec 
le genre de chaleur que nous avons ici. 

1Tous les hautains et tous les méchants seront 
comme du chaume; Le jour qui vient les 
embrasera, dit l'Éternel des armées, Il ne leur 
laissera ni racine ni rameau. 
2Mais pour vous qui craignez mon nom, se lèvera 
Le soleil de la justice, Et la guérison sera sous 
ses ailes; Vous sortirez, et vous sauterez comme 
les veaux d'une étable, 
 3 Et vous foulerez les méchants, Car ils seront 
comme de la cendre Sous la plante de vos pieds, 
Au jour que je prépare, Dit l'Éternel des armées. 
4Souvenez-vous de la loi de Moïse, mon 
serviteur, Auquel j'ai prescrit en Horeb, pour tout 
Israël, Des préceptes et des  
5Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, Avant 
que le jour de l'Éternel arrive, Ce jour grand et 
redoutable. 

108 Ce que nous lisions dans Joël est le même jour 
redoutable du Seigneur. Voici la même chose arriver 
encore avant que ce jour vienne. 

6 Il ramènera le coeur des pères à leurs enfants, 
Et le coeur des enfants à leurs pères, De peur 
que je ne vienne frapper le pays d'interdit. 

109 Et nous avons pris cela sous cette Coupe, là où Il 
va frapper la terre avec ces malédictions ; versez ces 
Sept Coupes sur la terre.  Alors remarquez, voyez-vous 
comment ces choses arrivent ? Frère, je vous le dis, que 
Dieu ait pitié de l'homme ou de la femme qui entendra 
Sa Parole et endurcira son cœur. 
110 Sous cette Cinquième Coupe, c'était la Bête et son 
royaume - les ténèbres - de la chaleur intensifiée aux 
ténèbres épaisses.  Ils avaient aussi ce fléau en Egypte. 
Les ténèbres épaisses signifient qu'il n'y a pas de 
lumière cosmique.  Qu'est-il arrivé au soleil ? Pour 
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autant que nous sachions, six mille ans de civilisation, 
et avant cela dans la Genèse, Dieu a dit : « Que la 
lumière soit. » Dieu au commencement créa le ciel et la 
terre ; c'était tout ce qu'Il a créé, mais ensuite il est sorti, 
il brillait sur la terre pour faire le jour et la nuit, mais 
c'était déjà créé quand Il a créé les Cieux et la terre. 
Alors regardez et voyez, ils arrivent un jour ici bientôt, 
où il y a des ténèbres sur le royaume.  Vous parlez de 
près de sept milliards de personnes sur la terre 
maintenant ; et vous parlez d'environ un quart de la 
population mondiale qui sont des Catholiques Romains, 
en ce moment. Vous parlez de tout le reste du monde 
qui s'unit pour venir donner leur pouvoir et leur force à 
la Bête ; qu'ils donnent leur royaume, dit la Bible, 
(même ces dix rois) à la Bête ; qu'il y a des ténèbres dans 
tout le royaume.  Parce qu'il ne règne pas sur un petit 
endroit seulement, mais il gouverne le monde, il 
contrôle le commerce mondial sur base d’un pacte.  Est-
ce vrai ? Et il y a des ténèbres dans tout ce royaume. 
111 Mais nous découvrons que l'obscurité est un peu 
étrange, ce n'est pas seulement l'obscurité sans que 
rien ne se passe ; ce sont à la fois les ténèbres et les 
hommes qui se mordent la langue de douleur. Et nous 
trouvons cela là dans Zacharie 14 :12 comme nous 
l'avons vu le vendredi. C'était la chair de l'homme qui 
était consommée parce qu'il y a une autre chose qui 
apporte l'obscurité - la radiation.  Lorsque cette bombe 
atomique explose, toute cette poussière atomique est 
projetée dans le ciel et fait obstacle au soleil pendant 
cinq mois - pas de soleil - les plonge dans un hiver 
nucléaire. Ils disent que lorsque certains de ces 
tremblements de terre se produisent, c'est plus 
dévastateur qu'une bombe – la puissance. Lorsque ces 
météorites commencent à tomber et à frapper la terre, 
c'est plus dévastateur que des bombes. 

6 Il ramènera le coeur des pères à leurs enfants, 
Et le coeur des enfants à leurs pères, De peur 
que je ne vienne frapper le pays d'interdit. 
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112 Si j'avais plus d’instruction, j'aurais peut-être pu 
rendre certaines de ces choses un peu plus réelles, les 
rendre un peu plus pertinentes, mais j'espère que 
l'image devient claire.  Parce que tout cela se passe dans 
un espace de temps entre la dernière moitié de la 
Soixante-Dixième Semaine et le Millénium – jugement 
d'un Dieu en colère sans pitié comme je l'ai expliqué 
concernant le tribunal cour.  Lorsque ces deux hommes 
se sont assis là, ils ont eu une chance pendant que ce 
jury délibère et différentes choses, pendant que leur 
avocat essaie de défendre son cas. Mais quand ce 
préposé du jury sort et remet ce verdict au juge, et qu'il 
lit cela, et qu'ils disent à l'homme 
113 « Levez-vous » ; et ces douze membres du jury 
regardent cet homme, et ce juge lit cette peine, c'est 
sans pitié.  Elle sera exécutée – la mort par pendaison. 
Voyez-vous ? 
114 Frère, et nous voyons ici que Dieu va détruire 
ceux qui ont rejeté Sa Parole.  Et le plus triste, c'est que 
même sous cette punition, le cœur de ces gens est dans 
un état si hideux, leur esprit est si fou qu'ils ne peuvent 
même pas se repentir.  Ils ne peuvent même pas dire « 
Je suis désolé, Seigneur, vraiment et sincèrement », 
vous savez.  Frère, ils maudissent Dieu, ils blasphèment 
Son Nom – douleur, homme mourant.  Frère. Branham 
a dit : « Vous voyez cet homme-là mourir en dehors de 
Christ, débattant contre les démons pendant qu'il 
mourait là, maudissant.  Et ce compteur qui mesure la 
puissance qui envoie un message radio dans le monde 
entier, il est à zéro ; c'est tout comme ça. Et cette sainte 
mourante là, voyant les anges venir la prendre, louant 
Dieu avec la machine attachée à sa main, frère, elle est 
passée au rouge ; montrer que cela avait assez de 
pouvoir dans sa louange, [alors qu'elle était - N.D.É.] 
mourante, pour envoyer un message radio quarante fois 
à travers le monde. 
115 Qu'est-ce que c'est ? Laisse-moi vous le dire. Vous 
êtes un esprit dans ce corps.  Vous n'êtes pas un corps 
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avec un esprit en lui, non monsieur ! Et frère, vous 
trouvez que parfois nous pouvons nous asseoir ici et 
quelque chose est dit, ou quelque chose bouge d'une 
certaine manière, et tout de suite cela vous affecte d'une 
certaine manière.  Cela vous affecte, comme ils l'ont 
prouvé avec un détecteur de mensonges et toutes ces 
choses ; un homme n'a jamais été fait pour mentir. C'est 
pourquoi quelque chose traverse l'homme, il pourrait 
essayer de jouer [présenter le mensonge comme vérité] 
aussi innocemment qu'il le souhaite.  Il ne peut pas se 
tenir pour dire ce mensonge de cette façon à tromper ce 
détecteur de mensonges parce qu'il enregistre le 
subconscient [subconscient -N.D.É.]. Voir ? Et c'est 
pourquoi vous voyez, si un détecteur de mensonges 
pouvait trouver cela, qu'en est-il de la Parole de Dieu 
qui a créé cet homme ? Frère ! Souvent, vous savez, 
nous nous retrouvons dans une telle obscurité et nos 
esprits se bouchent et nous ne parvenons pas à réaliser 
qui est vraiment Dieu. Je termine - rapidement. 
116 Ainsi, cette Cinquième Coupe, dit-il, c’était la 
Bête et son royaume, et c'était Lucifer.  Parce que nous 
l'avons abordé et nous avons montré qu'il est 
l'Antéchrist, il est un faux prophète, puis il est devenu 
la Bête. Et quand il est devenu la Bête, c'est alors qu'il 
a institué la marque et nous obtenons la Marque de la 
Bête - puis il a eu son image, et puis il a eu son nombre. 
Mais en ce moment même, avant même qu'il ne se 
manifeste, Dieu avertissant l'Église révèle qui est la Bête 
; révèle qui est son image, révèle quelle est sa marque, 
révèle quel est son nombre ; afin que vous ne continuiez 
pas à croire en un système qui va vous séparer de la 
Présence de Dieu Tout-Puissant.  Et n'est-il pas étrange 
que, lorsque vous regardez juste là, que ce soit le 
Christianisme des temps modernes - C'est le 
Christianisme des temps modernes. Ce n'est pas une 
religion païenne là-bas, c'est le Christianisme moderne 
; si proche, il aurait trompé les élus si c'était possible. 
Amen. 
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117 Cet intervalle ici, comme je l'ai dit, l'intervalle 
entre les Sixième et Septième Trompettes, de là provient 
l'intervalle entre les Sixième et Septième Coupes. 
Qu'est-ce que c'était ? C'était trois esprits impurs dans 
la bouche du Dragon - et nous savons qui était le 
Dragon, un Dragon Rouge. Il est le seul qui s'appelle le 
Dragon Rouge, le Serpent, parce qu'un dragon est un 
serpent ailé, c'est ce que c'est. Cherchez-le dans le 
dictionnaire, cela signifie un serpent ailé parce que c'est 
vraiment Lucifer. Il n'y a pas vraiment de créature 
comme un dragon comme tel, c'est plus de la 
mythologie, mais ce qu'il représentait même dans la 
mythologie était un serpent ailé. 
118 Et ce serpent était celui qui a causé la chute dans 
le jardin d'Eden.  C'est le Serpent dont il a été dit [parlé 

- N.D.É.]  Il écrasera la tête du Serpent - le péché ; que 
cette morsure est dans chaque homme et chaque femme 
qui vient au monde par le sexe. Et il n'y a que deux 
hommes qui ne sont pas venus au monde par le sexe ; 
ils étaient Adam et Jésus – et en Adam tous sont morts.  
À cause d'Adam, tous les autres sont entrés par le sexe, 
vous voyez, mais Jésus est venu nous montrer que nous 
pouvions Naître de Nouveau. Et pour que la morsure de 
ce serpent, le poison de ce serpent sorte de vous - 
comme quand il avait les mordre dans le désert, ils 
devaient regarder le serpent sur un poteau, un serpent 
d'airain, montrant qu'il serait jugé un jour - et en 
regardant ce Serpent jugé sur la croix est le seul moyen 
de vous débarrasser de ce poison.  Et si ce poison ne 
sortait pas de vous, vous feriez partie de ce système 
Serpent.  Comprendrez-vous ce que je dis ? Parce que 
c'est seulement la Nouvelle Naissance qui vous montre 
la vraie Parole dans votre Age ; que vous n'êtes pas 
trompé par l'église fondamentale, nominale, qui 
professe être de Dieu et ne croit pas toute la Parole de 
Dieu.  Parce que servir Dieu, c'est croire toute la Parole 
de Dieu, tout ce qu'Il a dit. 
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119 Cette rivière l’Euphrate, je veux y revenir un peu, 
il y a quelque chose que je dois expliquer.  Je veux 
mettre cette citation ici.  Ils ont demandé à Bro. 
Branham à la page 62, Questions et Réponses sur les 
Sceaux.  Ils ont dit : 
« …Vous avez dit à plusieurs reprises que le communisme 
a été suscité par Dieu pour servir son dessein, comme 
pour le roi Nebucadnetsar. Maintenant, où le 
communisme s'est-il inscrit dans l'image qui fera 
finalement l'affaire ? Comment ça se termine ? De 
nombreux érudits croient que dans le Royaume du Nord, 
Gog et Magog mentionnés dans les Écritures, s'abattent 
contre Israël... je crois... certaines des bandes prises, 
vous avez dit que cela finirait par... que le communisme 
détruirait enfin Le Catholicisme ou le Vatican par une 
explosion.  [Il a dit] Est-ce vrai ? » 
Et ici, le Prophète répond à la question. 
«   Oui, Apocalypse 16. » 
120 Il n’a jamais donné la référence de ce qu'il dit, il a 
dit : « Oui, Apocalypse 16 ». Je vous ai dit que c'était 
l'une des choses que les gens n'avaient pas réussi à faire 
au fil des années - n'ont jamais ouvert leur Bible pour 
voir de quoi il parlait.  Il parle de la Bible et c'est 
pourquoi ils ont manqué de voir beaucoup de choses.  
Ils ne pouvaient pas le trouver et pourtant c'était dans 
le Message. Apocalypse 16 : Babylone tombe lorsque 
l'Euphrate s'assèche pour faire place aux rois d'Orient, 
Cyrus et Darius. Et ces rois de l'Orient, ces rois Perses, 
sont entrés là et ont renversé Babylone par le lit asséché 
de la rivière et Babylone est tombée.  Est-ce correct ? 
Bien sûr.  Et ici c'est Babylone qui va tomber dans le 
Nouveau Testament, parce que Babylone dans l'Ancien 
Testament est un type de Babylone dans le Nouveau 
Testament.  Et voilà que la rivière Euphrate est 
asséchée.  Et tous ces théologiens avaient beaucoup 
d'hommes à cheval ; deux cents millions de chevaux 
naturels avec des hommes montés, remontant le lit de 
la rivière quand la famine frappe la terre. Et l'Euphrate 
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n'a plus d'eau mais Babylone a été construite sur la 
rivière Euphrate.  Et Babylone et l'Euphrate sont 
toujours associés ensemble dans la Bible, parce que 
c'était une perversion de la Nouvelle Jérusalem quand 
Satan essayait de se faire passer pour cela sur la terre. 
121 Et Babylone qui tombe, cette Rivière Euphrate, il 
cite les Écritures : Apocalypse 16 et Apocalypse 18 :8 et 
12, c'est-à-dire quand Rome est brûlée en une heure 
par la bombe atomique. Le pouvoir Romain est brisé 
lorsque le Vatican est rayé de la carte du monde et 
n'existe plus, parce qu'il est juste là sur la Côte, (voyez 
?) et ensuite tout tombe dans la mer.  Remontez dans 
Jérémie 50 jusqu'à la fin, dans le Livre de Jérémie, et 
vous verrez où il parle du jugement de Babylone. 
Retournez dans Ésaïe 13, à différents endroits, (je n'ai 
pas le temps de le lire.) 13 et 14, où il montre que 
Babylone étant jugée était un type du jugement dans 
les derniers jours, sur le royaume de ce monde qui est 
Babylone moderne ; et comment c'est de la même 
manière que le communisme va le détruire en mettant 
une bombe dessus. Et ce sont les mêmes rois de l'Est 
qui viennent là. 
122 Et en ce moment, elle a l'air de se décommuniser 
mais c'est Dieu qui lui met dans le cœur d'être d'accord.  
Alors la Pologne et tous, oh ils rient, « Oui... et le Pape... 
et le Pape Communiste » et ils les ont séduits jusqu'à ce 
qu'ils pensent « Enfin, nous avons tout unifié 
maintenant. Maintenant, nous allons ramener une 
Europe unie. Maintenant, nous allons casser la 
monnaie Américaine. Maintenant, le monde entier va 
tomber. Maintenant, nous allons entrer là-bas et mettre 
vraiment la pression sur eux, parce que nous et le 
Mouvement œcuménique, nous retiendrons ici toutes 
les richesses du monde. Et les Juifs devront tomber 
avec leur argent ; et nous allons le ligoter. Parce que 
l'argent est à Wall Street là-bas et lorsque ce dollar 
Américain chutera, alors nous aurons tout entre nos 
mains. Ensuite, nous le changerons et le 
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transformerons en or, et nous gouvernerons le monde. 
Oh, ils ont tout compris. 
123 Donc ils se dirigent droit dedans, et ils ont besoin 
d'un dirigeant communiste. Comme je l'ai dit, l'Ancien 
Monde était l'Europe, le Nouveau Monde était 
l'Amérique. Il était alors opportun d'avoir le Tiers Monde 
pour briser la puissance du Nouveau Monde. Et c'est 
ainsi qu'ils ont brisé le pouvoir du Nouveau Monde et 
plongé l'Amérique dans toute cette dette parce que c'est 
le Tiers Monde - essayant de combattre le communisme, 
essayant d'acheter des amis.  Voir ? Ne sachant pas que 
tous ces pays communistes sont dans la pauvreté, ils 
sont contrôlés par les Catholiques. Regardez tout à 
travers l'Amérique du Sud et le Mexique – Catholique. 
Pourquoi sont-ils dans la pauvreté ? Parce que l'Église 
Catholique les saigne de tout leur argent, voyez-vous - 
capturant la richesse du monde, une mesure de blé 
pour un dernier, une mesure d'orge pour un dernier. 
Exactement la même chose. 
124 Cela ne s'est pas arrêté là en ce temps-là, vous 
savez, chaque cavalier monte encore. Le cheval blanc 
monte toujours, le cheval rouge monte toujours.  
Comment pourrait-elle les unir s'ils ne roulent pas ? Ils 
sont tous encore ici, chevauchant comme un cheval 
pâle, amen. Tout est là, et tout s'assemble. Et le seul 
monde qui restait – l'Ancien Monde, le Nouveau Monde, 
le Tiers Monde – était le Monde Communiste. Et 
maintenant, le monde communiste doit se restructurer 
(perestroïka) pour entrer.  Vous voyez ? De leurs hoyaux 
ils ont forgé des épées... Maintenant ils doivent forger 
de nouveau des hoyaux des épées parce qu'ils ont 
sacrifié leur économie pour l'armée ; être en avance 
dans la course aux armements et ces choses et leur 
économie sont en ruine. 
125 Et la Bête a fait prospérer l'artisanat, s'emparant 
de la Quatrième Dimension et de toutes ces choses, 
(voyez ?) amenant les gens dans une culture.  Tout 
achète, achète, achète, plus que leurs revenus – carte 
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de crédit, carte de crédit, carte de crédit, pour les mettre 
en faillite et en faire un esclave ; vivre des impôts qui 
seront payés [dans les prochains -N.D.É.] quarante ans.  
Bien sûr. Alors le FMI est en train de casser tous ces 
petits pays du tiers-monde. En ce moment, ils veulent 
tous rassembler dans quoi ? Comme Babylone ici, ce 
que j'ai lu ici au début pour vous. Parce que je vais vous 
montrer que cette même Babylone était le type du 
système mondial dans les derniers jours. Quand Il 
descend cette fois dans Apocalypse 19 – Apocalypse 16, 
même chose, pour faire la guerre et la juger, Il ne va pas 
simplement les disperser ; Il va disperser leurs cendres 
sur la terre.  Il va les détruire, les brûler par le feu ; les 
justes marcheront sur les cendres des méchants. 
126 Donc, pour montrer ces choses, Dieu a placé ce 
Mystère entre le Sixième et le Septième Sceau, qu'est-ce 
que c'était ? Regarde ça ! Trois intervalles maintenant - 
nous avons eu une brèche, maintenant je vous donne 
trois intervalles.  L'intervalle entre le Sixième et le 
Septième Sceau, quel était-il ? Scellez-les sur leurs 
fronts ; même Ange entre les Sixième et Septième 
Trompettes avec le Livre ouvert ; appeler et sceller ; une 
partie ici, une partie ici.  Ensuite, entre la Sixième et la 
Sept Coupes, voici le côté opposé de celle-ci ; il les 
marque aussi sur leur front de sa marque. Est-ce 
correct ? Apocalypse 14 dit que - que Dieu va la déverser 
sur ceux qui ont la Marque de la Bête, qui portent son 
nom.  Parce que je dis que tout le monde est marqué en 
ce moment. Et comment sont-ils marqués ? En 
enseignant ; et d'où ça vient ? La bouche : Matthieu 24 
:24 – ce qui sort de la bouche. Dieu va avoir des gens 
sur la terre - l'Esprit et l'Epouse disent «   Viens » - disant 
exactement ce qui a été dit par ce Prophète, comme 
Michée et eux disant ce qu'Elie a déjà dit. Et Élie jugeait 
cette Jézabel, en qui s'était trouvé le sang des saints et 
des martyrs, les prophètes ; parce que Jézabel n'était 
qu'une autre forme du même système babylonien.  Mais 
Dieu l'avait montré là parce que cela devait arriver 
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quand Elie était de nouveau sur la terre dans les 
derniers jours, et Elie est venu. Ainsi, lorsqu'il dit « 
Jézabel », nous savons qui c'est parce que nous savons 
qu'Elie est ici. Voyez, exactement. Et nous voyons ces 
choses se produire juste là. 
127 Je ne passerais pas beaucoup de temps là-dessus 
parce que cet intervalle sur la Septième Coupe, nous 
avons déjà beaucoup prêché là-dessus, mais je vais 
m'attarder un peu sur la Septième Coupe. Cela nous 
ramène à 1 Rois 22, pour vous montrer que tout se 
passait ensemble.  L'Épouse était ici quand elle a vu ces 
esprits entrer dans ces hommes ; quand elle a vu ce 
mouvement œcuménique – Achab et Josaphat 
ensemble ; quand elle a vu les rois de la terre être 
trompés – Achab et Josaphat ; quand elle a vu Jézabel 
rester dans les coulisses et les laisser aller de l'avant, 
faisant semblant ne pas être impliquée ; (Est-ce vrai ? 
Bien sûr !) jusqu'à ce que Jéhu vienne apporter la 
destruction, pour que les chiens de la terre mangent sa 
chair.  Bien sûr. Souvenez-vous qu'il est parti et a dit : 
« Oui, construisons un temple pour Baal. Oui, allons 
adorer et tout. » Et il avait là tout un groupe d'hommes, 
il a dit : «   Maintenant, quand je donnerai le signal, tirez 
vos épées et commencez à tuer à gauche et à droite. » 
Bien sûr. Oh, on dirait qu'il est d'accord avec eux – venu 
parmi eux, fait partie de leur groupe, mais leur plan 
était de les détruire.  Exactement. 
128 Nous voyons, tout se fait dans la tête… La Parole 
de Dieu était déjà réglée au Ciel. Cela ne vous étonne-t-
il pas que ces choses se produisent dans de petits 
villages, de petites villes ; un homme nommé Achab, un 
homme nommé Josaphat, une femme nommée Jézabel, 
mais cela jouait une scène pour toute la planète dans 
les derniers jours. Un homme du nom de Michée par ici, 
parlant à quelques hommes ici, de différentes choses ; 
est sorti une nuit dit qu'il a eu une vision de choses 
différentes ; parler ici – un homme nommé Noé là-bas, 
mais qui mettait en œuvre tout un plan pour les 
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derniers jours. Alors quand nous revenons ici 
maintenant, nous voyons les Jézabels, nous voyons les 
Achabs, nous voyons les Josaphats, nous voyons les 
Syriens ; on voit tout le monde occuper sa place.   Et 
quand cela se produisait, il regardait et le voyait déjà se 
briser et savait ce que leur fin allait être.  Il se tenait là 
en disant : « Je te vois et tu ne reviens pas ; vous êtes 
dispersés comme des moutons, vous êtes fini. La parole 
d'Elie va s'accomplir. 
129 C'est pourquoi je dis – c'est pourquoi lorsque vous 
pouvez vous asseoir ici comme une partie de ces sept 
mille, et que vous voyez ces choses si précisément 
établies dans la Parole, de façon si minutieuse ; et 
comment toutes ces choses sont placées de façon à ne 
pas vous laisser tâtonner ou vous posez des questions 
et que vous voyez la Parole de Dieu avancer en 
harmonie, vous savez que vous êtes dans la Présence 
du Dieu Tout-Puissant.  Parce qu'être dans la Présence 
de Dieu, c'est être dans la Présence de Sa Parole 
dévoilée. C'est ce qui donne la vie, vous voyez ?  Et voilà, 
quand cela se produit, vous voyez la grâce et les choses 
qui ont ouvert vos yeux pour vous sortir des jugements 
qui vont bientôt frapper ce monde. 
130 Cette Dernière Coupe contient deux choses : un 
fléau de grêle et un grand tremblement de terre.  Le 
tremblement de terre, vous le savez, c'est Zacharie 14 – 
et je pense que nous devrions peut-être le lire, parce que 
si nous ne le lisons pas, cela pourrait ne pas être 
approprié. Nous avons donc presque terminé, du moins 
moi. Il ne nous reste plus qu'à terminer la lecture de 
l'Écriture et à conclure.  Mais j'espère que cela devient 
vraiment clair pour vous, et que ces services se sont 
ancrés dans votre cœur, ces cinq services que nous 
avons eus, sept plutôt, deux sur La Brèche, ont permis 
de vous montrer que Dieu se souvient de toutes ses 
malédictions tout comme il se souvient de ses 
bénédictions. Et le même châtiment qu'Il a déversé là-
bas contre ces péchés, vous réalisez que Dieu ne change 
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jamais, comme les gens disent « Il est devenu moderne, 
c'est un Âge moderne, Dieu est différent maintenant, les 
choses sont différentes. » Non, nous voyons ce même 
jugement venir pour les mêmes choses. Et cela nous dit 
que nous ne sommes pas différents si nous nous 
trouvons du mauvais côté de Sa Parole. Si nous sommes 
là par ignorance, Dieu peut faire un clin d'œil, mais si 
la Vérité est venue à nous et nous a montré, alors le 
péché est à la porte. Ce que nous faisons, nous en 
serons responsables, car Dieu nous a fait connaître ce 
qui est bien et ce qui est mal. Ce dont nous avons 
besoin, c'est d'un cœur obéissant.  Même si vous voyez 
et savez ce qui est bien et que vous trouvez que vous 
n'allez pas vers cela, priez pour un esprit d'obéissance 
car l'entêtement est comme la divination et l'idolâtrie. 
131 Zacharie 14. J'aimerais pouvoir vous faire vous 
lever, mais j'ai une ou deux Écritures à lire, alors il vaut 
mieux vous asseoir. 
132 Verset 1 : 

1Voici, le jour de l’Éternel arrive, Et tes 
dépouilles seront partagées au milieu de 
toi. 
2Je rassemblerai toutes les nations pour 
qu’elles attaquent Jérusalem; La ville 
sera prise, les maisons seront pillées, et 
les femmes voilées; La moitié de la ville 
ira en captivité, Mais le reste du peuple 
ne sera pas exterminé de la ville. 
3L’Éternel paraîtra, et il combattra ces 
nations, Comme il combat au jour de la 
bataille. 
4Ses pieds se poseront en ce jour sur la 
Montagne des Oliviers, Qui est vis-à vis 
de Jérusalem, du côté de l’orient; [et ils 
donnent l'emplacement de la Montagne 
des Oliviers]  La montagne des oliviers se 
fendra …. 

133 Et cela n'est pas encore arrivé, donc nous savons 
que cela ne s’est pas encore accompli.  Maintenant, si 
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vous y allez, vous allez retrouver le Mont des Oliviers 
sur la même carte, de la même manière qu'il y a deux 
mille ans, c'est toujours la même chose aujourd'hui.  
Mais voici l'Écriture qui nous dit que c'est le premier 
endroit où Ses pieds se posent sur la terre.  Car il n'y a 
aucune autre Écriture, à part ce qu'il avait dit dans 
Actes 1, vous ne voyez jamais ces pieds revenir nulle 
part jusqu'ici.  C'est la première fois que Ses pieds, ces 
pieds saints, ce corps qu'ils ont transpercé poseront à 
nouveau sur cette planète, c'est ici même. 

… Et la Montagne des Oliviers se fendra 
par le milieu, à l'orient et à l'occident, Et 
il se formera une très grande vallée: 
[comme je l'ai dit, tout le paysage sera 
changé] Une moitié de la montagne 
reculera vers le septentrion, Et une moitié 
vers le midi.  
5Et vous fuirez alors dans la vallée de 
mes montagnes, Car la vallée des 
montagnes s'étendra jusqu'à Atzel; Vous 
fuirez comme vous avez fui devant le 
tremblement de terre, Au temps d'Ozias, 
roi de Juda.  

134 Et il fait référence à un autre tremblement de 
terre dans Ésaïe 29, que les Israéliens connaissent, 
mais qui se produira en ce moment-là en Palestine, car 
c'est là que se trouve le mont des Oliviers. Nous 
connaissons déjà sa géographie. 

6En ce jour-là, il n'y aura point de lumière; Il 
y aura du froid et de la glace.  
7Ce sera un jour unique, connu de l'Éternel, 
Et qui ne sera ni jour ni nuit; Mais vers le 
soir la lumière paraîtra.  

135 Et nous sommes déjà à ce temps -là. Nous 
sommes pendant ce jour-là, et nous sommes au Temps 
du Soir. Alors, à quelle distance sommes-nous du reste 
de ces jugements qui doivent s'abattre en ce Jour-là ? 
Puisque lorsque l'Ange est venu vers le Prophète, Il a dit 
: « Au Temps du Soir, la lumière paraîtra. » C'est ce 
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message proclamé au temps où le soleil se couche où ?  
A l'ouest.  Le même Fils de l'Homme qui s’est révélé à 
l'Est qui nous est révélé, montrant que l'Évangile s’est 
déplacé de l'Est vers l’Ouest « Au Temps du Soir, la 
lumière paraîtra ». Donc si nous identifions ce temps et 
que nous savons que nous sommes au Temps du Soir, 
nous savons que l'Écriture s'accomplit, alors les autres 
événements qui doivent se produire en ce temps -là 
devraient avoir lieu. Quand Achab était -il mort ?  Au 
temps du coucher du soleil, c'est bien cela ? Quand est-
ce que les oiseaux du ciel ont-ils mangé leur chair dans 
Apocalypse 19 ? Au moment du souper du grand Dieu.  
C'est quand ça ? Pas au temps du petit-déjeuner ou du 
déjeuner, mais à l'Heure du Souper – le Temps du Soir. 
136 Vous ne pouvez pas disloquer la Bible, vous voyez.  
Au Temps du Soir, toutes ces choses – c'est pourquoi 
l'un de ces sept anges avait aussi une de ces Coupes, 
c’est exact. 
137 Apocalypse 3 :21, « Tu t'assiéras avec Moi sur Mon 
Trône ».  Vous voyez ? Exactement.  Apocalypse 19 : 
quand Il reviendra comme Roi des Rois et Seigneur des 
Seigneurs. Luc 1 : Il sera Roi comme Son père David, et 
son règne n'aura point de fin.  Vous voyez, quand Il est 
venu la première fois, ils L'ont couronné d'épines, (n’est 
pas correct ?) lui ont mis une robe pourpre et se sont 
moqués de Lui en disant : « Salut, Roi des Juifs ».  Puis 
ils ont dit : « Nous n'avons pas d'autre roi que César », et 
ils ont déclaré que le pouvoir Romain était leur roi, et ils 
se sont moqués de Lui et ont dit qu'Il n'était pas Roi.  
Mais en ce jour-ci, quand Il reviendra comme Roi, Il va 
les fouler sur la plante de ses pieds dans Sa colère. Il 
reviendra comme le Lion de Juda, parce que Le sceptre 
ne s'éloignera point de Juda jusqu'à ce que vienne le 
Schilo. Et que les peuples lui obéissent. Est-ce bien cela 
? 

8En ce jour-là, [que] des eaux vives 
couleront de Jérusalem, Et couleront moitié 
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vers la mer orientale, Moitié vers la mer 
occidentale; Il en sera ainsi été et hiver.  
9L'Éternel sera roi sur toute la terre;  

138 Et la 2 Thessaloniciens 2 dit : Nous nous 
rassemblons avec le Seigneur et pour le grand Jour du 
Seigneur ; alors s'assit dans le temple l’Homme du 
péché, que le Seigneur détruira par l’éclat de Sa Venue 
et par l'Esprit de Sa bouche.  Quand Salomon a-t-il 
détruit Adonias ? N'est-ce pas après qu'il l'ait couronné 
et qu'il soit revenu avec l'épée ?  Exactement.  Hmm, 
mon Dieu !  Je vous le dis, cette atmosphère est chargée 
d'Écritures.  Amen, oui monsieur. 

9L'Éternel sera roi de toute la terre; En ce 
jour-là, l'Éternel sera le seul Éternel, Et 
son nom sera le seul nom.  

139 Quand est-ce que cela se produit ?  Frère, à partir 
de l’instant où la Lumière du Soir commence à paraître, 
vous savez que nous entrons dans ce temps.  Parce que 
c'est le chemin de la Gloire, vous le trouverez sûrement, 
dans la Lumière aujourd'hui, enseveli dans le précieux 
Nom de Jésus. Jeunes et vieux, repentez-vous de tous 
vos péchés, et que le Saint-Esprit entre aujourd'hui 
dans chaque cœur, amen. 

10Tout le pays deviendra [comme la 
tonnelle] comme la plaine, de Guéba à 
Rimmon, Au midi de Jérusalem; Et 
Jérusalem sera élevée et restera à sa place, 
Depuis la porte de Benjamin jusqu'au lieu de 
la première porte, Jusqu'à la porte des 
angles, Et depuis la tour de Hananeel 
jusqu'aux pressoirs du roi.  
11On habitera dans son sein, et il n'y aura 
plus d'interdit; Jérusalem sera en sécurité. 
12Voici la plaie dont l'Éternel frappera tous 
les peuples… 

140 Remarquez que ce Roi revient, la Bible dit que 
Michel viendra et tous les saints avec Lui, au verset 5, 
quand le tremblement de terre va arriver. C'est 
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exactement l'Apocalypse 19, Il viendra avec les armées 
dans le Ciel. Exactement, c'est la même chose. 

12Voici la plaie [verset 12] dont l'Éternel 
frappera tous les peuples Qui auront 
combattu contre Jérusalem: Leur chair 
tombera en pourriture tandis qu'ils seront 
sur leurs pieds, Leurs yeux tomberont en 
pourriture dans leurs orbites, Et leur langue 
tombera...  

141 Sous la Cinquième Coupe, ils se mordaient la 
langue de douleur dans cette obscurité, avec ces 
radiations qui détruisent le corps à l’instant ; les 
oiseaux de l'air les mangeaient parce qu'il était en train 
de pourrir, plus de guérison.  Ils avaient toujours leurs 
furoncles et leurs plaies sur eux. 
142 Qu'est-ce que c'est ?  Nous l'avions fait voir en 
1984, sous ces Coupes.  Il le mettra dans leur cœur 
pour les tuer.  Comment Dieu a-t-il combattu les 
ennemis d'Israël lorsque ceux-ci ont attaqué Israël ?  Un 
esprit saisissait les ennemis et ils se mettaient à 
s'entretuer.  Amen.  Vous trouvez cela dans le 1er 
Samuel 14 :24 ; aussi dans Juges chapitre 7 verset 22 
; 2e Chroniques 22, et aussi dans Apocalypse 16. Celui-
là même qui donne le pouvoir à la Bête, se retournera 
et haïra la prostituée, mangera sa chair et la brûlera par 
le feu.  Exactement. C'est ainsi qu'elle sera détruite, que 
Babylone tombera. 

143 Tournez avec moi rapidement.  Vous lirez Ésaïe 
29 :1 à 8 quand vous serez rentrés chez vous.  Je vais 
lire autre chose, je voudrais aborder les grêlons, donc je 
vais lire Deutéronome 22. Je termine en lisant ces 
Écritures. Et vous me direz si Dieu n'est pas le même 
hier, aujourd'hui et à jamais. [Deutéronome 22 : 22 –N.D.É.] 

22Si l'on trouve un homme couché avec une 
femme mariée, ils mourront tous deux, 
l'homme qui a couché avec la femme, et la 
femme aussi. Tu ôteras ainsi le mal du 
milieu d'Israël.  

144 Laissez-moi relire ça, c'est une loi, la loi de Dieu.  
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22Si l'on trouve un homme couché avec une 
femme mariée, 

145 En d'autres termes, si un prédicateur, un 
homme, a un esprit séducteur essaie d'apporter une 
fausse doctrine à l'Église du Dieu vivant, qui est déjà 
mariée à un seul époux, Christ.  C'est exact. Vous dites 
: « Ce n'est pas le cas ».  Expliquez Ephésiens 5.  Paul 
dit que c'est un grand mystère concernant le Christ et 
l'Église. Est-ce exact ?… 

…ils mourront tous deux. 
23Si une jeune fille vierge est fiancée,  

146 Paul dit : je vous ai fiancés, pour vous présenter 
à Christ comme une vierge pure. 

 ...Et qu'un homme la rencontre dans la ville   
et [il]couche avec elle,  
24Vous les amènerez tous deux à la porte de 
la ville, [l'Église, et la porte était l'endroit où 
se trouvaient les anciens] vous les 
lapiderez, et ils mourront, 

147 Ils vont les juger, puis ils mourront sans pitié, 
lapidés – pour quoi ?  Adultère. 

…la jeune fille pour n'avoir pas crié dans la 
ville, et l'homme pour avoir déshonoré la 
femme de son prochain. Tu ôteras ainsi le 
mal du milieu de toi.  
25Mais si c'est dans les champs que cet 
homme rencontre la jeune femme fiancée, lui 
fait violence et couche avec elle, l'homme qui 
aura couché avec elle sera seul puni de mort. 

148 Il y a des gens qui veulent endoctriner les gens, 
intimider les gens, « Si vous n'acceptez pas cette 
doctrine, vous irez en enfer. »  Ou « Vous êtes perdus si 
vous n'acceptez pas ceci » ; vous savez.  Et ils vous font 
sentir qu'à moins de fréquenter leur église et de vous 
asseoir sous leur ministère, vous ne pouvez pas aller au 
Ciel. 

26Tu ne feras rien à la jeune fille; elle n'est 
pas coupable d'un crime digne de mort, car 
il en est de ce cas comme de celui où un 
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homme se jette sur son prochain et lui ôte la 
vie.  
27La jeune fille fiancée, que cet homme a 
rencontrée dans les champs, a pu crier sans 
qu'il y ait eu personne pour la secourir.  
28Si un homme rencontre une jeune fille 
vierge non fiancée, lui fait violence et couche 
avec elle, et qu'on vienne à les surprendre,  
29l'homme qui aura couché avec elle donnera 
au père de la jeune fille cinquante sicles 
d'argent; et, parce qu'il l'a déshonorée, il la 
prendra pour femme, et il ne pourra pas la 
renvoyer, tant qu'il vivra.  

149 Et puis vous pouvez constater la même chose 
avec ces lois naturelles. C'est pourquoi je dis aux gens 
qu'à partir du moment où un homme connaît une 
femme sexuellement, elle est moralement obligée d'être 
l'épouse de cet homme selon la Bible (c'est pourquoi une 
femme, et toute jeune femme vertueuse, viendra à son 
mari vierge) parce que cet homme l'a déjà connue 
comme épouse.  C'est pourquoi, même si elle va vivre 
avec un autre homme, elle est déjà la femme de 
quelqu'un d'autre ; parce que, voyez-vous, quand vous 
vous mariez et que vous êtes fiancée, vous êtes juste 
une mariée, vous n'êtes pas encore une femme.  Vous 
devenez une femme lorsque votre mari vous connaît.  
Vous voyez ?  C'est pourquoi Ève était l'épouse d'Adam, 
mais elle n'était pas encore sa femme ; elle a franchi les 
limites d'un vœu de mariage sans tenir ses vertus pour 
sacrées ; elle s'est engagée dans une relation illégitime 
et le lit conjugal a été souillé. Et elle a donné naissance 
à un enfant que Dieu a dû rejeter et maudire, parce 
qu'elle a donné naissance à la semence d'un autre 
homme dans le sein qui appartient à son mari.  
Exactement, et Dieu tue pour ça.   
150 Et c'est pourquoi une femme a trois vertus 
sacrées - maintenant une femme représente l'église. 
Mais je veux en parler ici parce que nous avons 
beaucoup de jeunes ici.  Nous avons beaucoup de 
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personnes non mariées ici.  Je ne cesse pas d’insister 
là-dessus lors des cérémonies des mariages et autres 
événements, mais c’est bien de le faire une fois de plus. 
Parce que nous sommes à une époque où la tentation 
est si grande ; la tentation par le moyen de la tentation 
sexuelle aujourd'hui, comme aux jours de Noé, quand 
les fils de Dieu virent les filles des hommes et les prirent 
pour femmes.  Et comme aux jours de Balaam, quand 
ils ont eu une fausse union avec les Moabites, et à deux 
reprises Dieu n'a jamais pardonné le péché.  C'était une 
punition par la mort, une séparation éternelle de la 
Présence du Dieu Tout-Puissant.  Ils étaient plus 
amoureux du plaisir que de Dieu.   
151 Je vous montre que le même Dieu qui avait 
l'habitude de – Pourquoi Dieu lapiderait-il une femme ; 
Dieu qui a fait une femme, Dieu qui a donné des vertus 
à la femme, Dieu qui a fait d'elle le produit dérivé, Dieu 
qui lui a donné l'esprit féminin, Dieu qui lui a donné 
l’époux comme la tête, Dieu qui lui a assigné  un  rôle, 
Dieu qui lui a donné de typifier  Son Église ; Dieu qui 
l'a faite pour satisfaire l'homme en dehors de Dieu, la 
chose la plus proche et la meilleure qu'Il nous ait 
donnée après le salut ?  C'est le même Dieu qui a trouvé 
la punition, le type de punition pour tuer une telle 
personne, quand elle viole une loi aussi sacrée ; quand 
elle souille son corps, une chose aussi sacrée.  Et 
regardez à la fin, dans ces derniers jours, Dieu revient 
et fait la même chose, savez-vous pourquoi ?  Il ne peut 
pas changer Sa nature, et c'est Sa nature qui Lui fait 
appliquer ces lois. 
152 Frère Branham dit que Jésus n'a jamais changé 
les lois ; Il les a magnifiées.  Il dit « Si tu tues un homme, 
tu es coupable de meurtre », Il dit « mais je dis, à partir 
du moment où tu regardes un homme et que tu détestes 
cet homme dans ton cœur, tu es coupable du même 
meurtre. »  Il dit « Vous commettez l'adultère… » Il dit « 
à partir du moment où vous regardez une femme avec 
de la convoitise dans votre cœur, vous commettez 
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l'adultère. »  Il dit « Tu convoites ce que possède ton 
prochain », il dit « tu es déjà coupable ».  Bien sûr. Il 
montre que c'est le cœur, le cœur méchant 
d’'incrédulité.  « Et j'enverrai Elie pour ramener ce cœur 
avant que je ne vienne juger le cœur méchant.  Et si je 
trouve un cœur qui n'a pas été ramené, alors je sais que 
ces cœurs ont refusé d'être ramenés, parce que cet 
Évangile sera prêché à toutes les créatures dans toutes 
les nations. »  Et vous qui êtes ici ce matin, vous êtes 
responsables parce que c'est à vous qu'il est prêché ce 
matin, et c'est à vous qu'il est apporté ce matin, par la 
grâce de Dieu. 
153 Ok, Lévitique 24 : 10-16.  Je vais vous en donner 
un ou deux ; je vais laisser de côté un ou deux, mais je 
vais juste vous en donner un ou deux.  Parce qu'ils 
blasphémaient, alors je vais vous donner, blasphémer – 
la punition du blasphème.  Ils avaient commis une 
fornication spirituelle.  Qu'est-ce que c'est ?  Fausse 
doctrine – une union illégale.  La fornication est une 
union illégale, ils n'ont pas le droit d'être unis ; c'est une 
union illégale.  C'est un esprit de convoitise qui les 
pousse à s'unir, et pas avec la permission de Dieu au 
travers une bénédiction, dans le but d’accomplir un 
commandement de Dieu de remplir et de multiplier, 
donc c'est une union illégale.  Ensuite, cela veut dire – 
il dit, dans la Bible, on en parle comme d'idolâtrie.  Sa 
signification spirituelle dans l'Écriture c’est l'idolâtrie ; 
et elle leur donna à boire le vin de sa fornication.  Et 
tout homme qui se joint à un faux enseignement, tout 
homme qui s'accroche à une fausse doctrine, ce 
pourrait être votre propre idée, voyez, Dieu va juger ces 
choses dans les derniers jours.  Pourquoi ? Il a envoyé 
Sa Lumière, Sa Parole pure et sans mélange sur la terre 
pour sauver l'homme, pour exiger une séparation totale 
de toute incrédulité et l'homme a refusé, et c'est 
pourquoi Dieu doit les juger. 
154 Lévitique 24 : versets 10 à 16.  Regardez ces lois 
de l'Ancien Testament. Elles ont été données à un 
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peuple appelé hors d'Égypte qui allait entrer dans une 
terre promise, tout comme le peuple a été appelé et a 
été donné à nouveau de la même manière.   
155 Verset 10 : 

Le fils d'une femme Israélite et d'un homme 
Égyptien, [Qu'est-ce que c'est tout de suite 
? Une fausse union, une religion hybride] 
étant venu au milieu des enfants d'Israël,  

156 Bien qu’Il appartenait à une congrégation 
d'Israélites, il avait une religion hybride au sein de cette 
congrégation. Son père était égyptien parce qu'il était le 
produit d'une union illégale.  On pouvait le voir arriver 
avec une coupe égyptienne [coupe de cheveux –N.D.É.] 
en service, et il portait un pantalon égyptien, et il portait 
des chaussures égyptiennes, et sa bouche est pleine de 
paroles égyptiennes et malgré çà il prend la Sainte Cène, 
c’est ce qu’a fait la femme israélite et les autres Israélites 
dans le camp. Comprenez-vous ce que je dis ? Il aime 
tous ces films égyptiens.  Il aime les choses égyptiennes 
à l'extérieur parce qu'il est un hybride. J'espère que 
nous n’avons pas parmi nous quelqu’un de ce genre ici, 
vous savez. 

11 Le fils de la femme israélite blasphéma et 
maudit le nom de Dieu.  

157 Entendu parler du Nom de Mon Dieu, du Nom de 
la Cité de Mon Dieu et de Mon Nom Nouveau révélé dans 
les Sept Tonnerres ; comment vous êtes marqué sur 
votre front maintenant entre les Sixième et Septième 
Trompettes et ces choses. Il a remonté sa bouche, [il a 

fait une moue boudeuse –N.D.É.] il n'aimait pas ça. Il n'aimait 
pas le Nom qui était prêché, la puissance de ce Nom, 
combien saint est ce Nom, et ce Nouveau Nom concerne 
une Nouvelle Nature ; vous devez mourir à la vieille 
nature et mourir à votre vieux nom dans le Livre de la 
vie et prendre le Nouveau Nom, par une Nouvelle 
Naissance. Il ne voulait pas naître de nouveau. 

1 On l'amena à Moïse. Sa mère s'appelait 
Schelomith, fille de Dibri, de la tribu de Dan. 
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158 Et vous savez ce que la tribu de Dan était ?  C'était 
l'aigle, vous savez, oui, l'Âge de l'Aigle, le camp dans le 
Nord, le message prophétique, la rapidité de l'Évangile.  

12 On le mit en prison, [âme en prison] 
jusqu'à ce que Moïse eût déclaré ce que 
l'Éternel ordonnerait. 

159 C'est ce que Dieu fait souvent. Bien des fois les 
gens veulent des réponses rapides, rapides de votre 
part, « Frère, untel et untel ». Le Saint-Esprit les prend, 
les met dans une caverne, et roule une pierre bloquant 
l’entrée et les laisse là, trois, quatre, cinq mois ; parfois 
pendant deux ans. Ils sont vexés ; ils ont l’impression 
que le ministre ne veut pas s'occuper d'eux.  Ils vont 
courir auprès de quelqu'un d'autre pour obtenir une 
interprétation privée. Au bout d'un moment, ils essaient 
de s'enfuir et de faire leurs propres affaires parce qu'ils 
découvrent qu'ils sont mis en prison, qu'ils sont 
enfermés, mais le ministre veut obtenir la conduite de 
Dieu pour eux. Vous ne voulez pas leur dire quelque 
chose pour plaire à leur chair.  Et s'ils sont sincères et 
désirent la volonté de Dieu, ils attendront jusqu’à ce 
qu'elle vienne. Ainsi, la femme désirait que son bébé soit 
ramené à la vie mais Elie ne peut pas aller la 
ressusciter. Il devait arpenter le sol, il devait marcher 
de haut en bas, il devait prier, il devait se lever. Il s'est 
donc allongé sur le bébé, il [le bébé] s'est réchauffé un 
peu, mais cela ne l'a toujours pas ramené à la vie. Il a 
marché à nouveau, il a prié à nouveau. Bien sûr, voyez-
vous ? 

13 L'Éternel parla à Moïse, et dit:  
14 Fais sortir du camp le blasphémateur; 
tous ceux qui l'ont entendu poseront leurs 
mains sur sa tête, et toute l'assemblée le 
lapidera.  

160 Observez le jugement de Dieu sur une âme en 
prison, qui était issue d'une union illégale, un hybride ; 
qui avait beaucoup de traits égyptiens, mais aussi 
quelques traits israélites. Ce n'était pas totalement 
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égyptien, mon frère, quand ils se lèvent et chantent 
ainsi, ils vous font dresser les cheveux parfois. 

15 Tu parleras aux enfants d'Israël, et tu 
diras: Quiconque maudira son Dieu portera 
la peine de son péché.  
16 Celui qui blasphémera le nom de l'Éternel 
sera puni de mort: toute l'assemblée le 
lapidera. Qu'il soit étranger ou indigène, il 
mourra, pour avoir blasphémé le nom de 
Dieu.  

161 Les Adultères, les blasphémateurs – laissez-moi 
aussi prendre la désobéissance : Deutéronome 21. 
J'aborde cela d’une manière personnalisée, c'est 
pourquoi je l’aborde cela ainsi. Deutéronome 21 : Je 
vais clôturer par cette Écriture, je vous le promets. 
Verset 18 : 

18 Si un homme a un fils indocile et rebelle, 
162 Je ne cesse de donner des citations tirées du 
message, je ne savais même pas que je viendrais le lire 
dans les Écritures.  La désobéissance c’est comme la 
divination, et la rébellion est comme l'idolâtrie.  Vous 
pouvez vous asseoir ici et mépriser quelqu'un qui est 
allé voir un homme obi [sorcier ou magicien noir –N.D.É.]. « 
Regardez-les, ils sont allés chez l'homme obi [NDT - le 
sorcier ou magicien noir], la peste de Dieu l’a frappé. » 
Vous êtes assis juste à l'intérieur d'ici mais vous êtes 
rebelles, vous êtes désobéissants.  Ephésiens 5 dit que 
la colère de Dieu s'abat sur ceux... Colossiens 3 aussi ?  
La colère de Dieu vient sur les enfants de la 
désobéissance. Observez la désobéissance dans 
l'Ancien Testament, et observez la lapidation, où les 
Coupes, la colère de Dieu, sont déversées. 

18 Si un homme a un fils indocile et rebelle, 
n'écoutant ni la voix de son père, ni la voix 
de sa mère,  

163 Et la voix du Père tonnait à travers le Prophète, 
Apocalypse 10 : 3 et 4.  Et la voix de la mère tonne à 
travers l'Épouse, Apocalypse 10 : 8-11.  La dame Élue 
et ses enfants tonnent, disant la même chose que la tête 
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a tonné à travers le Père.  Elle ne dira que ce qu'Il a dit 
par au travers du Prophète. 

...et ne leur obéissant pas même après qu'ils 
l'aient t châtié, (Rappelez-vous donc la 
Parole : « Moi, je reprends et je châtie tous 
ceux que j'aime » ? Bien Sûr.). 
19 Le père et la mère le prendront, et le 
mèneront vers les anciens de sa ville et à la 
porte du lieu qu'il habite.  

164 Vous pouvez penser à courir pour aller vers une 
autre église, et après, courir vers une église suivante ; 
mais ici il s’agit de vers la porte de son lieu, ses anciens, 
sa ville, où il est né et a grandi, où ils ont un témoignage 
contre lui ; ils lui ont parlé pendant plusieurs années. 
Et beaucoup d'entre vous maintenant, voyez d'où 
provient l'autorité dans la Parole quand vous pensez ; 
“comment a-t-il pu faire cela... et comment a-t-il pu 
faire cela... et comment a-t-il pu faire cela ?”  Parce que 
la moitié du temps, vous pouvez être assis là et votre 
esprit est enfermé dans un petit coin. C'est la Bible.  
Dites-moi que cela n’est pas question d’un pasteur dans 
une église ici, et je vous dirai que vous ne connaissez 
même pas Dieu.   Bien sûr, parce que les anciens dans 
le Nouveau Testament viennent des anciens de l'Ancien 
Testament dans la ville. Et quand Boaz est venu 
apporter son témoignage, il s’est présenté devant les 
anciens.  Et pourquoi fallait-il que ce soit des bergers ? 
Ils trouveront le mystère du Messie sur la terre.  Bien 
sûr, nous aborderons ces choses à maintes reprises 
pour vous les montrer.  

20Ils diront aux anciens de sa ville: Voici 
notre fils qui est indocile et rebelle.  

165 Mais parfois les parents n'aiment pas faire ça, 
mais s'ils aiment leurs enfants... vous devez venir 
dénoncer vos enfants aussi de temps en temps. Parce 
que cela ne va pas seulement affecter votre propre 
maison, cela ne va pas seulement affecter votre enfant, 
cela affecte aussi l'église. Mais certains d'entre vous 
sont plus soucieux de [pensent à -N.D.É.] Votre ami, certains 
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d'entre vous pensent à ceci, certains d'entre vous sont 
plus soucieux de votre voisin, certains d'entre vous 
pensent plus à votre enfant beaucoup plus au fait que 
cela peut affecter l'Église du Dieu vivant.  Et puis Dieu 
- vous vous souvenez que Dieu a lapidé Acan avec des 
pierres de grêle ? Ils l'ont lapidé jusqu'à ce qu'il meure, 
pour quoi ? Quelqu'un le sait-il ? Un vêtement 
babylonien. Qui est-ce qui lapide là ? Eux Tous 
portaient des vêtements babyloniens. Pour quelle raison 
? La Désobéissance à la Parole révélée qui est venue par 
Josué, le Saint-Esprit, chez les Ephésiens.  
166 Puis quand toutes ces nations se sont dressés 
contre Israël – ils avaient des nations illégales dans le 
territoire de Canaan – que s'est-il passé quand le soleil 
se couchait ? C'est vrai ? Dieu a combattu pour Israël 
et les grêlons ont tué plus qu'ils n'ont tué avec des 
épées. Est-ce exact ?  Quand les nations viendront 
contre Israël au temps du soir, que se passera-t-il ? 
Dieu tuera encore beaucoup plus. Exactement. Je vous 
ai donné deux types là dans l'Ancien Testament, [où Dieu 

–N.D.É.] a fait la même chose ; Dieu, lapidant par des 
pierres dans les derniers jours, c'était tout au long de 
l'Ancien Testament. Et ces cas ici, les cas doctrinaux ici, 
sont pour l'église et ces choses les sont aussi.  

20Ils diront aux anciens de sa ville: Voici 
notre fils qui est indocile et rebelle, qui 
n'écoute pas notre voix, et qui se livre à des 
excès et à l'ivrognerie.  

167 Le prophète dit que manger et boire sont des lois 
naturelles mais que la gourmandise est un excès. En 
d'autres termes, cette personne n’arrive pas à contrôler 
son appétit. Il aime la chair, il aime beaucoup la chair, 
il aime la chair sous toutes les formes. Il aime les petites 
affaires mondaines parce qu'il en a l'appétit. Vous 
pouvez être un glouton pour toutes sortes d’affaires. 
Puisque vous en avez de l'appétit, vous pouvez en être 
un glouton. Vous pourriez aussi être un glouton 
spirituel aussi pour la Parole. Et une telle personne, lui, 
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il est quoi ?  Un ivrogne !  La Bible dit que nous ne 
sommes pas de la nuit, comme ceux qui sont ivres, nous 
sommes du jour ; car ceux de la nuit sont destinés à la 
colère.  J'ai lu cela pour vous dans   1 Thessaloniciens 
5.  
168 Toutes ces Écritures, je n'ai pas le temps de les 
lire comme je le devrais, mais j'espère que vous les 
comprenez. …toujours enivré par une nouvelle 
révélation. Je suis arrivé ce matin au culte ici, un jeune 
homme juste ici dans cette église, qui venait toutes ces 
années – ivre. Quel vin est-ce ?  [NDT: il dit] Dieu l'a 
envoyé avec un message pour moi.  J'ai dit : « Dieu t'a 
envoyé pour me parler ? »  Frère, voilà, je suis venu 
prêcher la Septième fléau, je suis venu prêcher ces 
choses et vous venez là, Dieu vous a envoyé me parler. 
Ivre, disant toutes sortes de choses différentes, dans un 
état fou ; un foyer qui s'est brisé et différentes choses. 
Il y a quelques jours assez récemment, vous m'avez 
envoyé une lettre, une longue lettre de cinq pages 
sollicitant la miséricorde ; pensant que je pourrais 
apporter la Parole et que vous obtiendrez miséricorde, 
et que vous retournerez directement à Dieu parce que 
vous croyez que je me tiens entre les vivants et les morts 
et différentes choses.  L'état mental – pathétique !  Vous 
savez pourquoi ?  J'ai commencé sur La Brèche [1989-0813 

–N.D.É.] et je vous ai dit, j'ai dit, je n'ai pas désigné les 
gens et je ne les ai pas nommés ; mais j'ai appelé les 
gens dans cette église, j'ai dit, « Ici même, je m'assieds 
et je vois qu'ils sont sous le jugement de Dieu assis sur 
ces bancs. »  Ils n’iront pas de l’avant, ils n’iront pas de 
l’avant.  

21Et tous les hommes de sa ville le 
lapideront, et il mourra. Tu ôteras ainsi le 
mal du milieu de toi, afin que tout Israël 
entende et craigne.  

169 Prenez Ezéchiel 13, verset 10-16 ; Ezéchiel 38, 
verset 14-23 et vous voyez là-dedans, quand ces nations 
venaient contre Israël, Dieu a envoyé un déluge de grêle 
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; ce qui montre que la Septième Coupe a lieu quand ? 
Quand toutes les nations se rassemblent contre 
Jérusalem. Au temps de Joël, chapitre 3, et en ce 
moment même, elles sont séduites. Les rois de la terre 
sont séduits pour être emmenés à Armageddon, et 
quand ils seront là-bas, le soleil ne brillera pas et toutes 
ces choses.  Dieu les lapidera de fléaux [grêle -N.D.É.], les 
oiseaux du ciel mangeront leur chair ; tous ces fléaux 
seront déversés sur eux en cette heure même.  Et en ce 
moment, nous les voyons se soumettre à l'esprit de cet 
esprit séducteur, et entrer dans une dénomination pour 
prendre la Marque de la Bête ; sans savoir qu'ils vont 
dans un système qui les éloigne complètement de la 
Présence du Dieu Tout-Puissant.  
170 Mais laissez-moi vous dire qu'il n'en est pas de 
même avec vous aujourd'hui. Il n'en est pas de même 
avec vous aujourd'hui si vous prêtez attention à la 
Parole de Dieu. Si vous ne le savez pas, et que vous vous 
êtes assis dans la Présence de Dieu aujourd'hui et que 
vous avez écouté la Parole ; vous voyez par les Écritures 
qui ont été prédites et qui sont confirmées par les 
événements modernes, les choses qui surviennent sur 
la face de cette terre qui se passent déjà, qui s’avancent 
vers cette direction-là. Spacieux est le chemin qui mène 
à la perdition – quelle perdition ? Armageddon. Il y en a 
beaucoup qui entrent par là ; ils sont déjà sur cette 
route. Ils ne peuvent en échapper, mais étroite est la 
porte et resserré le chemin… [Rappelez-vous mon message, La route 

qui mène à Armageddon 1984-0922 –N.D.É.] et il y a trop peu qui les 
trouvent. Quel chemin ? La porte étroite : É-T-R-O-I-T-
E Matthieu 7 : 13 et 14 ; lisez-le dans votre Bible ; pas 
D-R-O-I-T-E, pas comme une ligne droite. É-T-R-O-I-T-
E c'est écrit dans la Bible. C'est une étendue d'eau. Vers 
le temps du soir, la lumière paraîtra, c’est dans la voie 
de l’eau qu’est la lumière d’aujourd'hui, ensevelie dans 
le précieux Nom de Jésus. 
171 Le baptême d'eau - par quoi l'église a-t-elle 
commencé ? Repentez-vous, et que chacun de vous soit 
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baptisé au Nom de Jésus Christ, et vous recevrez le don 
du Saint Esprit. En Egypte, ils ont été baptisés en 
Moïse, ils ont été baptisés dans la Nuée, ils ont traversé 
la Mer Rouge en étant baptisés ; ils ont mangé la même 
viande, bu le même breuvage, mais les fléaux sont 
tombés sur eux. Voyez-vous le temps ? Voyez-vous 
l'heure ? Réalisez-vous à quel point c’est à côté de nous, 
à quel point c’est très avancé ? Par la grâce de Dieu tout-
puissant, pouvons-nous sonder nos cœurs aujourd'hui 
et savoir si c'est Sa Vérité, et que c'est ce qui va arriver, 
si la Parole de Dieu est la Vérité et non un mensonge, 
alors ne devrions-nous pas, par Sa Parole, prêter 
attention, être avertis et nous préparer ?  
172 Rahab n'a d’abord rien vu, mais elle a agi pour 
placer toute sa famille sous le Signe. Noé n'a rien vu 
d’abord, mais saisi d'une crainte respectueuse, 
construisit une arche et s'est préparé à sauver sa 
famille. Abraham n'a rien vu, mais il est descendu et a 
[NDT - premièrement] commencé à prier et à crier à 
Dieu, et Lot a été libéré. Chaque fois que Dieu va verser 
Sa colère, réalisons que c'est « par la foi, étant avertis 
par Dieu ». Je ne peux rien dire de ce qui n'a pas encore 
été vu, mais je crois que nous le voyons en train 
d’avancer.   
173 Dans le message Être Conduit [1965-1207 –N.D.É.] 
Frère Branham dit que ce monde entier se dirige vers la 
folie. Il dit que jusqu'au point où le monde entier 
deviendra complètement fou. Il a dit « Nous pouvons le 
voir en train de se faire maintenant ; il n'en est pas à un 
degré près ». Quand je vois ces choses, les choses 
hideuses qui vont venir sur la face de la terre, qui vont 
tourmenter les gens, toutes ces choses, le corps, l'esprit 
et l'âme ; alors que nous avons une occasion 
aujourd'hui, si vous n'êtes pas Chrétien... si vous n'êtes 
pas Chrétien, la seule façon dont vous pourriez recevoir 
Son pardon pour vos péchés est de L'accepter. N'ayez 
pas honte de Lui, Il dit : si vous avez honte de Me 
confesser devant les hommes, J'aurai honte de vous 
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confesser devant Mon Père et Ses anges. J'espère que 
par la grâce de Dieu aujourd'hui, vous le confessez, que 
vous le confesserez vraiment, que vous prendrez votre 
place par la grâce de Dieu et que vous n'aurez pas honte 
de Lui. Si vous prenez position pour Lui, Il prendra 
position pour vous en ce Jour-là.  
174 Frère Branham dit que Dieu est en train de placer 
Son Église dans sa position en ce moment. Alors que 
nous voyons ces horribles fléaux s’apprêter à frapper, 
puissions-nous entrer là où nous pouvons savoir que 
nous possédons le Sceau de Dieu. En Égypte, cette 
mort, cette destruction, ne pouvait toucher aucun de 
ceux qui étaient sous ce sang. Au temps d'Ezéchiel 9, 
ces anges destructeurs ne pouvaient toucher aucun de 
ceux qui étaient marqués du Sceau de Dieu. « En fin de 
compte, cela se résume à deux choses », dit-il, « le Sceau 
de Dieu et la Marque de la Bête ». Cela se résume à deux 
choses dans les derniers jours et c'est ce à quoi nous 
sommes confrontés.  
175 J'ai essayé du mieux que j'ai pu, dans un temps 
record qui m'est imparti, de ne pas trop traîner, de 
parcourir pour vous ces Sept Coupes, de vous montrer 
les choses qui s'y trouvent. Et qui d'entre nous pourrait 
prétendre que ces choses ne sont pas telles quelles. Si 
ce qui a été prêché au cours des cinq derniers services 
n'est pas suffisant, alors ce qui a été dit ici en 1984 et, 
avait été plus que suffisant. Et ce qui a été révélé dans 
ces Sept Trompettes a été plus que suffisant. C'est 
tellement clair devant nos yeux parce que nous n'avons 
pas besoin de l'imaginer. Ce sont les choses autour de 
nous qui sont identifiées, qui atteignent une condition 
plus mauvaise qui amènerait la colère et la fureur de 
Dieu sur ce monde. Mais le Saint-Esprit est toujours là, 
Celui qui retient, retirera, jusqu'à ce qu'Il soit ôté ; et 
alors regardez l'esprit d’anarchie, regardez tout 
s’effondrer quand le Saint-Esprit sera ôté. Lorsque 
l'Épouse est enlevée, la mer de verre se mêle au feu. Du 
Trône sortent des éclairs, des tonnerres et des voix – de 
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la fumée ; le Sanctuaire devient rempli de fumée parce 
que c'est le jugement. C'était un Dieu en colère et il n'y 
avait plus de miséricorde.  
176 Ces choses ne devraient pas nous effrayer, mais 
nous permettre de nous examiner. Parce que le croyant 
a une telle assurance bénie que « Pas un seul de ces 
fléaux ne t'atteindra.  Dix mille tomberont à ta droite et 
mille à ta gauche, mais pas un cheveu de ta tête ne sera 
atteint ». Le Sang de cet Agneau immolé, de cet Agneau 
innocent, est une Expiation si parfaite que Dieu ne la 
franchira pas. C'est Son propre Sang qui vous a couvert. 
Quelle joie d'embrasser cette Parole qui vous couvrira 
de la colère du Dieu Tout-puissant. Et quand Il regarde, 
Il voit Jésus-Christ, Il ne voit pas votre péché parce qu'Il 
ne peut pas voir votre péché et voir l'Expiation qui est 
là. Vous vous tenez justifié devant Lui. Pouvez-vous 
imaginer qu'à cette heure, il y a des gens qui sont si 
immaculés, sans tache et sans ride ? 
177 Tous ces jugements, nous les avons vus ; le sang, 
les plaies, toutes ces choses ; la lapidation, tout cela 
arrive à la fin. Dieu lapidait les adultères là-bas, Il 
lapidera l'église adultère ici. Dieu lapidait les 
blasphémateurs, Il les lapidera ici. Dieu lapidait les 
enfants têtus et les tuait – Il les lapidera de nouveau ici. 
Il demeure le même Dieu. 
178 C'est pourquoi, s'Il est le même Dieu, alors 
parlant de Josué et Caleb, Il a dit : « Ces hommes vont 
entrer parce qu'ils ont un autre genre d'esprit. Quand ils 
voient Ma promesse, quand ils voient ce que Mon 
prophète a dit, quand ils voient que cela s'accomplit, ils 
disent : « nous sommes plus que capables de le prendre » 
» Il a dit : « Ils vont entrer, et leur semence aura un 
héritage là-bas ». Quand Phinées prit cette lance et 
arrêta ces adultères dans le camp, cela avait réjoui Dieu 
tellement, Il a dit : « Tu le vois, ce sera pour lui un 
sacerdoce pour toutes les générations. Il aura un 
sacerdoce à cause du zèle qu’il a eu pour Mon Nom ». 
Bien sûr.  
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179 Dieu juge les gens selon l'esprit qui se trouve sur 
eux. Il juge leur attitude ; Il juge la manière dont ils 
prennent la Parole de Dieu ; Il observe comment ils 
aiment voir fonctionner la maison de Dieu. Lorsque 
vous êtes charnel, vous dites qu'ils sont stricts, qu'ils 
ne parlent que de Dieu, qu'ils sont trop sérieux, qu'une 
personne ne peut pas plaisanter avec eux. Laissez-moi 
vous dire que toute personne dont le cœur est rempli de 
Dieu ne sera pas religieuse, pieuse, guindée ; vous ne 
serez pas cela. Vous aimerez jouer, vous rirez, vous 
aimerez vous amuser, tout comme le Prophète ; parce 
que c'est Dieu et l'homme, vous n'êtes pas un ange. Et 
vous n'êtes pas comme un camion sans émotions ou 
autre, non. Vous aimez jouer avec les enfants. Vous 
jouez avec un chien, vous aimez les chiens. Vous 
chassez ; vous vous allongez dans les bois ; vous courez 
autour des arbres, vous posez votre fusil, vous criez « 
Alléluia, Alléluia, Alléluia » quand vous voyez un arc-en-
ciel. Vous parlez à l'élan, bien sûr, quand vous avez le 
Saint-Esprit, ce ne sera rien d'étrange. Vous êtes 
heureux dans les choses de Dieu. N'est-ce pas la vérité 
? Amen. 
180 Je veux vous encourager à croire Sa Parole 
aujourd'hui. Croyez-vous qu’elle est la Vérité ? Je veux 
dire que les conditions dans lesquelles nous nous 
trouvons ne sont pas agréables, mais je crois que nous 
avons apprécié Sa Parole au cours de ces services. 
C'était dans une telle liberté de parler, au point que le 
temps était si court, mais l'inspiration pour apporter la 
Parole était si riche. C'est comme si vous pouviez vous 
tenir debout ici et parler sans note, et que la Bible 
entière défilait devant vous d'avant en arrière, chaque 
Écriture presque, pour vous montrer que l’abondance 
de ces choses est vraie, que c’est clair. Alors ces choses 
ne peuvent être faites par aucun homme. Je ne dis pas 
cela parce que c'est moi, c'est la grâce de Dieu qui nous 
permet de connaître ces choses. Si Dieu veut nous bénir 
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dans cette église de cette façon, c’est par de cette façon 
qu’il nous bénit.  
181 Pendant des années, nous avons observé ces 
choses et nous les voyons s’accomplir, et ça se dévoile 
de plus en plus et encore un peu plus. Ça ne cesse de 
se dévoiler, jusqu'en ce jour même, parce que Dieu a ici 
des gens qui Lui appartiennent. Et à cause d'eux, qu’il 
y a une attraction ici, les gens voient la vie de Dieu, 
même si elle a une mauvaise réputation – parce que le 
diable essaie de coller à cet endroit une mauvaise 
réputation autant qu'il le peut. Mais le Prophète a dit 
que tout arbre portant de bons fruits aura toujours des 
piquants et des pierres autour de lui. S'il n'a pas de 
bons fruits, il n'aura pas un seul piquant ni une seule 
pierre. Le diable a essayé tout ce qu'il a pu mais la 
confusion n'a jamais eu de place pour régner dans cette 
église, parce que nous avons essayé de nous nourrir de 
Sa Parole. Cette nourriture emmagasinée, c'est là que 
se trouve la nourriture, pour que nous trouvions 
quelque chose à manger, et non pas la confusion.   
182 Oh, nous y avons eu toutes sortes de péchés et de 
problèmes parce que ce n'est pas le Paradis. Quand 
Vous entrez dans un hôpital, le cabinet qui a la 
meilleure médecine et les meilleurs médecins, qui a les 
meilleures installations, vous trouverez des hommes 
avec des lésions cérébrales, des hommes avec toutes 
sortes de maladies et de choses différentes. Et mon 
frère, où que soit le Grand Médecin, il y a des gens 
malades autour de vous, mais vous ne devez pas 
considérer ceux qui ne s'en sortent pas, mais regardez 
à combien ont été guéris, dit le Prophète. Il dit que les 
sceptiques, parce qu'ils sont négatifs, le diable leur fera 
voir : « Regardez, untel et untel, regardez, ils ont 
rétrogradé ». Mais qu'en est-il d'untel ou d'untel qui est 
entré ici en étant ivrogne ; qu'en est-il d'untel ou d'untel 
qui est venu ici en tant qu'adultère et drogué ; qu'en est-
il d'untel ou d'untel qui est entré ici plein de religion, au 
point d^’ être tellement religieux qu'il ne connaît même 
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pas Dieu ? Et tous ceux-là, amen, tous ceux que les 
gens ont rejetés et qui sont ici aujourd'hui, remplis du 
Saint-Esprit ? Amen ! 
183 Oh, je suis heureux aujourd'hui, amen, et je vous 
aime de tout mon cœur, amen. Comme je l'ai dit, je dois 
être strict avec la Parole et réprimander parfois, mais 
c'est Lui qui l'a fait, amen. Mais tout cela, c'est parce 
que nous essayons d'atteindre le Ciel ; nous essayons 
de L'exalter et de Le louer. Et je veux que vous chantiez 
une petite chanson avec moi, amen. Louons-Le un peu. 
Levons nos mains vers le Ciel et louons le Seigneur. 
Tenons-nous débout, amen.  
184 Je crois que nous sommes sauvés, amen. Après 
ce Message, nous avons parcouru les Âges, je sais que 
j'ai été sauvé. Nous avons parcouru les Sceaux, j'ai vu 
mon nom, et je sais que j'ai été sauvé. Nous avons 
parcouru les Trompettes, et je sais que j'ai été sauvé et 
que j'aurai un Nouveau Corps parce que les Sept 
Trompettes changent toutes ces choses. À la dernière 
Trompette, ce mortel revêtira l'immortalité. Nous avons 
traversé les Coupes et je sais que pas une seule plaie ne 
peut me toucher. Cela ne m'effraie pas, cela me bénit 
davantage, amen, cela me montre simplement ce à quoi 
j'ai échappé. Il ne me montre pas, « C'est là que tu vas, 
et Dieu dit, « Je le mettrai là si tu ne Me sers pas » ».  
Non, Il m'a choisi en Christ avant la fondation du 
monde. Mais il me le montre simplement, « Regarde, 
c'est à toi ». Et si cette colère est si divine, ne pouvez-
vous pas voir combien ce Salut est divin pour vous ? Si 
Sa colère est si féroce, ne vois-tu pas à quel point Son 
amour est passionné pour toi ? Il faut une mauvaise 
femme pour révéler une bonne femme ; il faut parfois la 
colère de Dieu pour révéler l'amour de Dieu, amen. Il 
faut une nuit noire pour vous faire apprécier un jour 
ensoleillé, amen. 
185 Mais nous sommes si reconnaissants et tout ce 
que nous pouvons faire, c'est de le louer, de le remercier 
pour cela. C'est ce que nous allons faire. Et puisse Dieu 
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vous garder fidèle. Soyez patients avec moi, je n'aime 
pas partir. Comme je le dis aux frères, « Je suis fatigué 
». Après ces réunions, comme jeudi soir, j'ai dit aux 
frères : « Je me demande ce qui ne va pas chez moi. Si 
je savais que je me sentirais comme ça avant de partir, 
je ne serais allé nulle part ailleurs ». J'ai prêché pendant 
cinq mois – six mois d'affilée ; j'avais cinq services par 
semaine à un moment donné, j'avais deux services du 
matin dans le sud. Je suis revenu et j'ai prêché pendant 
trois semaines sans interruption – je suis revenu, j'ai 
commencé ici avec ces réunions. J’ai quitté d'ici pour 
aller avoir des services là-bas, et ces services-ci 
n’étaient pas destinés aux croyants comme vous. Ce 
sont surtout des Ministres ; quarante, cinquante 
Ministres seront assis là pour avoir des réunions. La 
dernière fois que je suis allé là-bas, nous étions au 
Nicaragua et nous avons eu huit services en deux jours, 
quatre services par jour. Je me levais le matin et j'avais 
un service à 8 heures, j'avais un service avec les 
Ministres à 12 heures, j'avais un service avec les 
Ministres à partir de 13 heures, j'avais un service avec 
tout le monde à partir de 16 heures, jusqu'à ce que je 
sois exténué. J'ai dû utiliser un ventilateur lors des 
réunions au Honduras par la suite. 
186 Je n'essaie pas d'aller au Ciel par de bonnes 
œuvres, mais vous voyez, je crois en ces choses. La 
conviction avec laquelle je les prêche, le but n’en est pas 
de vous apporter   un bon sermon. C'est pourquoi 
parfois, je suis prompt à réagir lorsque je regarde et que 
je ne vois pas les gens – Que se passe-t-il, ne réalisent-
ils pas que c'est un homme qui est si sérieux en cet 
endroit ; c'est un homme qui court pour sauver sa vie – 
ce n'est pas un homme qui vient jouer à l'église et qui 
essaie de retenir les gens. Si j’étais simplement 
intéressé à retenir les gens, je resterais ici tout le temps. 
Parce que les choses que je fais – Je m’en vais ailleurs, 
m'humilier et prêcher à cinq personnes sous un toit de 
chaume. Je ne cherche pas à prêcher à une foule. Si je 
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voulais une foule, je resterais ici, j'ai une foule à qui 
prêcher ici. Nous avons ici L'un des plus grands 
rassemblements au monde parmi les églises du 
Message. Il y a peu d'églises aussi grandes que celle-ci. 
Vous voyez ? Ce n'est pas une foule, non. Ce n’est pas 
pour l’argent, je ne tire pas pour ça. Personne ici ne 
vient et ne met un gros paquet d'argent dans ma poche, 
non. Mais nous sommes convaincus que ce que nous 
avons en commun, c'est cette Foi, ce Message. Et 
chaque fois que je voyage, je n'ai pas de billet gratuit ; 
ce sont les dîmes et les offrandes – les dîmes plutôt, ce 
ne sont pas les offrandes. Nous l'utilisons pour voyager 
et porter l'Évangile pour aider d'autres personnes, aller 
et venir, aller et venir, aller et venir, parce qu'un de ces 
jours, il sera prêché pour la dernière fois.  
187 Si je recevais cela d'un homme, c’était de seconde 
main, je n'aurais peut-être pas l'enthousiasme 
nécessaire pour y aller, mais lorsque Dieu révèle ces 
choses du Ciel, et montre cette Promesse dont Il parle, 
cela frappe votre cœur différemment. Malheur à vous si 
vous ne le dites pas, vous devez le dire ; vous devez 
l’exiger. Vous entendez le message sur la bande de 
cassette lorsqu'elle est rejouée. Vous n'allez pas là-bas 
pour divertir les gens et pour chatouiller les oreilles des 
gens ; aussi dur que ce qui est prêché ici, c'est aussi 
dur que ce qui est prêché dehors là-bas aussi. Qu'ils le 
veuillent ou non, vous n'y allez pas par amitié. Je ne 
veux pas devenir populaire et me faire des amis, non. 
Je n'écris pas de lettres pour faire venir les gens. Les 
gens ne passent pas par ici parce que les gens chez qui 
je vais, certains d'entre eux ne peuvent même pas sortir 
de leur pays pour venir ici. Je vais dans des endroits où 
règne la pauvreté ; je dors, je ne mange presque rien 
parfois. Vous voyez ? Je ne vais pas là où il y a des gens 
importants avec lesquels vous êtes en contact, et qui 
viennent ici, et qui sont en quelque sorte en train de me 
soutenir ici, et qui essaient de dire des choses gentilles 
sur moi ici. Non, je n'essaie pas de vivre de ça. Et c'est 
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pourquoi je veux que vous soyez convaincus de Sa 
Parole, que vous la voyiez en réalité et que nous 
prenions tous une position authentique pour ce 
Message ; et que nous servions Dieu avec la révérence 
et la crainte de Dieu, avec conviction en cette heure 
parce qu'Il en est digne. 
188 Et je vous le dis, ce jour-là – si vous vous 
préoccupez de ce que ce monde va penser, vous allez 
vous tenir dans un monde, un jour, qu'aucune de ces 
personnes (dont vous vous préoccupez de ce qu'elles 
vont penser) ne restera autour de vous. Et ce sont les 
gens qui vivent comme vous vivez, qui se tiennent 
comme vous vous tenez et qui versent leur sang, qui 
seront tout autour de vous et qui diront : « Merci à Dieu 
pour la position que vous avez prise à votre Âge. Sans 
vous, nous ne pourrions pas être parfaits. Nous 
dépendons de vous tous dans ce dernier Âge ». 
Comment vous sentirez-vous ce jour-là, quand vous 
vous souviendrez que vous vous teniez ici et que vous 
vous posez des questions – vous savez, une petite robe 
vous a donné du fil à retordre, un petit cinéma vous a 
donné du fil à retordre, une petite coiffure vous a donné 
du fil à retordre, comment pourriez-vous vous tenir là 
ce jour-là en pensant ces choses ? Il ne sera pas 
possible de comparer parce que dans cette civilisation, 
il n'y a pas de voiture, pas de ceci, pas de miroir, pas de 
lit et toutes ces sortes de choses différentes. Il n'y aura 
rien de tout cela, pas de voiture roulant sur la route ; il 
n'y aura rien de tout cela. Ne vous inquiétez pas de cela 
ce matin. Simplement remplissez votre cœur de Sa 
Présence, remplissez-le de la richesse de Sa Parole. Et 
laissez-moi vous dire que cette Parole que vous arrosez 
va vous faire traverser cette dimension pour rencontrer 
l'Époux invisible, amen ! Cette Parole, cette foi, 
comment le savez-vous ? Elle t’a déjà pourvu un corps 
Céleste. Elle t’a déjà fait abandonner les choses 
mondaines. Elle t'a déjà fait conquérir la terre. Elle t’a 
déjà donné le pouvoir sur ces éléments ici même, et c'est 
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pourquoi vous savez que vous allez là-bas par la Grâce 
de Dieu, c'est réel pour vous.   
189 Cette Parole a la puissance, la puissance du Dieu 
Tout-puissant. Il se peut que vous soyez faible ce matin, 
un peu découragé, un peu déprimé ; mais que Dieu 
dans Sa Grâce vous faire sortir de votre dépression si le 
désir de votre cœur est de servir Dieu et de continuer 
vraiment avec force ce matin. Placez vos yeux sur les 
choses d'en haut, pensez à ces choses si elles sont 
vertueuses, si c'est honnêtes, de mérite l'approbation, 
c'est Sa Parole. Je vous dis seulement ce que la Bible 
dit. Je m'efforce avec tout ce qui est en moi d'être un 
témoin véritable et fidèle, seulement pour dire – vous 
m'entendez le dire encore et encore, juste une seule 
ambition : dire ce qui a été dit, de la manière dont cela 
a été dit et rester avec cela – ne pas le rendre plus grand, 
ne pas le rendre plus petit, juste pour que cela reste 
droit. Je crois que j'avais déjà manqué à ses 
engagements envers Dieu trop de fois dans ma vie. Je 
crois que ces années où j'étais un pécheur aussi, ne 
vivant même pas pour Dieu, une partie si importante de 
ma vie – venant au Seigneur à l'âge de vingt-deux ans – 
je sens que j'ai péché ces vingt-deux ans de ma vie, que 
je ne veux pas donner aucune partie ici. 
190 Frère, je me rends compte qu'il est capable de 
survivre depuis des générations avant ; mère, père... ne 
pouvaient même pas grandir dans un foyer Chrétien 
parce qu'ils étaient enfermés dans  l’esclavage ; il vous 
fait grandir sous l'esclavage, essaie de vous garder en 
esclavage mais la Grâce de Dieu vous en fait sortir. Mais 
nous n'avions pas cette influence là et s'ils avaient 
s’étaient livrés à la Parole de Dieu, ils n'auraient pas été 
dans cette condition, et nous ne serions pas nés dans 
cette condition. C'est pourquoi nos enfants 
d'aujourd'hui sont nés sous cette Parole. C'est pourquoi 
nous pouvons leur enseigner ces choses. C'est pourquoi 
nous savons veiller sur eux, comme un aigle veille sur 
son héritage. C'est pourquoi nous les gardons près de 
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nous. Nous leur montrons de l'amour, nous les traitons 
bien, nous passons du temps avec eux. Nous devenons 
leurs meilleurs amis parce que nous ne laissons pas au 
monde la possibilité de s'insinuer et de les envahir. 
Nous ne faisons pas comme si nous étions trop occupés 
par toutes sortes de choses différentes, non !  
191 Nous ne sommes pas des fanatiques religieux, 
nous avons une révélation, nous servons Dieu par la 
révélation. Quand nous venons dans la maison de Dieu, 
c'est à un poste de devoir que nous venons ici, parce 
que nous savons que nous nous tenons ici dans cette 
génération comme des témoins. Nous n'avons rien 
d'autre à répandre que cet Évangile. Vous voyez, nous 
n'essayons pas de construire un quartier général et 
toutes ces choses ici, non monsieur. J'essaie 
simplement pour ceux qui sont ici, et ceux que Dieu 
envoie par ici, de les nourrir de la Parole de Dieu, de 
voir les gens être bénis et affermis. Et voir le Royaume 
de Dieu avancer dans la petite partie que nous pouvons 
faire pour Son royaume et pour Sa gloire ; sachant que 
c'est la seule chose qui durera sur la face de cette terre, 
et la seule chose qui a de l'importance dans l'autre 
Royaume, amen. Si ces choses pouvaient convaincre 
profondément nos cœurs, je vous le dis, nous serions 
tellement plus proches de ce Royaume aujourd'hui.  
...le Seigneur, levons nos mains... 

192 Juste dans la douceur, dans l’abandon, oh avec 
l'amour dans vos cœurs, avec la gratitude, en chantant 
pour L'adorer. Ne le mérite-t-Il pas ? Oh, cela ne vous 
fait-il pas L'aimer davantage ? 
Adorons le Seigneur... 
Levons nos mains vers le Ciel  
et adorons le Seigneur. 

193 Oh, mon âme, bénis l'Éternel et tout ce qui est en 
moi. Ne voulez-vous pas simplement bénir Son Nom ? 
Remerciez-le de vous avoir sauvé, de vous avoir donné 
une partie de Son Nom. Encore une fois… Bénissez le 
Seigneur... 
Oh mon âme ! 
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Tout – tout, qui est en moi...en moi 
Bénissez Son Saint Nom 

194 Car Il a fait de grandes choses pour moi, je le crois 
pour chacun d'entre nous. 
Il a fait de grandes choses 
Il a fait de grandes choses 
Bénissez Son Saint Nom 

195 Alléluia, alléluia, Seigneur. Nous Te remercions, 
Père, pour la grâce et l'amour que Tu nous as 
témoignés. Nous nous sentons tellement plus proches 
de Toi, Seigneur, aujourd'hui. Nous T'apprécions 
tellement ; du plus profond de nos cœurs, nos louanges 
montent vers Toi. Oh Dieu, Tu mérites tellement plus 
que ce que nous pouvons T'offrir. Nous nous sentons 
comme le Prophète l'a exprimé à l'époque ; nous aurions 
aimé avoir mille vies et mille langues pour Te donner et 
adorer Ton merveilleux Nom. Comme Tu es grand, 
comme Tu es merveilleux, Seigneur. 
196 Ô merveilleux, merveilleux, Jésus est pour moi.   
197 Conseiller, Prince de la Paix, Il est un Dieu 
puissant.   
198 Il me sauve et me garde de tout péché et de toute 
honte.   
199 Merveilleux est mon Rédempteur, adorez Son 
Nom. 
200 Ô Dieu, nous nous sentons tellement en sécurité, 
Seigneur. Il semble que nous aurions pu avoir peur, 
qu'il y aurait pu y avoir une horreur sur nous, mais il y 
a un tel sentiment de stabilité, Père. Quelle assurance 
bénie ! Combien forte est la protection de Ton Sang, 
Seigneur ; combien imprenable est la forteresse de Ta 
Parole ; le ciel et la terre passeront, mais pas un seul 
iota ou un seul trait de lettre de Ta Parole ne faudra. 
Nous Te remercions pour ce lieu de résidence ; nous Te 
remercions pour cette cachette dans Ta Parole, 
Seigneur. Nous nous sentons comme cette sœur qui 
disait : « Le ciel et la terre vont passer, mais donnez-
nous la Parole bien sûr ». La Parole ne passera jamais, 
jamais, jamais. Ô Dieu, depuis le jour où Tu nous as 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 5                                                   1989-0827 

97 

ouvert cette Parole, comme Elle est riche, Seigneur. 
Pour nous, c'est comme du miel dans le rocher, 
Seigneur, alléluia ! Qu'elle soit si réelle pour chacun 
d'entre nous, et que cette assurance demeure dans 
chaque cœur. Que chacun soit établi sur ce Rocher, 
avec un chant dans la bouche, Seigneur – un chant de 
louange, alléluia !  
201 Je prie, oh Dieu, pour qu'ils, qui pourraient être 
en train de s'enfoncer loin du Rivage Paisible, qui soient 
très profondément souillés à l'intérieur ; qui se sentent 
comme s'ils s'enfonçaient sans espoir, qu'ils peuvent 
crier vers Toi en désespoir de cause. Puisses-Tu tendre 
la main, Père, et les relever comme Tu as relevé Pierre 
ce jour-là. Le Prophète a dit qu'il ne faisait qu'obéir au 
commandement de Ta Parole, en essayant d'entrer dans 
Ta Présence. Il a dit que Légion, une fois, avec tous ces 
démons sur lui, arrivait – il est tombé, ces démons l'ont 
jeté à terre, et pourtant il s'est battu pour venir. Il s'est 
soucié de venir dans Ta Présence ; il s'est soucié de 
T'appeler, « Seigneur » ; et Tu t'es soucié de le libérer. 
Seigneur, nous savons que si nous nous soucions de 
croire ces Vérités, si nous nous soucions de rejeter tout 
péché et à Tu être agréable aujourd'hui, Tu prendras 
soin de nous, Père. Je prie, cher Dieu, que la grâce 
s’émouvoir ainsi dans le cœur de Tes enfants.  
202 Même ceux qui sont malades et dans le besoin, 
qui souffrent dans leur corps, oh Dieu, le diable essaie 
de détruire leur vie, de leur ôter la santé, de les amener 
dans la tombe prématurément ; Mais nous prions par le 
Sang de Jésus-Christ, que le Saint-Esprit, la vie de ce 
Sang, s'abatte sur ceux qui croient et qui regardent vers 
Toi en croyant que Tu es le Guérisseur, le grand 
Jéhovah Rapha, qui a porté les meurtrissures pour leur 
guérison et qui les a déjà guéris, et que cette Promesse 
Divine prenne effet et qu'elle révolutionne leurs corps, 
et qu'ils passent de la maladie à la santé, Seigneur. Oh 
Dieu, puisses-Tu l'accorder.  
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203 Que les faibles soient fortifiés, qu'ils puissent se 
nourrir   de Ta Parole aujourd'hui, comme ils tètent du 
sein de l'El Shaddai, celui qui donne la force. Croyant, 
oh Dieu, que Tu es ici, Tu es attentif à nous, c'est 
pourquoi Tu es venu et Tu nous as avertis et nous 
voyons Ton caractère, Seigneur, dans le jugement. Nous 
voyons les choses qui amènent Ton jugement sur le 
peuple. Nous voyons Ta grâce - Tu es riche en 
miséricorde que Tu as envoyé... Nous voyons la dureté 
du cœur des hommes qui rejettent ces choses ; aimant 
le plaisir, aimant leurs œuvres religieuses, s'accrochant 
à leurs propres idées, exaltant leur connaissance au-
dessus de Ta Parole, essayant Seigneur, de la 
transmettre aux autres et de s'en sortir eux-mêmes. 
Nous voyons toutes ces choses qui poussent l'homme 
par leur péché, de laisser passer leur jour de grâce et à 
franchir cette ligne entre la miséricorde et le jugement, 
et alors ils ne peuvent plus jamais l'entendre. Les 
hommes qui aiment les villes fortifiées, les hommes qui 
aiment le maître d'esclaves ; tout ce que la trompette 
proclamera, ils ne voudront pas sortir, Seigneur, ils ne 
voudront pas accepter leur pardon. Toutes ces choses, 
je prie que l'Esprit de Vérité s'occupe ainsi de nos 
cœurs.  
204 Dans les prochains services que Tu as préparés 
d’avance pour nous, Seigneur, je prie pour que cela soit 
d'une telle assistance divine pour cette église. Et même 
moi sortant, Seigneur, pour exercer un ministère 
auprès de Ton peuple là-bas, des frères se réunissant et 
demandent ces réunions, après avoir entendu les 
témoignages des choses, Seigneur ; oh Dieu, nous 
demandons Seigneur, que Ta grâce abonde, Seigneur, 
et que l'assistance par le Saint-Esprit et la Parole 
vienne, Seigneur, pour renforcer le Corps des croyants 
qui se réuniraient là-bas. Tes serviteurs, puisses-Tu 
même aller de l'avant et préparer leurs cœurs à l'avance. 
Puisses-Tu me préparer pour les choses que je pourrais 
dire, Seigneur, afin que le Corps de Christ puisse arriver 
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à cet achèvement, à cette perfection, en cette heure. 
C'est une si grande responsabilité pour nous, Seigneur, 
nous nous considérons comme étant très insuffisant , 
si incapables. 
205 Nous désirons tellement plus de Ton Saint-Esprit. 
Nous demandons, oh Dieu, que Tu t'approches de nous 
aujourd'hui et que Tu nous couvres de Ton ombre, étant 
revêtu de Ton Esprit ; un tel déversement de l'amour de 
Dieu dans nos cœurs, une telle conviction, Seigneur, un 
tel enthousiasme ; Seigneur, une telle force dans 
l'homme intérieur pour une plus grande participation à 
exécuter de la Parole, pour consommer cet affaire, 
Seigneur. Agis parmi nous. Bénis chaque frère et 
chaque sœur, en particulier les diacres, Seigneur, et les 
administrateurs ici dans l'Assemblée ; les travailleurs, 
Seigneur, les conducteurs de chants, les musiciens, les 
aides, les gouvernements, les bibliothécaires, Seigneur 
; ceux qui aident dans les services de prière, tous, 
Seigneur, qui travaillent dans la prière avec ferveur ; qui 
dans leurs dons, Seigneur ; qui aident avec des 
exhortations, tout, oh Dieu. Chaque membre peut être 
beaucoup plus impliqué, car l'Esprit de Dieu nous 
fortifiera pour le service dans les jours qui viennent. 
206 Laisse-le se déverser dans nos foyers. Qu'Il 
continue à être attisé jusqu'à une plus grande flamme 
dans notre réunion d’adoration en la famille, dans nos 
foyers, Seigneur, où nous nous réunissons. Même 
lorsque nous nous réunissons, Seigneur, les uns avec 
les autres ; chaque fois que nous nous réunissons, oh, 
que cela devienne de plus en plus riche, jusqu'à ce que 
nous voyions quelque chose comme ce que c'était au-
delà du Rideau du Temps, un amour si parfait jusqu'à 
ce que nous ne puissions pas nous séparer les uns des 
autres ; aucun mal ne pourrait exister parmi nous 
jusqu’à ce que nous commencions à réveiller les saints 
qui dorment, Seigneur. Oh Dieu, il n'est pas difficile de 
demander cela, ce n'est pas en dehors de cette heure, 
Seigneur. Notre foi nous conduit à demander, Seigneur, 
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en croyant que l'heure est là et que nous arrivons à ce 
moment. Nous voulons être prêts, Père, du plus grand 
au plus petit, même les étrangers. 
207 Ceux qui n'ont pas été baptisés, puisse l'Esprit de 
Dieu leur apporter la conviction, comme lorsqu'ils sont 
venus aux apôtres et qu'ils, ils ont dit « Hommes frères, 
que faut-il que je fasse pour être sauvé ? » Comme le 
geôlier de Philippes quand il a entendu la Parole, il a dit 
: « Que faut-il que je fasse pour être sauvé ? » Comme 
Rahab quand elle a entendu la Parole, elle a voulu un 
Signe certain – comme Abraham, criant pour sa famille. 
Oh Dieu, Tu es le même Dieu, c'est le même genre de 
temps ; alors le même genre d'expérience doit venir là 
où il y a des vies qui n'ont pas encore été vivifiées, 
quand elles entrent en contact avec des croyants et 
dans la Présence de la Parole.   
208 Nous sommes si attentifs à ce qui se passe dans 
l'église en cette heure, Seigneur. Nous demandons que 
Tu envoies Tes élus, ceux qui seront une bénédiction, 
ceux qui t'appartiennent, ceux que Tu appelles. Et bien 
que l'ennemi essaie d’ensemencer le terrain et d'amener 
toutes sortes de personnes différentes pour semer la 
confusion et entraver le programme de Dieu, Tu as 
promis de le garder propre, Père. Tout est entre Tes 
mains, Seigneur. Nous voulons juste être des économes 
fidèles qui exécutent Ta Parole, sous Ta direction et par 
Ton inspiration, pas par nos sentiments humains et nos 
propres idées. Oh Dieu, donne-nous cette grâce, la 
sagesse, le discernement pour faire la différence, et 
l'amour du Saint-Esprit pour rester au milieu de la 
route. Accorde-le, Seigneur.   
209 Bénis chaque personne pour qui nous prions, 
nous les remettons entre Tes mains. Nous Te 
remercions pour cette Série, ce petit temps, et ta 
bénédiction. Et dans les jours à venir, alors que nous 
ruminerons ces choses, prierons et étudierons, que 
l'Esprit s'occupe de nous, et que la bénédiction continue 
de s'écouler de plus en plus vers chacun d'entre nous, 
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jusqu'à ce que nous soyons remplis de Ta Présence. 
Nous le demandons au Nom de Jésus et pour l'amour 
de Toi, amen. 
210 Que Dieu vous bénisse, vous pouvez vous asseoir. 
J'aimerais que vous vous souveniez du fonds de 
construction. Je pense que jeudi, ce devrait être la fin 
du mois et nous aimerions que toutes ces choses soient 
réglées par la grâce de Dieu. Et le conseil des 
administrateurs communiquera sans doute à nouveau 
avec vous au sujet de l'état d’avancement, afin que vous 
puissiez être au courant de tout ce qui s'est passé 
depuis notre dernière réunion. Et nous pourrions 
garder cet esprit de participation et d'implication vif 
dans nos cœurs, et ne pas le mettre en veilleuse, comme 
nous l'avons fait ces deux dernières années. Mais 
comme nous sommes venus et que nous avons tout fixé 
comme dans les Écritures, fixé nos esprits juste là, cela 
signifie plus de responsabilités mais nous voulons être 
fidèles à ce dont nous sommes redevables par la grâce 
de Dieu. 
211 Dieu vous bénit richement. Le Ciel semble de plus 
en plus doux - chantons cette chanson en quittant. Que 
Dieu vous donne le repos dans vos corps fatigués, qu'il 
vous donne du bon temps. Quoi que vous ayez à 
manger, si vous avez un bon repas, remerciez-en Dieu. 
Si vous avez juste quelque chose de commun, remerciez 
Dieu pour cela aussi. Bénissez-le, remerciez-Lui, et qu'Il 
continue à pourvoir à tous vos besoins. 
212 Mercredi, le service est à Cocoyea et jeudi, c’est 
ici - nos prochains jours de service, à 18h30 au sud, à 
19h ici. Soyons à notre devoir.  
213 Dieu vous bénisse, vous et vos familles, adorez 
avec vos familles, lisez la Parole. Maris et femmes, restez 
ensemble, rapprochez-vous en cette heure. Rassemblez 
les enfants autour de vous, amen. Ne laissez rien vous 
séparer en cette heure, priez simplement pour que cela 
disparaisse. Rapprochez simplement la Présence de 
Dieu et l'amour de Dieu. Puis soyez humbles les uns 
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envers les autres et traitez-les avec connaissance et 
gentillesse, et laissez le Saint-Esprit vous bénir. Et tous 
ceux qui vous sont chers et qui sont liés à vous, que la 
grâce de Dieu s'étende jusqu'à eux et les rapproche de 
Son bergerie également, amen. C'est ma prière pour 
vous au Nom de Jésus, amen. [Le Ciel Est Plus Doux : #516 – 

Chansons Qui Vivent –N.D.É.] 
Un jour... un jour, je vais quitter 
ce monde derrière moi 

214 Oh, ce n'est rien d'autre que la vérité 
Le Ciel me semble de plus en plus doux. 

215 Tu veux vraiment y partir ? Sais-tu que tu vas y 
aller ? Lève ta main et chante encore une fois. 
Le Ciel me semble de plus en plus doux. 
216 Parlez de Lui pendant que vous retournez chez 
vous au volant de votre voiture, amen. Lorsque vous 
vous asseyez autour de vos tables de déjeuner, parlez 
de Lui. Et que la paix de Dieu soit avec vous. 
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	LA RÉVÉLATION DES SEPT COUPES
	Partie 5
	27 août 1989
	Trinidad
	THE REVELATION OF THE SEVEN SEALS
	PT.5
	27th August 1989
	Trinidad
	Frère Vin A. Dayal
	Bienvenue, bienvenue, bienvenue.
	Saint-Esprit, nous T'accueillons ;
	Viens avec puissance maintenant même,
	Saint-Esprit, nous T'accueillons.
	1 Amen, inclinons nos têtes et tournons-nous vers Lui en prière. J'ai une demande ici. Le frère Keith Stevens sollicite la prière pour sa femme ; elle souffre d'une infection de la vessie. Si vous avez une demande spéciale sur votre cœur aujourd'hui e...
	2 Dieu Tout-Puissant, alors que nous nous tenons aujourd'hui dans Ta Divine Présence avec des cœurs inclinés, Père. Seigneur, nous sommes si reconnaissants qu'en cette heure d’épaisses ténèbres, alors que nous voyons les jugements de Dieu se déchaîner...
	3 Seigneur, nous attendons avec impatience cette grande et glorieuse Promesse, et que Seigneur Dieu, nous régnerons avec Toi dans ce grand Millénium, mille ans de paix, quand nous entrerons dans ce grand Eden, Seigneur. Alléluia ! Nous gardons cette P...
	4 Oh, nous prions aujourd'hui, que Ton Saint-Esprit vienne et agisse parmi nous si bien que tes enfants passeront des grands et glorieux moments, Père.  Seigneur Dieu, un tel espoir va beaucoup inspirer leurs cœurs, de sorte que les choses de ce monde...
	5 Seigneur Dieu, nous Te remercions pour cela, alors que nous pensons à nos jours enténébrés, quand nous pensons, oh Dieu, que marcher sur ce chemin spacieux nous emmènera vers la destruction ; mais Tu nous as fait faire demi-tour, Père, Tu nous as re...
	6 Je prie, cher Dieu, aujourd'hui, alors que Ton peuple a levé la main montrant qu'il y a un besoin dans leurs vies ; mais alors que nous nous tenons dans Ta Présence sous le Sang qui parle mieux, oh Dieu, sachant que Tu es ici et que Tu es attentif à...
	7 Seigneur, nous prions pour que la Parole de Dieu de ce jour, Seigneur, vienne couronner ces quelques services que nous avons eus. Combien nous Te remercions pour Ta Présence qui a été avec nous durant ces services. Combien nous Te remercions pour l'...
	8 Nous savons, Seigneur, que nous avons des étrangers et des visiteurs au milieu de nous, aujourd'hui, nous voulons nous souvenir d'eux aussi, Père. Nous prions, oh Dieu, que Tu te soucies d’eux. Père Dieu, il se peut qu'ils ne comprennent pas, il se ...
	9 Je prie, oh Dieu, maintenant Tu aies le contrôle total. Oh Dieu, puisses-tu lier tout esprit mauvais, et Seigneur Dieu, puisses le Saint Esprit prendre la Parole et l'envoyer avec puissance. Et Seigneur Dieu, que cette Parole apporte une telle foi d...
	10 Voulez-vous, aujourd’hui, avec moi, ouvrir vos Bibles dans le livre de l'Apocalypse, au chapitre 16, ainsi qu’au chapitre 11 de la Genèse.  J'espère que vous vous sentez bien ce matin. Amen. Nous sommes reconnaissants pour Sa grâce qui a été avec n...
	11 [Genèse 11, verset 1 à 9 -N.D.É.]
	1 Toute la terre avait une seule langue et les mêmes mots.
	2 Comme ils étaient partis de l'orient, ils trouvèrent une plaine au pays de Schinear, et ils y habitèrent.
	3 Ils se dirent l'un à l'autre: Allons! faisons des briques, et cuisons-les au feu. Et la brique leur servit de pierre, et le bitume leur servit de ciment
	4 Ils dirent encore: Allons! bâtissons-nous une ville et une tour dont le sommet touche au ciel, et faisons-nous un nom, afin que nous ne soyons pas dispersés sur la face de toute la terre.
	5 L'Éternel descendit pour voir la ville et la tour que bâtissaient les fils des hommes.
	6 Et l'Éternel dit: Voici, ils forment un seul peuple et ont tous une même langue, et c'est là ce qu'ils ont entrepris; maintenant rien ne les empêcherait de faire tout ce qu'ils auraient projeté.
	7 Allons! descendons, et là confondons leur langage, afin qu'ils n'entendent plus la langue, les uns des autres.
	8 Et l'Éternel les dispersa loin de là sur la face de toute la terre; et ils cessèrent de bâtir la ville.
	9 C'est pourquoi on l'appela du nom de Babel, car c'est là que l'Éternel confondit le langage de toute la terre, et c'est de là que l'Éternel les dispersa sur la face de toute la terre.
	12 Apocalypse 16, verset 13, car nous nous étions arrêtés au verset 12 vendredi soir :
	13 Et je vis sortir de la bouche du dragon, et de la bouche de la bête, et de la bouche du faux prophète, trois esprits impurs, semblables à des grenouilles.
	14 Car ce sont des esprits de démons, qui font des prodiges, et qui vont vers les rois de toute la terre, afin de les rassembler pour le combat du grand jour du Dieu tout puissant.
	15 Voici, je viens comme un voleur. Heureux celui qui veille, et qui garde ses vêtements, afin qu'il ne marche pas nu et qu'on ne voie pas sa honte!  -
	Ils les rassemblèrent dans le lieu appelé en hébreu Harmaguédon.
	Le septième versa sa coupe dans l'air. Et il sortit du temple, du trône, une voix forte qui disait: C'en est fait!
	Et il y eut des éclairs, des voix, des tonnerres, et un grand tremblement de terre, tel qu'il n'y avait jamais eu depuis que l'homme est sur la terre, un aussi grand tremblement.
	Et la grande ville fut divisée en trois parties, et les villes des nations tombèrent, et Dieu, se souvint de Babylone la grande, pour lui donner la coupe du vin de son ardente colère.
	13 Rappelez-vous, lors du Message du Troisième Ange, il a été dit - Il va les donner sans mélange.
	14 Et nous venons tous de voir cela sous le Sixième Sceau dans le chapitre 6 de l'Apocalypse ; et nous savons que cela couvre la dernière moitié de la 70ème semaine jusqu'à la fin d'Harmaguédon.
	21 Et une grosse grêle, dont les grêlons pesaient un talent, tomba du ciel sur les hommes; et les hommes blasphémèrent Dieu, à cause du fléau de la grêle, parce que ce fléau était très grand.
	15 Et c'est presque la troisième fois que nous voyons que sous ces fléaux, cela n'a pas réussi à emmener l’homme à se repentir. Tout ce jugement n'a jamais amené l’homme à se repentir. C'est parfois une consolation pour les ministres. Vous pourriez vo...
	[Apocalypse 16 : 21 -N.D.É.]
	1 … et les hommes blasphémèrent Dieu, à cause du fléau de la grêle, parce que ce fléau était très grand.
	16 Et cette grêle (la Bible dit ici) qui est sortie du Ciel, chacune de ses pierres avait le poids d'un talent, c'est-à-dire cent livres [presque demi kg -N.D.É.] chaque pierre avait environ cent livres. Il y a quelques années, il y a eu des fléaux de...
	17 Oh Dieu, comme nous Te remercions. En vérité, il faut la révélation Divine pour être en mesure de voir ce que Tu as fait pour nous ; et en vérité Seigneur, alors que Ta Parole s'ouvre à nous, cela rend nos cœurs tellement plus reconnaissants.  Car ...
	18 Puissions-nous toujours te servir avec un cœur reconnaissant, Seigneur, sachant que Tu as dit : « Les yeux n'ont pas vu, les oreilles n'ont pas entendu, et il n'est pas entré dans le cœur de l'homme ce que tu as préparé pour ceux qui T'aiment ». Ma...
	19 Que Dieu vous bénisse, vous pouvez vous asseoir.  Eh bien, nous voulons souhaiter la bienvenue à tous dans la maison de Dieu aujourd'hui. Et nous vous remercions certainement pour le merveilleux soutien, les prières, l'assistance fidèle et le bel e...
	20 Je me souviens que lorsque Frère Branham prêchait La Soixante-Dixième Semaine De Daniel [1961-0806 -N.D.É.] sa femme lui a dit : « Chéri, si nos nôtres sont des gens simples, comment vont-ils comprendre ces choses ? ». Il a dit : « Chérie, ne t'inq...
	21 Et aux étrangers, aux visiteurs, aux différentes personnes qui pourraient se trouver à nos murs, vous savez, puisse Dieu les encourager vraiment à le servir. Et que ceux qui ne sont pas Chrétiens désirent vraiment le devenir en cette Heure. Et ceux...
	22 L'homme était tellement perdu qu'il n'y avait rien d'autre qui pouvait être le moyen pour ramener l'homme dans la Présence de Dieu. L'homme était totalement séparé, l'homme était totalement perdu ; il n'y avait rien de bon qu'un homme ou une femme ...
	23 Vous n'allez pas devenir un Chrétien parce que vous avez vu la colère de Dieu et vous essayez d'échapper à l'enfer, vous savez, vous essayez d'échapper à la tribulation ; et vous voyez toutes ces choses horribles qui sont en train de venir, alors v...
	24 Je veux donc essayer de voir si je peux entrer dans la Parole ce matin. J'ai résolu dans mon cœur que j'allais prendre dix minutes pour chacune de ces Six Coupes, ce qui ferait une heure ; et une demi-heure pour la Dernière Coupe, cet Intervalle da...
	25 Je vois que frère Tony et sœur Marcia sont de retour ici et nous sommes heureux de les revoir parmi nous. Ils ont eu le temps de prendre quelques vacances et de revenir, et nous sommes vraiment heureux de les avoir à nouveau par la grâce de Dieu.
	26 Alors remarquez, les Sept Dernières Coupes ici que nous avons pris au cours de ces services passés – la semaine dernière nous avons commencé – je pense que nous avons commencé le dimanche précédent, et puis le jeudi. Et puis je suis venu dimanche e...
	27 C'est pourquoi nous essayons de nous concentrer sur ces choses. Et alors je crois que nous serons mis en position maintenant, où nous pourrons voir nos points faibles ; et où nous pourrons voir où nous échouons ; où nous pourrons voir où nous devon...
	28 Alors, remarquez que les Sept fléaux que nous avons vues dans Apocalypse 16 concernent ces Sept Dernières Plaies. Et la Première Coupe, sa Plaie était un ulcère infecté et douloureux. Est-ce bien cela ? La Deuxième Coupe, c'est la mer qui devient d...
	29 Une partie se produit dans la dernière moitié de la Soixante-dixième Semaine, lorsque les Juifs reçoivent leurs trois ans et demi, ce même Message. Et puis l'autre partie se passe entre la dernière moitié de la Soixante-dixième Semaine et le Millén...
	30 Parce que rappelez-vous quand un homme retournait à son héritage au moment du jubilé – dans l'Ancien Testament il y avait un type concernant le jubilé quand un homme retournait à son héritage. Il savait exactement quelles étaient les limites de sa ...
	31 Donc, sous cette Sixième Coupe – après les ténèbres, la Cinquième Coupe était l'assèchement du fleuve Euphrate, mais nous découvrons que les rivières et les fontaines étaient déjà frappées d’un fléau, mais c'était un symbole maintenant, identifiant...
	32 Les Sept Derniers Fléaux remplissent Sept Coupes, remplies de la colère du Dieu Tout-puissant qui sera déversée dans ce qu'on appelle le Jour du Seigneur, ce Jour   grand et redoutable où Dieu se venge, amen ; quand Il pose ses pieds sur cette terr...
	33 La première chose : nous savons maintenant ce que sont les Coupes. C'est la colère de Dieu, tout comme les Sceaux c’est la rédemption, tout comme les Trompettes c’est la restauration d'Israël, tout comme les Âges représentent le temps d'Intercessio...
	34 Puis nous avons découvert que le moment où ces Coupes se passent est important. Est-ce que c’est déjà passé ; est-ce que ça viendra ; est-ce que c'est loin d’arriver ; quand est-ce que ces choses doivent arriver ? Et nous avons découvert que ces Co...
	35 La Fête des Prémices est les Âges de l'Église qui ont duré sept mois, quand Il était Fils de Dieu. Est-ce bien cela ? Ensuite, après la Fête de la Pentecôte – plutôt les Sept Âges de l'Église, sept mois ; puis vient la Fête des Trompettes. C'était ...
	36 Donc cette Fête des Trompettes les a rassemblés et la fête suivante est la Fête de l’Expiation. Et la Fête de l’Expiation consiste à faire pleurer au sujet du sacrifice, pas à tuer un nouveau sacrifice, mais à faire le deuil de celui qui a été tué ...
	37 Mais entre ces deux, sous forme de type, nous avons là une Épouse Païenne qui a été renvoyée au palais. Aussi, nous constatons que Ruth, une gentile, a été renvoyée. Ainsi, entre la Fête des Trompettes, le rassemblement, et la Fête de l’Expiation, ...
	38 Puis la fête suivante, après la Fête de l’Expiation, venait ensuite la Fête des Tabernacles, le Millénium. Et quand l'Épouse s'y rend, que se passe-t-il ? Israël obtient sa rédemption sous Moïse et Élie, mais cela ne dure que trois ans et demi. C'e...
	39 Ainsi, nous savons ce que c’est, nous savons quand cela a lieu. A qui appartient ce ministère maintenant ? Ce sont des choses que nous devons déclarer dans nos cœurs. A qui appartient ce ministère ? Nous savons que ce n'est pas Moïse et Élie parce ...
	40 Et tout ceci c’est la prophétie - si les étrangers ne savent pas de quoi je parle - il s’agit d’une prophétie de la Bible, dans le Livre de l'Apocalypse, qui doit se passer en cette Heure. Et nous essayons de situer où se trouve l'Église en ce mome...
	41 C'est pourquoi nous avons besoin de connaître ces choses, amen. Alors, à qui appartient ce ministère ? C'est très clair car Apocalypse 17 : 1 vous donne le premier indice. Il est dit : et l'un de ces sept anges qui avait une de ces Sept Coupes m'a ...
	42 Nous voyons donc – car rappelez-vous que Jean a été transporté dans le Jour du Seigneur. Que ça ne vous complique pas, il a été transporté dans un jour futur. D'accord, il a été transporté au Jour entre Son sacrificature et Sa Royauté, entre les Âg...
	43 Nous savons donc de quel ministère il s'agit, et puis dans tout cela, il est dit ici que la colère de Dieu sera révélée du Ciel. D'où a-t-Il été révélé lorsque [l'image de –N.D.É.] ce Nuage a été tourné ? Ce sont sept anges qui ont d'abord apporté ...
	44 Quand il prêchait Les Douleurs de l’Enfantement [1965-0124 –N.D.É.] malheur, malheur, malheur, juste là, apportant ainsi ce jugement – « voici, le troisième malheur vient bientôt, » parce qu'il était sorti dans son Premier Pull après la Seconde Gue...
	45 Nous savons donc que le ministère de ces Sept Coupes représente les Sept Messagers des Sept Âges de l'Église, car ce sont eux qui ont apporté la miséricorde. Ils étaient ceux qui apportaient le sang que le souverain sacrificateur aspergeait lorsqu'...
	46 Puis ça devait arriver pendant les Sept Âges de l'Église. Est-ce bien cela ? Bien sûr. Nous constatons que c'est de la même manière que Dieu a représenté ces choses dans la Bible. Et dans ce Tabernacle il y avait sept anges, et ces sept anges, dit ...
	2 Des livres furent ouverts. Et un autre livre fut ouvert, celui qui est le livre de vie.
	47 [Il jugea ceux qui n'avaient pas été trouvés inscrits dans le livre et les jeta dans l'étang de feu.]
	48 Alors ce quel Livre qui est ouvert dans Apocalypse 10 ? Le Livre de Vie qui était ouvert là et il y a deux sections dans ce même Livre. Et chaque section se rapporte à une résurrection parce que dans la Première Résurrection, les morts en Christ re...
	49 Sachez donc ceci. Sous ces Trompettes et ces Coupes, nous saisissons aussi quelque chose, parce que nous avons dû prendre les Trompettes et les Coupes parce que nous avons montré qu'elles étaient dans un ensemble. Et nous l'avons prouvé par la cita...
	50 Vous voyez, la Parole retourne toujours au commencement, et une fois que nous voyons la Parole correctement, elle ne peut pas être mal interprétée parce que l'image concerne la Rédemption. L'image doit porter sur un seul but et un seul objectif ; l...
	51 Donc, sous ces Sept Trompettes et ces Sept Coupes, nous avons parlé concernant la terre parce que nous avons pris la Première Trompette et nous avons pris la Première Coupe et nous avons prouvé qu'elles se correspondent. Parce que sous la Première ...
	52 Et les Cinquième et Sixième Trompettes étaient à propos de “malheur”, “malheur” ; l'effusion de sang, la violence ont rempli la terre et alors nous voyons que Dieu envoie un Prophète, amen. Et ensuite nous voyons, nous sommes ici sous le Message de...
	53 Puis, quand nous avons parlé du temps de ces Coupes, nous avons découvert que la même terre, la même mer – Vous savez, les scientifiques disent que la terre est en train d'être détruite à cause de la déforestation, de la destruction des arbres. Il ...
	54 Nous avons regardé là et nous voyons comment ces choses se sont produites et nous avons pris ces choses-là. Et puis nous avons découvert, lorsque nous avons comparé cette Deuxième Coupe avec la Deuxième Trompette, que c'était la même chose ; les ri...
	55 Et nous avons continué à comparer ces choses parce que nous voyons que ce ne sont que deux saisons différentes. La même terre, la même mer, les mêmes rivières, la même atmosphère : le firmament, le Ciel atmosphérique que Dieu a créé dans la Genèse ...
	56 Et nous avons vu que pendant la Première Guerre mondiale, ils ont fait la guerre au moyen des gaz toxiques – les hommes avaient des masques à gaz. Le gaz de chlore, le gaz moutarde, ont presque brûlé le monde entier ; et c'était une arme de guerre ...
	57 Et ici, au nom de la science, le monde entier est devenu aveugle et sous l'emprise de l'égarement ; à cause de quoi ? On leur prêche un faux évangile, sans les avertir de ce qui se passe sur la terre. Et cet évangile les aide à faire confiance à la...
	58 Donc, en ce moment, nous vivons entre la Première Trompette et la Première Coupe. Nous vivons entre la Seconde Trompette et la Seconde Coupe. Est-ce que vous comprenez cela ? Bien sûr ! Parce que dans la Première Trompette, il est question de la te...
	59 Entre la Deuxième Coupe, nous voyons la mer être polluée jusqu'à devenir du sang. Dans la Deuxième Trompette, donc nous sommes juste sur la Deuxième Trompette et la Deuxième Coupe. Entre la Troisième Trompette, nous voyons les fleuves être pollués ...
	60 Sous la Cinquième Trompette, qu'avons-nous trouvé là ? Nous avons trouvé que sous cette Cinquième Trompette, le premier malheur, d’où ils proviennent. Ces esprits démoniaques sortant du puits de l'abîme avaient un roi qui les dirigeait. Comment ? I...
	61 Mais nous trouvons maintenant – parce que la seule façon par laquelle il peut entrer en contact avec ce monde c’est par la chair, donc il devait venir dans la chair pour goûter à cela, mais quand il vient dans la chair c'est alors là que Dieu détru...
	62 Alors sachez ceci. Nous vivons en ce moment entre toutes ces Trompettes et toutes ces Coupes et nous allons prendre ici cet intervalle entre la Sixième et la Septième Coupe. Donc, si la Première Coupe est sortie de la Première Trompette, la Deuxièm...
	63 Donc ces choses qui partent et reviennent, nous avons remarqué que ces conditions décrites dans ces Trompettes se poursuivent dans les Coupes. Donc maintenant que nous avons une révélation de ce que c'est, quand nous regardons ces choses, nous voyo...
	64 Laissez-moi vous dire, au moment de la Résurrection, ce sont seulement les Rachetés qui ressuscitent dans un Nouveau Corps. Ils reviennent dans le même vieux corps puant et pourri dans lequel ils ont commis ces péchés juste là. Ils devront se tenir...
	65 Vous voyez, ils n’ont pas de révélation que Dieu pourrait ramener le monde à l'âge préindustriel.  Ils manquent de voir que Dieu l'a fait à l'époque de Noé.  Ils ont manqué de voir que Dieu est le Créateur, mon frère, Il est le Créateur de la scien...
	66 Amen, regardez ça. L'homme veut toujours se glorifier ; l'homme veut toujours élever ses œuvres alors qu’il est incapable de produire la vie. Amén !  Mais celui qui a le Fils a la vie [1 Jean 5 :12 –N.D.É.]; amen, et ce Fils brille ici ce matin.  T...
	67 Alors, nous avons abordé cela sous cette Première Coupe ; ces hommes qui avaient la Marque de la Bête, et ils adoraient son image. Oh, l’homme aime adorer ; les hommes veulent adorer quelque chose, mais ils n’arrivent pas à réaliser, vous savez, qu...
	68 Donc sous cette Première Coupe - les hommes qui avaient la Marque de la Bête.  Mon Dieu ! Et nous découvrons que Dieu ne juge jamais personne sans lui avoir d'abord donné un avertissement.  Dieu est si juste, Il est si patient, Il donne un avertiss...
	69 Et à cette heure même, auparavant les gens ne connaissaient pas la Marque de la Bête et ces choses, mais Dieu a fourni un type de cela tout au long de la Bible.  Il sépare toujours les siens.  Vous le voyez dans la Bible.  Il mit une marque sur Caï...
	70 Et cette Marque de la Bête, nous l'avons découvert, c’était ce système de la Bête.  Cette Bête était le même dragon rouge dans le Ciel.  Nous l'avons pris et nous l'avons identifié en détail ; c’est un grand dragon rouge dans le ciel qui se bat con...
	71 Maintenant, regardez !  Puis sous la Seconde Coupe que nous avons prise, c’était la mer devenant du sang, comme celui d'un mort.  Et je sais que cela nous a tous étonnés, amen.  Nous tous, vous savez, nous l’avons peut-être simplement lu et laissé ...
	72 Puis nous avons pris cela et montré comment la mer –  nous devons d'abord savoir ce qu'est le sang d'un homme vivant, afin de comprendre ce qu’est le sang d'un homme mort. Parce que la mer – Vous savez aujourd'hui, les gens parlent des eaux territo...
	73 Et mon frère, si vous savez quelques unes des choses qui se passent, comme le genre des dispositifs dans la pêche.  Ils ont certains sons sonores spéciaux [NDT : un système de détection par émission d'impulsions sonores et détection après réflexion...
	74 Savez-vous ce qui m'est arrivé l'autre jour ?  J'étais assis à la maison la semaine dernière et je me préparais pour le service, alors je me suis levé tôt et j'étudiais dans le bureau.  Je ne voulais pas sortir pour prendre le petit-déjeuner pour n...
	75 Vous savez, vous avez des avocats ; vous venez au culte, quelqu'un en met deux dans un sac et vous les tend en disant : « Regardez, j'ai apporté ça pour vous ».  Vous rentrez chez vous, vous les ouvrez en les coupant et vous les mangez comme ça.  V...
	76 Donc nous parlions hier, je lui disais, j'ai dit – Frère Mervyn et moi – nous étions en bas près d'eux dans le fond.  Ils ont ce bel endroit, alors nous étions en bas, et nous regardions le terrain d'un autre homme.  Et cet homme, vous savez, il av...
	77 Alors, j'ai commencé à me souvenir des certains jours, j'ai dit : « Merv, tu sais, ma mère, quand nous vivions dans la parcelle, elle avait un grand jardin ».  J'ai dit : « Et tu sais, quand nous récoltions le maïs, nous le râpions sur la râpe pour...
	78 Alors, au bout d'un moment... J'ai dit : « Regardez mes garçons, ils connaissent à peine le pone et le pamie et ces choses-là.  Vous voyez le toolum et toutes ces choses, ils connaissent à peine de ces choses.  S'ils voient un toolum, vous devez le...
	79 Alors je regardais, j'ai dit : « regarde, maintenant si vous voulez quelque chose à l'épicerie, allez-y et prenez-la de l'épicerie ».  Personne ne laboure la terre, ne l'arrose et tout en la surveillant, vous savez, vous l’attendez patiemment, et p...
	80 Regardez juste là avec cette Europe Unie qu'ils vont avoir d'ici 1992. Et le président de la France, le président Mitterrand, il est le président des nations là-bas et il dit : « Regardez, ce que nous allons faire », il dit : « Nous avons assez de ...
	81 Ainsi, lorsqu'ils créent l'Europe Unie, ils vont avoir une petite culture qui a une petite touche française, voyez-vous, une petite touche belge, une petite touche allemande là-dedans, une petite touche italienne, et ils vont avoir leur propre truc...
	82 Alors quand vous regardez et que vous voyez ce qui se passe, comment le monde change, et quand il change, ils détournent vos pensées avec lui, et ces choses se passent et vous ne le savez même pas.  On vous fait sentir que vous avez progressé.  On ...
	83 Je ne sais pas comment je me suis mis à parler de cela, mais peut-être c’est à cause de quelques personnes, amen. Bien, je dois faire quelque chose pour aborder cette Septième Coupe.  Donc, toutes ces choses que nous avons vues – cette Deuxième Cou...
	84 Puis la troisième chose était : les fleuves sont devenus du sang, et cela s'est déjà produit dans la Bible.   Combien croient que Jésus a transformé l'eau en vin ? Alors changer l'eau en sang n'est pas difficile. Exactement. Parce que le vin est ju...
	85 Vous savez, je lisais une petite bande dessinée une fois, vous savez, dans un des magazines scientifiques, ils avaient ces genres des choses. Ils avaient ces hommes de science, ils aiment se faire passer pour des gens très instruits, vous savez, et...
	86 La Bible dit qu'Il réduira à néant la sagesse des sages, car la folie de Dieu est plus grande que la sagesse de l'homme.  Donc quand ils ont leur chlore et qu'ils ont ça... « Et nous allons nettoyer l'air, nous allons purifier l'air ».   Et ils aim...
	87 Laissez-moi partir d'ici, amen.  Frère, je veux laisser ce monde derrière moi, amen.  Comme le dit Frère Branham « Quand je partirai, j’aimerai dépasser cette lune à des millions de kilomètres ».  Amen, oui monsieur !
	88 Maintenant, regardez !  Dans le monde entier ils doivent contrôler toutes les réserves d'eau.  Savez-vous qu'aujourd'hui – prenez par exemple le fleuve Nil ; vous devez regarder certaines de ces choses sur la carte, voir combien de pays il traverse...
	89 Et vous pensez que l'eau est une denrée si précieuse – En ce moment, chez moi, tous les jours, ils l’enferment.  J'ai un petit réservoir noir dans la cour ; malheur à moi si ce réservoir n'est pas plein.  Bien sûr, parce que chaque jour, dès le mat...
	90 Alors, vous savez que dans la Bible, tout au long de la Bible, il y avait des eaux amères, Élie a rendu amère l'eau douce. Moïse dans la Bible avait de l'eau amère, Dieu a dit de prendre une certaine branche et de la rendre douce.  C'est bien ça ? ...
	91 Et les scientifiques ont déjà montré que tout est en train d'être détruit, les rivières polluées - les déferlements d’acides, ils en parlent – la peste silencieuse. (Vous voyez ?) qui sont produites par toutes ces usines et ces choses, pulvérisant ...
	92 Et puis, dans l'État mondial, ils auront le contrôle de l'eau.  Tout récemment, WASA [l'Autorité d’Eau et des Égouts –N.D.É.] menaçait de fermer l'eau aux gens s’ils ne payaient pas leur facture ; parce que vous ne pouvez pas y aller et dire ≪͔ je ...
	93 Et spirituellement, quand les gens puisent dans une grande dénomination qui puise de Rome et que Rome puise dans Lucifer, alors vous savez aussi d'où vient cette eau ! Ils entrent et prennent ici un petit livre de prières et un petit chapelet ; ils...
	94 Voir ? Et vous connaissez ces nations, elles essaient de monopoliser et de contrôler ces fleuves. D'autres disent : « Celui-ci détourne la rivière de son lit et la quantité que nous recevons ici ne peut même pas irriguer nos terres ; ne peut même p...
	95 Maintenant, je veux vous poser quelques questions. Quand cette mer se transforme en sang... ou comme le sang d'un homme mort, et que cette rivière se transforme en sang, et que le firmament est détruit, comment le même système de précipitations et ...
	96 Parce que mon frère, si la surpopulation touche un endroit ici, tu sais ce qui va se passer ? Ils commenceront à abattre toute la forêt tropicale. Lorsque vous envoyez la pluie pour elle, ce n'est pas bon pour elle, l'inondation va aussi ensuite dé...
	97 Laissez-moi avancer un peu. Cette Quatrième Coupe : la chaleur.  Comme je l'ai dit, ici il y avait des ténèbres sous la Quatrième Trompette. Le soleil s'assombrissait, mais alors que ce trou dans la couche d'ozone continue de croître et que l'effet...
	98 Et tandis que ces fléaux viennent sur eux, ils le voient, mais savez-vous ce qu'ils disent ?  « Monsieur, si seulement nous avions progressé dans le temps pour amener, peut-être, Apollo 25 sur Mars... Si nous avions terminé la station spatiale à te...
	99 Laissez-moi vous dire, vous voyez, vous et moi, en ce qui les concerne, nous sommes considérés juste comme quelques chiffres qu’ils comptent dans un ordinateur. Et nous représentons juste quelques numéros qu’ils vont laisser derrière eux quand ils ...
	100 Parce que parfois, vous pensez que vous êtes si important.  Alors que vous n'êtes qu'une statistique.  Ils disent, que sur l'ordinateur, ils peuvent tout représenter par un nombre. Ils disent, 'un chien noir', cela peut signifier 1. Chien noir ave...
	101 Laissez-moi vous dire qu'ils ont déjà prévu le nombre de personnes qui seront perdues en Californie lorsqu'elle s'effondrera.  Scientifiques - ce n'est pas une surprise pour eux, ils savent que cela s’effondrera.  Regardez comment Hollywood représ...
	102 Écoutez, ils sont aussi au courant du grand krach [NDT - Grande crise] qui arrive dans le domaine financier.  Ils disent que lorsque Wall Street s'effondrera à nouveau, le grand krach qui s'en suivra détruira tout le système monétaire qu'ils ont a...
	103 Lisez rapidement un passage des Ecritures avec moi, juste pour changer un peu l’état d’esprit.  Je vous trouve assis là et la chaleur monte sur vous, et vous ne voulez pas lutter contre la chaleur.  Amen, vous voyez.  Il était absent pendant quelq...
	104 Ils ne parlent pas de deux bovins quelque part à Caroni [village de Trinidad – N.D.É.] là-bas, vous savez. Ils parlent de tous les grands troupeaux massifs sur la terre. Ils parlent de tous ces gros greniers ; ils ne parlent pas des petits moulins...
	105 Comme le frère lisait ce matin, le bétail sur mille collines appartient à Dieu, mais il n'y a plus d'herbe pour eux maintenant.
	106 La chaîne alimentaire étant brisée sous cette Quatrième Coupe - les hommes brûlés par le feu, la chaleur intensifiée, tout brûlé. Malachie 4 :1, tournez-vous-y, voyez si c'est le même jour ; mais avant cela, il enverra Élie.
	107 Et ce n'est pas trop difficile à croire ce matin avec le genre de chaleur que nous avons ici.
	108 Ce que nous lisions dans Joël est le même jour redoutable du Seigneur. Voici la même chose arriver encore avant que ce jour vienne.
	109 Et nous avons pris cela sous cette Coupe, là où Il va frapper la terre avec ces malédictions ; versez ces Sept Coupes sur la terre.  Alors remarquez, voyez-vous comment ces choses arrivent ? Frère, je vous le dis, que Dieu ait pitié de l'homme ou ...
	110 Sous cette Cinquième Coupe, c'était la Bête et son royaume - les ténèbres - de la chaleur intensifiée aux ténèbres épaisses.  Ils avaient aussi ce fléau en Egypte. Les ténèbres épaisses signifient qu'il n'y a pas de lumière cosmique.  Qu'est-il ar...
	111 Mais nous découvrons que l'obscurité est un peu étrange, ce n'est pas seulement l'obscurité sans que rien ne se passe ; ce sont à la fois les ténèbres et les hommes qui se mordent la langue de douleur. Et nous trouvons cela là dans Zacharie 14 :12...
	112 Si j'avais plus d’instruction, j'aurais peut-être pu rendre certaines de ces choses un peu plus réelles, les rendre un peu plus pertinentes, mais j'espère que l'image devient claire.  Parce que tout cela se passe dans un espace de temps entre la d...
	113 « Levez-vous » ; et ces douze membres du jury regardent cet homme, et ce juge lit cette peine, c'est sans pitié.  Elle sera exécutée – la mort par pendaison. Voyez-vous ?
	114 Frère, et nous voyons ici que Dieu va détruire ceux qui ont rejeté Sa Parole.  Et le plus triste, c'est que même sous cette punition, le cœur de ces gens est dans un état si hideux, leur esprit est si fou qu'ils ne peuvent même pas se repentir.  I...
	115 Qu'est-ce que c'est ? Laisse-moi vous le dire. Vous êtes un esprit dans ce corps.  Vous n'êtes pas un corps avec un esprit en lui, non monsieur ! Et frère, vous trouvez que parfois nous pouvons nous asseoir ici et quelque chose est dit, ou quelque...
	116 Ainsi, cette Cinquième Coupe, dit-il, c’était la Bête et son royaume, et c'était Lucifer.  Parce que nous l'avons abordé et nous avons montré qu'il est l'Antéchrist, il est un faux prophète, puis il est devenu la Bête. Et quand il est devenu la Bê...
	117 Cet intervalle ici, comme je l'ai dit, l'intervalle entre les Sixième et Septième Trompettes, de là provient l'intervalle entre les Sixième et Septième Coupes. Qu'est-ce que c'était ? C'était trois esprits impurs dans la bouche du Dragon - et nous...
	118 Et ce serpent était celui qui a causé la chute dans le jardin d'Eden.  C'est le Serpent dont il a été dit [parlé - N.D.É.]  Il écrasera la tête du Serpent - le péché ; que cette morsure est dans chaque homme et chaque femme qui vient au monde par ...
	119 Cette rivière l’Euphrate, je veux y revenir un peu, il y a quelque chose que je dois expliquer.  Je veux mettre cette citation ici.  Ils ont demandé à Bro. Branham à la page 62, Questions et Réponses sur les Sceaux.  Ils ont dit :
	« …Vous avez dit à plusieurs reprises que le communisme a été suscité par Dieu pour servir son dessein, comme pour le roi Nebucadnetsar. Maintenant, où le communisme s'est-il inscrit dans l'image qui fera finalement l'affaire ? Comment ça se termine ?...
	Et ici, le Prophète répond à la question.
	«   Oui, Apocalypse 16. »
	120 Il n’a jamais donné la référence de ce qu'il dit, il a dit : « Oui, Apocalypse 16 ». Je vous ai dit que c'était l'une des choses que les gens n'avaient pas réussi à faire au fil des années - n'ont jamais ouvert leur Bible pour voir de quoi il parl...
	121 Et Babylone qui tombe, cette Rivière Euphrate, il cite les Écritures : Apocalypse 16 et Apocalypse 18 :8 et 12, c'est-à-dire quand Rome est brûlée en une heure par la bombe atomique. Le pouvoir Romain est brisé lorsque le Vatican est rayé de la ca...
	122 Et en ce moment, elle a l'air de se décommuniser mais c'est Dieu qui lui met dans le cœur d'être d'accord.  Alors la Pologne et tous, oh ils rient, « Oui... et le Pape... et le Pape Communiste » et ils les ont séduits jusqu'à ce qu'ils pensent « E...
	123 Donc ils se dirigent droit dedans, et ils ont besoin d'un dirigeant communiste. Comme je l'ai dit, l'Ancien Monde était l'Europe, le Nouveau Monde était l'Amérique. Il était alors opportun d'avoir le Tiers Monde pour briser la puissance du Nouveau...
	124 Cela ne s'est pas arrêté là en ce temps-là, vous savez, chaque cavalier monte encore. Le cheval blanc monte toujours, le cheval rouge monte toujours.  Comment pourrait-elle les unir s'ils ne roulent pas ? Ils sont tous encore ici, chevauchant comm...
	125 Et la Bête a fait prospérer l'artisanat, s'emparant de la Quatrième Dimension et de toutes ces choses, (voyez ?) amenant les gens dans une culture.  Tout achète, achète, achète, plus que leurs revenus – carte de crédit, carte de crédit, carte de c...
	126 Donc, pour montrer ces choses, Dieu a placé ce Mystère entre le Sixième et le Septième Sceau, qu'est-ce que c'était ? Regarde ça ! Trois intervalles maintenant - nous avons eu une brèche, maintenant je vous donne trois intervalles.  L'intervalle e...
	127 Je ne passerais pas beaucoup de temps là-dessus parce que cet intervalle sur la Septième Coupe, nous avons déjà beaucoup prêché là-dessus, mais je vais m'attarder un peu sur la Septième Coupe. Cela nous ramène à 1 Rois 22, pour vous montrer que to...
	128 Nous voyons, tout se fait dans la tête… La Parole de Dieu était déjà réglée au Ciel. Cela ne vous étonne-t-il pas que ces choses se produisent dans de petits villages, de petites villes ; un homme nommé Achab, un homme nommé Josaphat, une femme no...
	129 C'est pourquoi je dis – c'est pourquoi lorsque vous pouvez vous asseoir ici comme une partie de ces sept mille, et que vous voyez ces choses si précisément établies dans la Parole, de façon si minutieuse ; et comment toutes ces choses sont placées...
	130 Cette Dernière Coupe contient deux choses : un fléau de grêle et un grand tremblement de terre.  Le tremblement de terre, vous le savez, c'est Zacharie 14 – et je pense que nous devrions peut-être le lire, parce que si nous ne le lisons pas, cela ...
	131 Zacharie 14. J'aimerais pouvoir vous faire vous lever, mais j'ai une ou deux Écritures à lire, alors il vaut mieux vous asseoir.
	132 Verset 1 :
	133 Et cela n'est pas encore arrivé, donc nous savons que cela ne s’est pas encore accompli.  Maintenant, si vous y allez, vous allez retrouver le Mont des Oliviers sur la même carte, de la même manière qu'il y a deux mille ans, c'est toujours la même...
	134 Et il fait référence à un autre tremblement de terre dans Ésaïe 29, que les Israéliens connaissent, mais qui se produira en ce moment-là en Palestine, car c'est là que se trouve le mont des Oliviers. Nous connaissons déjà sa géographie.
	135 Et nous sommes déjà à ce temps -là. Nous sommes pendant ce jour-là, et nous sommes au Temps du Soir. Alors, à quelle distance sommes-nous du reste de ces jugements qui doivent s'abattre en ce Jour-là ? Puisque lorsque l'Ange est venu vers le Proph...
	136 Vous ne pouvez pas disloquer la Bible, vous voyez.  Au Temps du Soir, toutes ces choses – c'est pourquoi l'un de ces sept anges avait aussi une de ces Coupes, c’est exact.
	137 Apocalypse 3 :21, « Tu t'assiéras avec Moi sur Mon Trône ».  Vous voyez ? Exactement.  Apocalypse 19 : quand Il reviendra comme Roi des Rois et Seigneur des Seigneurs. Luc 1 : Il sera Roi comme Son père David, et son règne n'aura point de fin.  Vo...
	8En ce jour-là, [que] des eaux vives couleront de Jérusalem, Et couleront moitié vers la mer orientale, Moitié vers la mer occidentale; Il en sera ainsi été et hiver.
	9L'Éternel sera roi sur toute la terre;
	138 Et la 2 Thessaloniciens 2 dit : Nous nous rassemblons avec le Seigneur et pour le grand Jour du Seigneur ; alors s'assit dans le temple l’Homme du péché, que le Seigneur détruira par l’éclat de Sa Venue et par l'Esprit de Sa bouche.  Quand Salomon...
	139 Quand est-ce que cela se produit ?  Frère, à partir de l’instant où la Lumière du Soir commence à paraître, vous savez que nous entrons dans ce temps.  Parce que c'est le chemin de la Gloire, vous le trouverez sûrement, dans la Lumière aujourd'hui...
	140 Remarquez que ce Roi revient, la Bible dit que Michel viendra et tous les saints avec Lui, au verset 5, quand le tremblement de terre va arriver. C'est exactement l'Apocalypse 19, Il viendra avec les armées dans le Ciel. Exactement, c'est la même ...
	141 Sous la Cinquième Coupe, ils se mordaient la langue de douleur dans cette obscurité, avec ces radiations qui détruisent le corps à l’instant ; les oiseaux de l'air les mangeaient parce qu'il était en train de pourrir, plus de guérison.  Ils avaien...
	142 Qu'est-ce que c'est ?  Nous l'avions fait voir en 1984, sous ces Coupes.  Il le mettra dans leur cœur pour les tuer.  Comment Dieu a-t-il combattu les ennemis d'Israël lorsque ceux-ci ont attaqué Israël ?  Un esprit saisissait les ennemis et ils s...
	143 Tournez avec moi rapidement.  Vous lirez Ésaïe 29 :1 à 8 quand vous serez rentrés chez vous.  Je vais lire autre chose, je voudrais aborder les grêlons, donc je vais lire Deutéronome 22. Je termine en lisant ces Écritures. Et vous me direz si Dieu...
	144 Laissez-moi relire ça, c'est une loi, la loi de Dieu.
	145 En d'autres termes, si un prédicateur, un homme, a un esprit séducteur essaie d'apporter une fausse doctrine à l'Église du Dieu vivant, qui est déjà mariée à un seul époux, Christ.  C'est exact. Vous dites : « Ce n'est pas le cas ».  Expliquez Eph...
	…ils mourront tous deux.
	23Si une jeune fille vierge est fiancée,
	146 Paul dit : je vous ai fiancés, pour vous présenter à Christ comme une vierge pure.
	147 Ils vont les juger, puis ils mourront sans pitié, lapidés – pour quoi ?  Adultère.
	148 Il y a des gens qui veulent endoctriner les gens, intimider les gens, « Si vous n'acceptez pas cette doctrine, vous irez en enfer. »  Ou « Vous êtes perdus si vous n'acceptez pas ceci » ; vous savez.  Et ils vous font sentir qu'à moins de fréquent...
	149 Et puis vous pouvez constater la même chose avec ces lois naturelles. C'est pourquoi je dis aux gens qu'à partir du moment où un homme connaît une femme sexuellement, elle est moralement obligée d'être l'épouse de cet homme selon la Bible (c'est p...
	150 Et c'est pourquoi une femme a trois vertus sacrées - maintenant une femme représente l'église. Mais je veux en parler ici parce que nous avons beaucoup de jeunes ici.  Nous avons beaucoup de personnes non mariées ici.  Je ne cesse pas d’insister l...
	151 Je vous montre que le même Dieu qui avait l'habitude de – Pourquoi Dieu lapiderait-il une femme ; Dieu qui a fait une femme, Dieu qui a donné des vertus à la femme, Dieu qui a fait d'elle le produit dérivé, Dieu qui lui a donné l'esprit féminin, D...
	152 Frère Branham dit que Jésus n'a jamais changé les lois ; Il les a magnifiées.  Il dit « Si tu tues un homme, tu es coupable de meurtre », Il dit « mais je dis, à partir du moment où tu regardes un homme et que tu détestes cet homme dans ton cœur, ...
	153 Ok, Lévitique 24 : 10-16.  Je vais vous en donner un ou deux ; je vais laisser de côté un ou deux, mais je vais juste vous en donner un ou deux.  Parce qu'ils blasphémaient, alors je vais vous donner, blasphémer – la punition du blasphème.  Ils av...
	154 Lévitique 24 : versets 10 à 16.  Regardez ces lois de l'Ancien Testament. Elles ont été données à un peuple appelé hors d'Égypte qui allait entrer dans une terre promise, tout comme le peuple a été appelé et a été donné à nouveau de la même manièr...
	155 Verset 10 :
	Le fils d'une femme Israélite et d'un homme Égyptien, [Qu'est-ce que c'est tout de suite ? Une fausse union, une religion hybride] étant venu au milieu des enfants d'Israël,
	156 Bien qu’Il appartenait à une congrégation d'Israélites, il avait une religion hybride au sein de cette congrégation. Son père était égyptien parce qu'il était le produit d'une union illégale.  On pouvait le voir arriver avec une coupe égyptienne [...
	11 Le fils de la femme israélite blasphéma et maudit le nom de Dieu.
	157 Entendu parler du Nom de Mon Dieu, du Nom de la Cité de Mon Dieu et de Mon Nom Nouveau révélé dans les Sept Tonnerres ; comment vous êtes marqué sur votre front maintenant entre les Sixième et Septième Trompettes et ces choses. Il a remonté sa bou...
	1 On l'amena à Moïse. Sa mère s'appelait Schelomith, fille de Dibri, de la tribu de Dan.
	158 Et vous savez ce que la tribu de Dan était ?  C'était l'aigle, vous savez, oui, l'Âge de l'Aigle, le camp dans le Nord, le message prophétique, la rapidité de l'Évangile.
	159 C'est ce que Dieu fait souvent. Bien des fois les gens veulent des réponses rapides, rapides de votre part, « Frère, untel et untel ». Le Saint-Esprit les prend, les met dans une caverne, et roule une pierre bloquant l’entrée et les laisse là, tro...
	160 Observez le jugement de Dieu sur une âme en prison, qui était issue d'une union illégale, un hybride ; qui avait beaucoup de traits égyptiens, mais aussi quelques traits israélites. Ce n'était pas totalement égyptien, mon frère, quand ils se lèven...
	161 Les Adultères, les blasphémateurs – laissez-moi aussi prendre la désobéissance : Deutéronome 21. J'aborde cela d’une manière personnalisée, c'est pourquoi je l’aborde cela ainsi. Deutéronome 21 : Je vais clôturer par cette Écriture, je vous le pro...
	162 Je ne cesse de donner des citations tirées du message, je ne savais même pas que je viendrais le lire dans les Écritures.  La désobéissance c’est comme la divination, et la rébellion est comme l'idolâtrie.  Vous pouvez vous asseoir ici et mépriser...
	163 Et la voix du Père tonnait à travers le Prophète, Apocalypse 10 : 3 et 4.  Et la voix de la mère tonne à travers l'Épouse, Apocalypse 10 : 8-11.  La dame Élue et ses enfants tonnent, disant la même chose que la tête a tonné à travers le Père.  Ell...
	164 Vous pouvez penser à courir pour aller vers une autre église, et après, courir vers une église suivante ; mais ici il s’agit de vers la porte de son lieu, ses anciens, sa ville, où il est né et a grandi, où ils ont un témoignage contre lui ; ils l...
	165 Mais parfois les parents n'aiment pas faire ça, mais s'ils aiment leurs enfants... vous devez venir dénoncer vos enfants aussi de temps en temps. Parce que cela ne va pas seulement affecter votre propre maison, cela ne va pas seulement affecter vo...
	166 Puis quand toutes ces nations se sont dressés contre Israël – ils avaient des nations illégales dans le territoire de Canaan – que s'est-il passé quand le soleil se couchait ? C'est vrai ? Dieu a combattu pour Israël et les grêlons ont tué plus qu...
	167 Le prophète dit que manger et boire sont des lois naturelles mais que la gourmandise est un excès. En d'autres termes, cette personne n’arrive pas à contrôler son appétit. Il aime la chair, il aime beaucoup la chair, il aime la chair sous toutes l...
	168 Toutes ces Écritures, je n'ai pas le temps de les lire comme je le devrais, mais j'espère que vous les comprenez. …toujours enivré par une nouvelle révélation. Je suis arrivé ce matin au culte ici, un jeune homme juste ici dans cette église, qui v...
	169 Prenez Ezéchiel 13, verset 10-16 ; Ezéchiel 38, verset 14-23 et vous voyez là-dedans, quand ces nations venaient contre Israël, Dieu a envoyé un déluge de grêle ; ce qui montre que la Septième Coupe a lieu quand ? Quand toutes les nations se rasse...
	170 Mais laissez-moi vous dire qu'il n'en est pas de même avec vous aujourd'hui. Il n'en est pas de même avec vous aujourd'hui si vous prêtez attention à la Parole de Dieu. Si vous ne le savez pas, et que vous vous êtes assis dans la Présence de Dieu ...
	171 Le baptême d'eau - par quoi l'église a-t-elle commencé ? Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus Christ, et vous recevrez le don du Saint Esprit. En Egypte, ils ont été baptisés en Moïse, ils ont été baptisés dans la Nuée...
	172 Rahab n'a d’abord rien vu, mais elle a agi pour placer toute sa famille sous le Signe. Noé n'a rien vu d’abord, mais saisi d'une crainte respectueuse, construisit une arche et s'est préparé à sauver sa famille. Abraham n'a rien vu, mais il est des...
	173 Dans le message Être Conduit [1965-1207 –N.D.É.] Frère Branham dit que ce monde entier se dirige vers la folie. Il dit que jusqu'au point où le monde entier deviendra complètement fou. Il a dit « Nous pouvons le voir en train de se faire maintenan...
	174 Frère Branham dit que Dieu est en train de placer Son Église dans sa position en ce moment. Alors que nous voyons ces horribles fléaux s’apprêter à frapper, puissions-nous entrer là où nous pouvons savoir que nous possédons le Sceau de Dieu. En Ég...
	175 J'ai essayé du mieux que j'ai pu, dans un temps record qui m'est imparti, de ne pas trop traîner, de parcourir pour vous ces Sept Coupes, de vous montrer les choses qui s'y trouvent. Et qui d'entre nous pourrait prétendre que ces choses ne sont pa...
	176 Ces choses ne devraient pas nous effrayer, mais nous permettre de nous examiner. Parce que le croyant a une telle assurance bénie que « Pas un seul de ces fléaux ne t'atteindra.  Dix mille tomberont à ta droite et mille à ta gauche, mais pas un ch...
	177 Tous ces jugements, nous les avons vus ; le sang, les plaies, toutes ces choses ; la lapidation, tout cela arrive à la fin. Dieu lapidait les adultères là-bas, Il lapidera l'église adultère ici. Dieu lapidait les blasphémateurs, Il les lapidera ic...
	178 C'est pourquoi, s'Il est le même Dieu, alors parlant de Josué et Caleb, Il a dit : « Ces hommes vont entrer parce qu'ils ont un autre genre d'esprit. Quand ils voient Ma promesse, quand ils voient ce que Mon prophète a dit, quand ils voient que ce...
	179 Dieu juge les gens selon l'esprit qui se trouve sur eux. Il juge leur attitude ; Il juge la manière dont ils prennent la Parole de Dieu ; Il observe comment ils aiment voir fonctionner la maison de Dieu. Lorsque vous êtes charnel, vous dites qu'il...
	180 Je veux vous encourager à croire Sa Parole aujourd'hui. Croyez-vous qu’elle est la Vérité ? Je veux dire que les conditions dans lesquelles nous nous trouvons ne sont pas agréables, mais je crois que nous avons apprécié Sa Parole au cours de ces s...
	181 Pendant des années, nous avons observé ces choses et nous les voyons s’accomplir, et ça se dévoile de plus en plus et encore un peu plus. Ça ne cesse de se dévoiler, jusqu'en ce jour même, parce que Dieu a ici des gens qui Lui appartiennent. Et à ...
	182 Oh, nous y avons eu toutes sortes de péchés et de problèmes parce que ce n'est pas le Paradis. Quand Vous entrez dans un hôpital, le cabinet qui a la meilleure médecine et les meilleurs médecins, qui a les meilleures installations, vous trouverez ...
	183 Oh, je suis heureux aujourd'hui, amen, et je vous aime de tout mon cœur, amen. Comme je l'ai dit, je dois être strict avec la Parole et réprimander parfois, mais c'est Lui qui l'a fait, amen. Mais tout cela, c'est parce que nous essayons d'atteind...
	184 Je crois que nous sommes sauvés, amen. Après ce Message, nous avons parcouru les Âges, je sais que j'ai été sauvé. Nous avons parcouru les Sceaux, j'ai vu mon nom, et je sais que j'ai été sauvé. Nous avons parcouru les Trompettes, et je sais que j...
	185 Mais nous sommes si reconnaissants et tout ce que nous pouvons faire, c'est de le louer, de le remercier pour cela. C'est ce que nous allons faire. Et puisse Dieu vous garder fidèle. Soyez patients avec moi, je n'aime pas partir. Comme je le dis a...
	186 Je n'essaie pas d'aller au Ciel par de bonnes œuvres, mais vous voyez, je crois en ces choses. La conviction avec laquelle je les prêche, le but n’en est pas de vous apporter   un bon sermon. C'est pourquoi parfois, je suis prompt à réagir lorsque...
	187 Si je recevais cela d'un homme, c’était de seconde main, je n'aurais peut-être pas l'enthousiasme nécessaire pour y aller, mais lorsque Dieu révèle ces choses du Ciel, et montre cette Promesse dont Il parle, cela frappe votre cœur différemment. Ma...
	188 Et je vous le dis, ce jour-là – si vous vous préoccupez de ce que ce monde va penser, vous allez vous tenir dans un monde, un jour, qu'aucune de ces personnes (dont vous vous préoccupez de ce qu'elles vont penser) ne restera autour de vous. Et ce ...
	189 Cette Parole a la puissance, la puissance du Dieu Tout-puissant. Il se peut que vous soyez faible ce matin, un peu découragé, un peu déprimé ; mais que Dieu dans Sa Grâce vous faire sortir de votre dépression si le désir de votre cœur est de servi...
	190 Frère, je me rends compte qu'il est capable de survivre depuis des générations avant ; mère, père... ne pouvaient même pas grandir dans un foyer Chrétien parce qu'ils étaient enfermés dans  l’esclavage ; il vous fait grandir sous l'esclavage, essa...
	191 Nous ne sommes pas des fanatiques religieux, nous avons une révélation, nous servons Dieu par la révélation. Quand nous venons dans la maison de Dieu, c'est à un poste de devoir que nous venons ici, parce que nous savons que nous nous tenons ici d...
	192 Juste dans la douceur, dans l’abandon, oh avec l'amour dans vos cœurs, avec la gratitude, en chantant pour L'adorer. Ne le mérite-t-Il pas ? Oh, cela ne vous fait-il pas L'aimer davantage ?
	193 Oh, mon âme, bénis l'Éternel et tout ce qui est en moi. Ne voulez-vous pas simplement bénir Son Nom ? Remerciez-le de vous avoir sauvé, de vous avoir donné une partie de Son Nom. Encore une fois… Bénissez le Seigneur...
	194 Car Il a fait de grandes choses pour moi, je le crois pour chacun d'entre nous.
	195 Alléluia, alléluia, Seigneur. Nous Te remercions, Père, pour la grâce et l'amour que Tu nous as témoignés. Nous nous sentons tellement plus proches de Toi, Seigneur, aujourd'hui. Nous T'apprécions tellement ; du plus profond de nos cœurs, nos loua...
	196 Ô merveilleux, merveilleux, Jésus est pour moi.
	197 Conseiller, Prince de la Paix, Il est un Dieu puissant.
	198 Il me sauve et me garde de tout péché et de toute honte.
	199 Merveilleux est mon Rédempteur, adorez Son Nom.
	200 Ô Dieu, nous nous sentons tellement en sécurité, Seigneur. Il semble que nous aurions pu avoir peur, qu'il y aurait pu y avoir une horreur sur nous, mais il y a un tel sentiment de stabilité, Père. Quelle assurance bénie ! Combien forte est la pro...
	201 Je prie, oh Dieu, pour qu'ils, qui pourraient être en train de s'enfoncer loin du Rivage Paisible, qui soient très profondément souillés à l'intérieur ; qui se sentent comme s'ils s'enfonçaient sans espoir, qu'ils peuvent crier vers Toi en désespo...
	202 Même ceux qui sont malades et dans le besoin, qui souffrent dans leur corps, oh Dieu, le diable essaie de détruire leur vie, de leur ôter la santé, de les amener dans la tombe prématurément ; Mais nous prions par le Sang de Jésus-Christ, que le Sa...
	203 Que les faibles soient fortifiés, qu'ils puissent se nourrir   de Ta Parole aujourd'hui, comme ils tètent du sein de l'El Shaddai, celui qui donne la force. Croyant, oh Dieu, que Tu es ici, Tu es attentif à nous, c'est pourquoi Tu es venu et Tu no...
	204 Dans les prochains services que Tu as préparés d’avance pour nous, Seigneur, je prie pour que cela soit d'une telle assistance divine pour cette église. Et même moi sortant, Seigneur, pour exercer un ministère auprès de Ton peuple là-bas, des frèr...
	205 Nous désirons tellement plus de Ton Saint-Esprit. Nous demandons, oh Dieu, que Tu t'approches de nous aujourd'hui et que Tu nous couvres de Ton ombre, étant revêtu de Ton Esprit ; un tel déversement de l'amour de Dieu dans nos cœurs, une telle con...
	206 Laisse-le se déverser dans nos foyers. Qu'Il continue à être attisé jusqu'à une plus grande flamme dans notre réunion d’adoration en la famille, dans nos foyers, Seigneur, où nous nous réunissons. Même lorsque nous nous réunissons, Seigneur, les u...
	207 Ceux qui n'ont pas été baptisés, puisse l'Esprit de Dieu leur apporter la conviction, comme lorsqu'ils sont venus aux apôtres et qu'ils, ils ont dit « Hommes frères, que faut-il que je fasse pour être sauvé ? » Comme le geôlier de Philippes quand ...
	208 Nous sommes si attentifs à ce qui se passe dans l'église en cette heure, Seigneur. Nous demandons que Tu envoies Tes élus, ceux qui seront une bénédiction, ceux qui t'appartiennent, ceux que Tu appelles. Et bien que l'ennemi essaie d’ensemencer le...
	209 Bénis chaque personne pour qui nous prions, nous les remettons entre Tes mains. Nous Te remercions pour cette Série, ce petit temps, et ta bénédiction. Et dans les jours à venir, alors que nous ruminerons ces choses, prierons et étudierons, que l'...
	210 Que Dieu vous bénisse, vous pouvez vous asseoir. J'aimerais que vous vous souveniez du fonds de construction. Je pense que jeudi, ce devrait être la fin du mois et nous aimerions que toutes ces choses soient réglées par la grâce de Dieu. Et le con...
	211 Dieu vous bénit richement. Le Ciel semble de plus en plus doux - chantons cette chanson en quittant. Que Dieu vous donne le repos dans vos corps fatigués, qu'il vous donne du bon temps. Quoi que vous ayez à manger, si vous avez un bon repas, remer...
	212 Mercredi, le service est à Cocoyea et jeudi, c’est ici - nos prochains jours de service, à 18h30 au sud, à 19h ici. Soyons à notre devoir.
	213 Dieu vous bénisse, vous et vos familles, adorez avec vos familles, lisez la Parole. Maris et femmes, restez ensemble, rapprochez-vous en cette heure. Rassemblez les enfants autour de vous, amen. Ne laissez rien vous séparer en cette heure, priez s...
	214 Oh, ce n'est rien d'autre que la vérité
	215 Tu veux vraiment y partir ? Sais-tu que tu vas y aller ? Lève ta main et chante encore une fois.
	216 Parlez de Lui pendant que vous retournez chez vous au volant de votre voiture, amen. Lorsque vous vous asseyez autour de vos tables de déjeuner, parlez de Lui. Et que la paix de Dieu soit avec vous.

